
INGRESSO AO MINlST�RIO PúBLICO - A
Comissão do concurso para ingresso à carreira do

.

Ministério Público, fixou a data de 11 do corrente,
domingo, para a realizaçãO do teste de personalida
de, 'a ser levado a efeito na Faculdade de Educação,
à rua Saldanha Marinho, 47, obedecendo aos se

gui.ntes horários: candidatos de número 1 a 106, às
8 horas; de 107 a 213, às 14 horas. Os candidatos
deverão apresentar-se munidos de carteira de iden
tidade e efetuar, na hora, o pagarnen to da taxa de
Cr$ 250,00.

t,------------�-------------------------------------------------------------------------------------I
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1016.7 milibares. Temperatura média do dia:
18.50. com írsolação míma de 25.70. e

mínimo à noite 07.20. (No Planalto a médi a
mínima será 02.80.). Estado do Céu: Cumu
lus, Stratus, de meio claro a encoberto. Ne
voeiros noturnos. Estado do Tempo: No Pla
nalto: Pequenas instabilidades passando a

bom No litoral: Tempo bom com instabili
dades esparsas à noite. Previsão: ASeixas
Netto.

Con um-dor pagamais

Florianópolis - Terça-feira 06 de julho de 1976 - Ano. 62 - No. 18.427 - Edi9ão de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00

$2,0 . pelo quilo da

n apartir de hoje/

Os frigoríficos que abastecem. os açougues de Florianópolis trouxeram ontem
a carne verde já com preço majorado. Para os consumidores
o aumento será de Cr$ 2,00 por quilo, passando a mais .barata [costela} a ser

. vendida a Cr$ 13,00, enquanto que o filé mignon vai para Cr$ 32,00. O percentual de
aumento está aquém das pretensões iniciais dos frigoríficos, que desejam U111A

majoração de Cr$ 4,00 {XJr quilo do produto entregue ao público (Página 16).

o Governador debateu ontem com 'o Ministro da Justiça a

forma de atendimento das necessidades do Poder
Judiciário catarinetse. Antes, Konder Reis avistou-se

com outros cinco ministros e à noite seguiu para Ó Rio (P.3)

J

Novos protestos.
e recursos podem
parar ou modificar

campeonato estadual
Carlos Renaux e Internacional estão
na FCF com recursos e protestos

.que poderão provocar a paralisação
do campeonato ou alterações no

seu regulamento. Carlos Pessi, do
TJD, estuda pedido de efeito

suspensivo encaminhado pelo Renaux (Pg.S)

Dados divulgados pelo
Detran indicam que em média

500 veículos - entre

novos e-usados - entram

mensalmente no trânsito de

Florianópolis.
Somente no mês de junho

for� registrados naquele órgão
6211 carros (Página 16)

Tenha UI
nobre em
sua casa
Conjuntos estofados

Linha Nobre.
Almofadas soltas..
Veludo Brasília.
De-

8.000,00

POi.OOD,OO
Tapetes prontos
da linha PE RSIA.
Descontos de

.

301.

Falcão diz que a
I

posição do Governo
e pela permanência
dQ bipartidarismo

As afirmações de Francelino
Pereira de que o quadro partidário
não será alterado foram ratificadas
ontem pelo Ministro da Justiça

Falcão disse que a permanência do
bipartidarismo representa o

pensamento oficial do Governo (P.5)

Velloso vê
crise do
petróleo

beneficiando
Brasil dentro
de 4 anos

Página 6..

Comissão
• •

superVISIona
implantação
do plano
diretor

da C;dade�
Página I.i.

. Candidatos
aos exames

supletivos'
vão contar
"-

com um ·centro
de estudos

Pág;,Ia ts.

.

I

Reformistas
se opõem,
à escolha
do novo

prem;erda
Espanha

Página .2.

Os alimentos começarão a ser enviados nos próximos dias para os municfpios do Sul catarinense _

\

Alimentos para pobres do Sul
Destinados às gestantes, nutrizes e crianças
até 11 anos de idade, [.699.188 quilos

de alimentos serão distnbuidos este mês a população
pobre de 49 municípios da região Sul (Pag.9)

Forração nobre
DANUBIO
NYLON14

Dublado-Tabacow

219,OOom2
Forração nobre ITA

Tripla base - 15 mim

Colocação gratuita
pelo sistema'
ROBERTS

de junção invisível.

O maior estoque de

tapetes e carpetes,
com os menores

preços do Brasil.

.i: PEDROSO
� MOVEIS E TAPETES.
Murici, 231 e 339

Curitiba
Santos Sara iva, 49
Estreito - Fpólis
------ -J .o diretor do Detranconsidera o parque de €Stacionamentp do aterro fundamental para o trânsito no Centro da Cidade. Sem ele seria um caos.
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PC lidera aCâmara
.

" -- _.- "

.
.

. - '-.

e PDC o Senado
: rtoma - U novo parla
mento se reuniu ontem e

'o comunista Pietro Ingrao
consequiu a posição mais
importante que desem
penha um membro de seu
partido no país em quase
30 anos. O'Hder da ala es

querda do PCI foi desig
nado para o cargo de pre
sidente da Câmara de De
putados, de 630 cadeiras,
devido a um acordo que
traduz as grandes vanta
I gens obtidas pelos co

munistas nas eleições ge
rais do mês passado. O
Partido Democrata
Cristão, por outro lado,
consequiu manter a pre
sidência do Senado, pri
meiro na linha sucessória

Madri - Adolfo Suarez,
um direitista designado
pelo -Rei Juan Carlos para
cunduzf r I a Espanha
"rumo . à democracia",
prestou juramento CQmQ

primeiro-ministro e ime
díatamente se deparou
CQm a oposíção 'dQS refor
mistas. Dois ref-ormistas
do Gabinete que deixam o

poder, o Ministro do Inte
rior Manuel Fraga Iri-

barne, e o dasBelaçôes Ex
teriores josé Maria de
Areilza se negaram ante

cipadamente a aceitar p.o
sições rio Novo Coverno,
pois "não seria coerente

CQm nossa ideologia".
Frága era considerado o

homem forte e propulsor
do programa de reformas
do Coverno e Areilza o

expoente da "nova ima

gem da Espanha no exte-
.

riQr". Em nQtas separadas
que enviaram aQ Rei e aQ

nQVQ primeir.o-ministrQ,
.os dQis recusaram cárg.os
nQ nQv.o gabinete. A eles
se uniu Carl.os RQbles Pi

quer; cunhad.o de Fraga.

do presidente da repú- novo g.overno, poder�bllca, Amintore Fanfani, romper o impasse que rEj
quatro vezes premiar, que tarda a. designação do
liderou uma forte cam- trigésimo-quinto gabi
panha anti-comunista nas nete do pós-guerra.
eleições, foi deslonado," A presidência da Câ
aos 68 anos: para desem- mara é a posição cornu
penhar o cargo. . nista de maior importán-
A distribuição dos car- cia desde que 'Palmira

.

gos foi obtida ,�uma r�u- Togliatti foi ministro da
nião de seis partidos du- Justiça no qoverne de
rante o fim de semana. Os emergência nacional de
democratas-cristãos e ou- pois da Segunda Guerra

\

tros partidos aceitaram Mundial. O falecido pre
ceder a presidência da mier Alcidà de Gasperi
.Cârnara e outras posições' afastou o PC do governo
executivas aos cornunis- em 47 e desde então estes
tas, como reconheci- não voltaram a ocupar
mente das vitórias eleito- qualquer direção no go-'
rais obtidas por eles. E, verno italiàno.. Tanto o

apesar do acordo não in- Senado quanto a Câmara
fluir na formação de um

..

têm poderes iguais no

Os três se negaram a tecer
.

comentários, mas confir
maram o envio das notas,

Segundo disseram colabo
radore s de Fraga e

Areilza, ambos fizeram
objeção à seleção, pelo .

ReI Juan Carlos, de Adolfo
Suárez.:

IJ.réilza: um dos opositores

'cada de 1960 ate o assassí
nato do primeiro-ministro
Luís Carrero Blanco, em
1973. Um alto funcionário
do Gabinete que deixa o

poder qualificou a desíg
nação de Suarez como

sendo "golpe da opus
dei". O jornal indepen
dente E l País informou há
três semanas que os ex

ministros pertencentes à

".opus dei" atuavam para
substituir· .o primeiro
ministrQ Carl.os Arias Na

varrQ, de' tendê,ncia CQn-'
servadQra mas c.ontrári.o ii

".opus dei".
Os três n.omes do C.on-

'�' ue diz respeito.à aprova-ão de leis e àadoçáo de
I
atos de'confiança.mas Q
lider do Senado, que é a
Câmara m,�nor das duas
legislaturas, com 315 ca

deiras, é a pessoa -indi
cada, de acordo com a

Constituição, . para suce
der o presidente da repú
blica. Em virtude do
acordo, que foi aceito
pelos di�igentes de todos
os partidos, com exceção
do Movimento Social Ita
liano, neofascista, e dois
da extrema-esquerda; os

comunistas exercerão
também uma-das quatro
vice-presidências do Se
nado e outras funções de
menç>r importância.

selhoUltradireitista, além
disSQ,. incluiam . o ex
ministro de obras públicas
Frederico Silva Nunoz eo
ex-ministro da� Relações
Exterio re s Gregóri.o
Lopez Bravo, também

.
mencionados CQm.o possí-:
veis integrantes do novo

Gabinete. Silva NUDQZ é
um católtco liberal e

Lopez BravQ, membro dó!
"opus dei": Considerava
se Areilza .o mais indicado -

para ser eleito pelo Rei
CQmQ Primeiro-ministro,
inas a prolongada oposi
ção a Franco por parte do
ministro através dos anos

eliminou qualquer possi
bilidade de. ser incluído
na lista do Conselho, dis
seram' algumas fontes. O
Rei poderia terdecidído à

.

designação de Suarez bem
antes que 6 Conselho o

designasse candidat.o ..
D'estacaram uma infQrma
çã.o da agência 'espanh.ola
"Eur.opa Press" segundQ a

qual Suarez visitara .o Rei
três dias antes da reúniã.o
dQ C.onselh.o.

Informou-se que Suarez
se dispôs a confiar p.osi
ções chaves a pess.oas rec

lacionadas às atividades
financeiras e aQS ex

ministrQs ligados aQ ".opus
, dei" , a p.oder.osa Qrganiza
çãQ leiga que predQm}n.ou
nos gabinetes desde adé-

. Hoia A Modelar de Modas
Feminina e Masculina
(Traiano; 21)
per_manecerq c;om' suas
portas·. abert'Gs

atéàs21 horas.

, .... -.;.: ... ,�, '. I'

Perez: por uma
nova ordem e pela
integração da AL

Caracas - O presidente venez.uelano Carlos Andres

Perez se pronunciou ontem pela rápida criação de uma

nova ordem econômica internacional e lembrou que a

contribuição de seu país à integração latino-americana "é
sincera e fervorosa". Em discurso pormotivo do aniversá
rio da independência, afirmou também que o destino ve

nezuelano "está indissoluvelmente unido a toda a Amé
rica Latina e à sorte final da 'dura controvérsia entre o

Terceiro Mundo e os países industrializados para deixa

rem de ser países explorados, marginalizados e margi
nais". Refer.indo-se à comemoração do bicentenário dos
Estados Unidos, Perez assinalou que a América Latina

espera um novo tratado que perrnita a devolução do Pa

namá da "plena soberania" sobre a zona do canal.

Ouanto ao papel de seu país ria economia mundial, o
presidente afirmou que a "Venezuela atua f'iel à sua voca
ção universalista e ao papel que lhe corresponde na

grande e histórica controvérsia do Terceiro Mundo com

os' países industrializados", a fim de que seja criada uma

"nova ordem econômica, fundada na equidade e na inter-

n res Perez: sinceri a e.

dependência dos- povos, sem predomínios unilaterais
como·vergonhoso fruto da imposição do poderiobélic
ou econômico das grandesnações". Por outro lado, Aol
dres Perez observou que na América Latina, mesmo qu
não pareçam "ser alentadores os resultados reais 'do:
esforços integracionistas, afetados em muitos casos Pd
alterações políticas ou econômicas ( ... ) deve-se reconh:
cer que se avança consistentemente.na configuraçãod�
mentali�a,de integracionista e par:a fo:t,ale.cer os, cami'nhos práticos para superar os muito difíceis obstacUIO! _

que terão que ser vencidos". Na sua opinião, "nenhu�
nacionalisrrio, míope ou anti-histórico, pode contrariar!
vocação inteqracionista que se abre na consciênci:
latino-americana, sob pena de nos condenar à Indepe;
dência e à miséria ...

"

Concluiu afirmando que, "sem a pretensão de' f�lsol
líderes -e sem a vaidade de nos énsiderarmos mOdelo
oferecemos ànossa América Latina e ao Terceiro Mundl
a lição de.nossa experiência e os brindamos com quanll
podemos dispor pára ajudar no esforço para conquistar'
justiça internacional".

Um dia de rotina na

Argentina: 9 mortos'.
Buenos Aires-Os c�dáveresâedois'dirigentes do Sindi
cato dos Tipógrafos da Argentina, sequestrados na

quinta-feira, foram encontrados ontem em Bahia Blanca.
Em ações militares, por outro lado, informou-se da morte I

de sete guerrilheiros em Códoba. Ontem à tarde também
foram supultados cinco religiosos assassinados na ma

drugada de anteontem, numa igreja da capital, em cir
cunstâncias contraditórias. O comando da 1a zona do
Exército disse que o assassinato foi obra de "elementos
subversivos", denominação dada aos guerrilheiros es

querdistas. Entretanto, um informe procedente do Vati
cano revelou que a Ordem dos Padres Palatinas disse que'
os três sacedortes mortos (os outros dois eram seminaris
tas) "eram simpatizantes do movimento de esquerda". E,
segundo o jornal Buenos Aires Herald, "testemunhas
oculares revelaram que os assassinos deixaram duas
mensagens sobre um tapete. Uma delas dizia: "Para todos
os que envenenam as mentes virgens de nossos jovens" ..
Estava assinado: '�S.T.M." Do lado de dentro da porta de
um dos dormitórios, outra inscrição (logo apagada) dizia::
'�Por nossos camaradas ploliciais dinamitados", prova
velmente· referindo-se à bomba supostamente colocada
por esquerdistas na. sala de jantar do departamento de
política da polícia federal. O resultado: 18 mortos e 66
feridos.

Líbano: esquerdistas
avançam no Norte

Beirute - Os guerrilheiros pa'lestinos e as forças libanesas
esquerdistas anunciaram ter penetrado ptofundamente no setor,
dominadp pelos cristãos no norte do Líbano. O secretário-geral
da Liga Arabe, Mahmoud Riad, anunciou em Damasco que foi,
adiada indefinidamente uma projetada reunião entre dirigentes

,

cristãos e muçulmanos "devido ao. aumento da .Iuta". .

A rádio Beirute, controlada pelos esquerdistas, anuncIou

que as forças muçulamnas ocuparam Chekka, um povoado cris
tão a 60 quilômetros de Amchit, 0I1de está situada a rádio contro
lada pelos cristãos, a quas� meio caminho da Capital; ,

Em Beirute, um combOIO da Cruz Vermelha constltUldo por
19 caminhões conduzidos por Armenis, neutros na guerra civil,
c'om 50 voluntários que agitavam bandeiras da Organização In
ternacional, tentou ontem evacuar os f.eridos de um cercado '

açampamento de refugiados palestinos mas teve que regressar
.

sem conseguir·seu objetivo, depois que ambas as partes em luta
violaram o acordo de suspender o tiroteio para pe�mitir a missão.
Um porta-voz da Cruz Vermelha Internacional disse que o com

boio tentava evacuar uns 300 feridos dos refúgios subterrâneos
de primeiros socorros do acampamento de Tal Zaatar.

.

O acampamento, situado dentro do seter de Beirute, em
poder dqs cristãos, está sitiado há duas semanas, defendido a

todo custo os guerrilheiros palestinos e muçulmanose é o centro
de uma das mais críticas batalhas já travadas durante estes 15
meses de guerra:

Os cristã.os foram estreiitando o cerco em Tal Zaatar at� que
só restou em poder dos deJensores uma devastada seção central
de construções precárias de menos de 30 hectares. Os cristãos,
que continuam atingindo as pClsições de seus adversários com o

fogo de artilharia e morteiros, disseram que o campo está aponto
de cair, mas os pé!tlestinos afirmaram que continuam resistindo e

que tinha rechaçado ataque.s com grandes perdas para os crist
ãos.

Israel comemora ainda

mesteme represálias
Tel - Aviv - Os israelenses zendo que "provavelmente
continuavam comemorando terá repercussões interna.
ontem o resgate de 100 re- cionais graves, principal.
féns realizado por seus co- mente no que diz respeito à
mandos no aeroporto de En- Africa". Em Israel, as casas e

tebbe, na Uganda, ao mesmo lojas foram adornadas com

tempo em que enterravam bandeiras israelenses e os

dois mortos durante o tiro- jornais estavam cheios de
avisos de empr esas cornsr

teia no aeroporto. As forças ciais que felicitavam o,
da fronteira, por outro lado, prirneiro-ministro Yitzha]
adotavam medidas especiais Rabin e o Exército. Mas a
de vigilância, temendo pos- alegria foi pouca nos povoa.
síveis incursões de represália dos de Batyan e Netanya,
dos guerrilheiros árabes. No onde foram sepultados dois
Líbano, os palestinos prome- dos três reféns quemorreram
teram vingança, advertindo durante o choque com os se

que as colônias judias serão questradores. O terceiro
atacadas e os reféns recaptu- refém ficou em Kampala e o

rados. Na ONU, o úniCO soldado judeu morto

secretário-geral Kurt Wald- durante o. resgate, o

heim Condenou o ataque do tenente-coronel Yonatan Ne,

comando israelense, tanyaum, nascido nos Esta·

qualificando-o de violação â dos Unidos, será sepultado
soberania da Uganqa e di- hoje.

I:IIICIIIIISI

Brasil' -não el,ogia a

operaçãó israelense
Brasília- o Chan'celer brasileiro governo brasileiro, sem' dif�
Azeredo da Silveira afirmou rença de classe, cor, raça ,ou refi·
@ntem formalmente que o Brasil gião. "Todos são brasileiros e

não vai enviar telegrama de con- acho qLle, de repente. todo

gratulações ao gove(no de Israel mundo des�obriu que é bom ser

pela operação que resultou na brasileiro".
,

invasão do Aeroporto de En- O Chanceler Silveira não quis
tebbe, em Uganda, para liberta- comentar'a operação de resgate
ção de reféns israelenses: "gra- efetuada por Israel no fim de se,

ças a Deus, o problema, dos pas- mana. emY!Janda, mas ,�eixou
sageiros brasileiros foi resolvido clara a poslçao do ,BraSil: as ne

antes". ' g?claçoes,_ para nos. foram sufl'
, cientes. Nao vamos mandar ne'

"Este é o recado do Brasil, (ilOS- nhum telegrama, não"."
.

tem ou não - continuou o Mi- Ele respondia á pergunta feita
Ilistro das Relações Exteriores - por um repórter no sentido de
porque, para nós, as negocia- saber se o Brasil seguiria a ati·
ções .t.oram suficientes e tiveram tude tomada pelos Estados Uni·
ê.xito" - referindo-se a entendi- do.s, Alemanha e Suiça, que en'

mentos man'tidos pela embai- viaram telegrama de parabéns
xada brasileira em Nairobi para a aos Chanceler. ShirT)on Peres

retirada de quatro passageiros pelo resgate; no qual morreram
com pa,ssaporte brasileiro. vinte soldados, de Uganda. O

Sem se referir especificamente Chanceler Azeredo da Silveira
a ninguém, o Chanceler Azeredo não quis comentar também a in·

da Silveira fez questão de decla- vasão do território de Uganda
rar que "no Brasil n,ão há cidiid- pelas forças de Israel. mas repe'
ãos de segunoa classe, mas tiu a frase: "no Brasil não há cio
todos têm o direito à proteção d_o dadãos de segunda classe' '.

·COMUNICADO
Expresso Cresciumense Comércio de Transporte'
Ltda., coni Matriz em Criciúma - Santa Catarina,
comunica aos empresários e aOS seus clientes que
já se encontra em vigor a incidência do IMPOSTO
SOBRE. TRANSPORTE RODOVIÁRIO ...,.

"ISTR" de que tréita Ya lei no. 1438/75,
regulamentado pelo decreto no. 77.789 de
09/06/76 (DOU) I de 10/06/76 no transporte de
cargas.

ii
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Konder de
doJu

Folhas de pagamento do

pessoal contratado já _

passam por computador

� A existência de matrícula múltipla no Es
tado não permitia um controle preciso sobre o

número de servidores, impossibilitando a reali
zação de estudos concretos sobre o funciona
lismo catarinense. Esse sistema de matrícula
única foi também implantado em conjunto pelas
secretaria da Administração e da Fazenda e pelo
Prodasc.

eh

ate a
lU ...

lei III 5all11a
Eleições, terminal graneleiro para São
Francisco, e planos de urbanização

foram, alguns dos ou-tros temas abordados
nas audiênciss de Konder com 6 ministros"

Brasília- A reforma do Poder
Judiciário em Santa Catarina
foi o principal tema do ,en

contro do Governador Konder
Reis e do Senador L:enoir Var
gas Ferreira, 'Presidente Re
qional da Arena, com o Mi
nistro da Justiça, Armando
Falcão. A audiência durou 50
minutos e o Governador Kon
der Reis informou depois que
além de tratar de assuntos de
natureza política, fez. uma

longa explanação sobre a re

forma do Poder Judiciário.
O dia do Governador Konder

Reis ontem em Brasília come

çou cedo às 8h30m ele foi re
cebido pelo Ministro das Co

municações, comandante Eu
clides Quandt de Oliveira. Par
ticiparam do encontro os se

cretários Nicolau Marburg e

Décio Lago. Quandt de Oli
veira confirmou ao Governa
dor que vai a Santa Catarina
dia 21 deste mês, para inaugu
rar a nova Cerftral Telefônica
da Telesc em )j�-inville e visitar
as cidades de Itajaí e Florianó-
polis.'

.

- Outra audiência com o dire-·
tor da Empresa Brasileira de

Transportes Urbanos, José
Carlos Mello, a quem apresen
tou os planos da Secretaria
dos Transportes, com o obje
tivo de desenvolver projetos de
urbanização em várias regiões
do Estado, entre os quais o do
aterro da Baía Sul, em Floria
nópolis, para o qual estão
sendo pleiteados recursos da
ordem de 30 milhões de cru

zeiros.
Ainda pela manhã, Konder

Reis esteve no Palácio do Pla
nalto, onde foi recebido pelo

,
.

A partir deste rnêsv as folhas de pagamento
do pessoal civil regido pela CLT, que obedeciam

ao sistema convencionai de paqarnentos, passa
rão a ser processadas através de computação. O
sistema está sendo implantado pelas secretarias
.da Administração e da Fazenda, através da coor
denação do Tesouro e sob a supervisão técnica
da Companhia Catarinense de Processamento de
Dados - Prodasc.

� A medida virá solucionar uma série de

'problemas, entre os quais a quantificação de cus
tos e a uniformaização da política salarial em

estudos Ta Secretaria da Adm lnistraçáo -:- ad ian
tou o secretário Plínio Bueno.

Para tanto, as duas secretarias e o Prodasc

realizaram, com os setoriais e seccionais do sis

tema de pessoal civil do Poder Executivo, uma
reunião traçando normas sobre a irnplantaçáo da
nova sistemática das folhas de pagamento.

,O secretário da Administração revelou que,
complementando a medida, foi implantado o sis

tema de matrícula única do servidor público, eli�

minando desta forma uma série de problemas
relativos à administração de pessoal". \

'W' 4 MIM Hei WW- _

D;reto� de ensino da IMar;nha
\

'

;nsp_ec;9I1a �sco'a na Cqp;tal .

Cumprindo um-programa de inspe
çáó de rotina das Escolas de Aprendi-.
zes Marinheiro, acompanhado de as

sessores, esteve em Florianópolis,
inspecionando a Escola de Aprendi
zes Marinheiro de Santa Catarina, o

vice-alrrrirante Eugênio Marques Ro
drigues Frazão, Diretor de Ensino da
Marinha.
Após a inspeção, disse o almirante

Frazão: "Nossa visita é de inspeçáo,
uma rotina na nossa Diretosia de En
sino, sempre preócupada com o de
senvolvimento dos cursos de seus es
tabelecimentos de ensino naval".
"Houve tempo - prossequlu - que

tínhamos escolas espalhadas por
todo o país mas, atualmente, ternos
só quatro escolas de formação de ma
rinheiros e que estão situadas aqui
em Florianópolis, em Vitória, Reéife e

Fortaleza, portanto, em estados de
maior vocação marinheira".
Com relação à Escola de Aprendi

zes Marinheiro de Santa-Catarina, re
velou o Diretorde Ensino da Marinha:
"Esta Escola, ao longo do tempo, evo
luiu muito e, hoje, possui ótimas ins
talações e com capacidade para 500
rapazes. Agora, estamos acabando
de formar uma turma de 420 mari
nheiros, dos quais, 37 catarinenses e

com um número predominan;te de ca
riocas. O número red uzido de rapazes
de Santa' Catarina, segundo nossa

opinião, talvez seja a falta de adapta
ção ao sistema empregado em nos
sos concursos de seleção, por isso
mesmo; agora, os concursos serão
organizados pelas próprias escolas,
possibilitando um maior intercâmbio
e aproveitamento da mocidade local.

.

A maioriados nossos aprendizes ma

rinheiros, como já disse, são cario
cas, motivados ao ingresso na car

reira naval, possivelmente, pela maior
presença e imagem da Marinha de
Guerra no Rio de Janeiro".

.

"A Marinha - acrescentou - tem
necessidade de 2 mil especialistas
.por ano, formados em técnicas espe
cíficas para a área naval, daí a neces
sida,de da Marinha formar os seus

técnicos e atenção que se dá às Esco-
, Ias que, presentemente, visando uma

melhor situação do pessoal quando
'voltar à vida civil, já realiza seus cur-.

50S dentro das diretrizes do Ministé-
, rio dó Trabalho".

. "Assim - continuou o Almirante
Frazão -, procuramos admitir,
enuatrnente, o número de candidatos
que corresponda às nossas necessi
dades. Devemos, no entanto, consi-

. derar o número de evasões, como por
exemplo, nesta turma que agorá sé
formou, inicialmente composta de

�04 rapazes, dos quais 24 foram des
II�ados por não terem se adaptado à
vida militar e outros 60 durante o

Curso, por vários motivos. As vagas
resultantes, por enquanto, estamos
procu rando preenchê-Ias com o
aproveitamento de 10% de conscri
tos, selecionados entre os que se des-

-:---..,_...;;,..;,_;_.:::;,,,.
" ... -.'.

.

.--------------�-----------------------�----�----�\���

Frazão (ao fundo): inspeção de rotina.

tacarem durante o tempo de seu ser

viço militar e que tenham interesse de
permanecer na Mari nha".
"Futu ramente - adiantou -, talvez

adotaremos turmas intermediárias,
uma a cada quatro meses, com um

melhor aproveitamento das vagas
surgidas pela evasão e-formando, as
sim, anualmente, o número de mari
nheiros que necessitamos".

,

Continuando, disse mais o Diretor
de Ensino da Marinha: "Desta forma, .

as escolas de aprendizes que temos
garantem, no momento, a formação
do número necessário, não havendo,
portanto, projetos de ampliação des
tas escolas e, particularmente no
caso de Santa Catarina, que possui
uma ampla e bem aproveitada área,
que não justificaria qualquer amplia
çáode momento".
"E de ressaltar-se, ainda, que as es

colas são verdadeiras meninas dos
olhos da Marinha, contando, por isso
mesmo, com um corpo de oficiais de
elite e praças altamente seleciona
dos, o qúe lhes dá um nível elevado
em todos os setores da formação dos
nossos marinheiros, desde a parte
moral até a técnica-militar. Este alto
padrão, mantido inclusive pela Es
cola de Aprendizes Marinheiro de
Santa Catarina, é um orgulho e per
manente ,preocupação nossa e, em
bora esteja realmente em nível ele
vado, procuramos obter, de nosso

pessoal, ainda mais, com o objetivo
de atender as nossas necessidades
navais, principalmente em nosso

tempo, quando estamos vivendo uma

Marinha cada vez melhor e soíistica
damente equipada", ·concluiu o
Vice-Almirante Eugênio Marques Ro-
driques Frazáo.:

.

-,

Ministro Chefe da Casa Civil,
Golbery do Couto e Silva. Du
rante uma hora, ele fez uma

exposição de motivos sobre os

.
auxíllos que o Governo do Es
tado está reivindicando do
CNPU - Conselho Nacional
de Política Urbana, para a exe

cução dos projetos de urbani
zação em várias regiões do es

tado, aterro da Baía Sul e do
Distrito Industrial de lrnbituba.
Um relatório sobre o programa
de eletrificação rural foi tam
bém feito.

informado que o porto apre
senta condições ideais de
atender nào só as exportações
a granel de Santa Catarina,
como também do Noroeste do
Rio Grande do Sul, mostrou-se
bastante interessado pelo pro
jeto elaborado pela Secretaria
dos Transportes, com a parti
cipação da Cocar, assegu
rando ao Governador Konder
Reis- sua jnterferência junto a

Cibrazem visando a execução
deste projeto, O Governador
fez também ao Ministro um re

laia da situação agrícola no es
tado, mostrando o cresci�
menta das principais culturas
e o trabalho que a Secretaria
da Agricultura vem desenvol
vendo no setor,

O convite para ir a Santa Ca
tarina, domingo, dia .11, tam
bém foi feito e o Ministro asse
gurou, a princípio, sua partici-·
pação nos atos de. inaugura
ção das linhas de.eletr-ificação
rural implantadas pela ERUSC
no oeste do estado. A ida de
Paulinelli será

-

confirmada
amanhá.

POLÍTICA
O senador Lenoir Vargas Fe

reira também participou no

encontro e juntamente com o

governador Konder Reis, fez
ao Ministro Golberydo Coutoe
Silva. um relato sobre a situa

ção política de Santa Catarina,
com vistas ao pleito de 15 de
novembro. Eles disseram ao

Ministro que as eleições no es

tado vào ser bastante disputa
das, mas que o partido está
motivado. Konder Reis prefe
riu não fazer nenhum prognós
tico sobre o resultado, mas fez
questão de dizer ao Ministro

que o Governo e o Partido con
tam com o 'apoio dos correli
gionários e do povo.
PORTO
Ao meio dia Konder Reis foi

recebido pelo Ministro Alysson
Paulinelli, da Agricultura. A

principal reivindicação feita foi
o apoio do Ministro visando a

implantação do terminar gra
neleiro do Porto de São Fran
cisco do Sul. Paulinelli, so ser

No perlodo da tarde a pri
meira audiência foi 'com o Mi
nistro Arnaldo Prieto, do Tra
balho. O Secretário Fernando
Bastos e o professor Osvaldo
Delagiustina também partici
param do encontro e fizeram
juntamente com o governador
-urna exposição sobre o sis
tema nacional de empregos
em fase de implantação no es
taco. Dentro de dez dias, o

SINE entra em operações,

'-.

Com Paulinelli, a reiv'indicaçüo do terminal graneleiro para São Francisco.

com a instalação das 7 primei
ras coordenadorias em .cida
des sedes de microrregiões.
Através destas coordenado
rias, o sistema passa então a

atuar em definitivo, forne
cendo ao governo e a iniciativa
privada. Importantes informa
ções sobre a situação de em

preqo-e colocação de mão de
obra no mercado, através de
pesquisas que serão importan
te.s informações sobre a situa
ção do emprego e colocação
de mão-de-obra no mercado,
através de' pesquisas que
seráo realizadas em todos os

setores de atividade.

são e assegurou ao Governa
dor que seu Ministério será
acionado de forma qiJB os dois
aeroportos. recebam as melho
rias necessárias, Konder Reis
falou também sobre a necessi
dade e implantação d.e uma

nova linha' aérea ligando o es
tado a Brasilia. Entre 'as op
ções oferecidas a apreclaçáo
do Ministro, Konder Reis.êitou
a ligação Brasília, São Paulo,
Florianópolis ou Navegantes e

Porto Aleçre. •

deria ser cedo, mas garantiu
que no tempo certo falara
sobre o assunto. Ele conside
rou muito proveitoso o en

contro, "pois foram' trocados
vários pontos de vista e feitos

importantes esclarecimen
tos". O último contato do Go
vernador ontem em Brasília foi
às 19 horas, no Ministérlo do
lnterior. Ele foi 'recebido pelo
Secretário Geral do M,inistério,
Dilson Santana de Queiroz,
com quem tratou da liberação
dos recursos, de 13 milhões de
cruzeiros, provenientes da
ajuda do Governo Federal ao
Estado, para cobertura dos

prejuízos causados pelas en-

chentes do ano passado. _

As 21 horas Konder Reis se

guiu para o Rio, onde hoje tem
um encontro às 16"horas com o

Presidente do BNH, Maurício
Schlmamm, com quem vai tra
tar da liberação. de financia
mentos para a CASAN e CO
HAB. O retorno do Governador
está marcado para amanhá.

JUDICIÁRIO
Às 18 horas o Governador

Konder Reis e o senador Le
noír Vargas forám recebidos
pelo Ministro Armando Falcão.

AEROPORTOS Falaram sobre a po'lítica e tra-
Melhorias nos aeroportos de taram do problema ligado a re-

Navegantes e Joinville, permi- forma dó Poder Judiciário em

tindo a operação- com aviões Santa Catarina. O Ministro
do tipo 737 _;_ jato, foram plei- ouviu um extenso relato feito
teadas ao Ministro da Aero, pelo Governador, mas a saída
náutica, Brigadeiro Joelmir do Gabinete Konder Reis disse

Campos de Araripe Macedo.
� que divulgar qualquer coisa no

Ele considerou justa a preten- momento sobre a reforma po-

Valor patrimonial n-cotstas

E consegue sso porque sua
Corretora, a Codesbra, tem computado
res ligados diretamente às Bolsas de
Valores de São Paulo e Rio
de Janeiro, permaneçendo sempre
atentaa qualquer modificação
do mercado.

. Isso significa que o Fundo Bradesco
157 escolhe com muito critério

.

sua carteira: uma equipe técnica faz
as sugestões para um comitê e este
decide onde investir.
Assim, o que você aplica no Fundo
Bradesco 157 é investido em ações e
titulas das e�presas que contribuem I I
para o crescimento do Brasil. 1lsío.é, ao aplicar no Fundo Bradesco I157 você fica sócio do Brasil.
E você pode aplicar no Fundo
Bradesco 157 em qualquer agência
Bradesco.
É só falar com a moça.

Ao aplicar seu 157 não esqueça que
só poderá retirar os primeiros 50% .

depois de 5 anos. .

O crescimento do Fundo Bradesco
157 é uma das razões para você
aplicar nele. _

Ano
271.711

311.846
Cr$ "114.951.619,12
Cr$ 135.389.659,82
Cr$ 269.349.925,o.�
Cr$449.309.587,�3

1975 Cr$ 822.635.248,91 940.282

Nenhum Fundo poderia crescer'
tanto se não fosse bem administrado.
Outra razão para você aplicar no,
Fundo Bradesco '157 é que ele faz
uma avaliação diária da sua cartera

1971
1972

1973

1974

565.835
705.123

r�o
rSEJAS�)DOIRASIL.

�APUQUEJfUNOO
IRADESCO

151:;) ,

.
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Cartas I
FUTEBOL

Sr. Diretor. A declaração
do diretor do Avaí, Osvaldir
Schweitzer, feita na sexta

feira, de que seu clube deve
ria perder para o Carlos Re

naux a fim de se vingar do
Figueirense, caracteriza per
feitamente o provincianismo'
que ainda impera no fu tebol
catarin ense,

Ora, o desportista que vai
a campo coloca um objetivo
acima de qualquer paixão:
assistir a uma boa partida e

não ver um clube se entregar
a outro por motivo de vin

gança.
Se o Avaí neste campeo

nato não está conseguindo
boas rendas, uma das causas

é o comportamento dos diri
gentes dos "times", se é que
assim podem ser chamados.
Não se vê, quer no Figuei
rense ou nO Avaí, urna preo
cupação no sentido de pro
fissionalizar os clubes, a

ponto de proporcionar-lhes
a estru tura necessária à sua

partici pação em campeona
tos interestaduais. Em São
Paulo, Rio de J aneiro e até
mesmo no Paraná, o futebol
catarinens e ainda não atin

giu o estágio do amadureci
mento. Será ypor falta de
bors jogadores? Creio que
não. E a prova é a brilhante

atuação de Zei}0n no Guara
ni de Campinas, um garoto
que jogava-no futebol da
várzea em Tubarão.

De UIT,a coisa tenho cer

teza: a grande causa do fute
bol provinciano que ainda se

alimenta em Santa Catarina
são as est-ruturas arcaicas de
nossos clubes. E só há uma

solução para esses proble
mas: renovar o quadro de di

rigentes. Ao invés de se im

portar jogadore, para o apri
moramento de nossos plan
téis, o interessante seria im

portar dirigentes. Pelo me

nos estaríamos tentando im

plantar a necessária infra-es
trutura que o futebol catari
nense está exigindo. Afonso
M. Fonseca - Florianópolis.

TRÂNSITO
Sr. Diretor, apesar do es

forço, o Detran ainda não

conseguiu evitar o estaciona
mento de veículos ao longo
da rua' Fulvio Aduci. E um

dos motivos é a preocupa-
�ção dos guardas em lançar
multas, somente multas. Se

rá que uma repreensão não

seria mais viável? Há moto

ristas que preferem ganhar
multa do que estacionar seu
carro numa das transversais.
Como evitar isso? De uma

coisa tenho certeza: a multa
não é mais. bicho-papão. Jor
ge Dutra, Florianópolis.
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Eleger bons prefeit'os
\

1

o trabalho que o MOB realiza". desse lhes pedir alguma coisa, é
O Chefe do Governo não exclui, que cooperassem nesse sentido,'
portanto, riem a possibilidade para que estas el eições traduzam
nem o mérito de vitórias da Opo- realmente o sentimento do povo,
sição, E não obstante o seu com- .e também para que o povo possa
promisso com o partido que lhe votar em bons candidatos", fri
dá sustentação, compromisso ao sou o presidente. Não pediu, por
qual. não tem fugido em nenhum tanto, cegamente, a. vitória da
instante de suas peregrinações pe- Arena, que ele obviamente deseja
los Estados ou nos atos públicos e espera. Pediu, sim, o mínimo
em Brasília, faz por colocar, em uma campanha política: a

adiante e àcima desses interesses, condução do pleito dentro de um

a finalidade última do pleito po- clima de disputa legitimame Ilte
pular, que é a escolha dos melho- democrática, em que os eleitos
res para gerir a coisa pública. sejam efetivamente os melhores.

"Acho que todos devemos tra- Naturalmente, sem provocação
balhar e procurar convencer o, demagógica, mas com oposição
povo de que deve participar des- honesta e capaz. Assim, o Chefe
sas eleições, porque elas lhe inte- da Nação co nsegue ser o coman

ressam diretamente. Devemos dante de fato e de direito da
nos preocupar em escolher bons campanha da Arena, sem deixar

. candidatos. Devemos tratar de desero (nclitomagistradoda pott
bons vereadores e bons prefeitos. tica nacional. O apelo está feito e

Acho que temos que somar e reiterado. E esperar para ver se

conjugar estas COiSêS. Se eu pu- será entendido e atendido.

É d(gna dos maiores encô
mios, não apenas de parte da
Arena, mas até mesmo 'do MOB,
a iniciativa do presidente Ernesto
Geisel, proclamanoo-se ele pró
prio um entusiasta e um incenti-

. vador do pleito municipal de no

vembro. Ele que, segundo reco

nhecem seus próprios opositores,
desfruta de invejável prestígio
popular, posição eminentemente

pessoal que procura transferir em
primeiro lugar ao seu partido, a

Arena, mas em última análise a

toda a instituicão política, por
que devotado á'contiabilidade no

caráter democrático e salutar das

eleições vindouras. "Eu, pessoal
mente, estou empenhado nessa

eleição e, evidentemente, estou

empenhado na vitória do meu

partido, que á Arena", disse o

presidente sexta-feira última em

Minas Gerais, "as isto não signifi
ca que eu também não reconheça

Caos no trânsito

Estímulos" 'a.griculturu -:

O Secretário da Agricul-
. tura

.

e Abastecimento, sr.

Victor Fontana, falou recen

temente :lOS prefeitos e aps
criadores e agncul tores vin
culados à Associação dos

Municípios da Região de La

guna, expondo o novo pro
grama que a sua Pasta exe-

,

cu tará naquelas are as do, Sul
do Estado.

As suas declaraçOes reve

lam não somente o interesse
com que encara objetiva
mente os problemas regio
nais, nos setores da agricul
tura e da pecuária, mas tam

bém o otimismo que ihe ins

piram as perspectivas do fu
turo daquela regiãO, para a

qual estão voltadas as aten

ções do Governo Konder
Reis, que prestigia o novo

plano de açãO da Secretaria
da AGricultura e Abaste9i
menta.

O desenvolvimento do

Projeto de Frutas Tropicais;
face à implantaçãO da Com.
panhia Catarinense de Úleos
Esssenciais, para operar no.

mUNicípio da Palhoça, mere
ceu referências especiais do
titular daquela Pasta, que
também aludiu aO Projeto
do Café, cuja expansão

,

tramfbrmará a paisagem ru

ral da Região da Grande

\

Florianópolis, Vale do Tu-
barão e Vale do Tijucas .

Comentando os serviços
de ex tensão rural no Estado,
acentuou a importância da

próxima criação de mais 19
escritórios da Acaresc, não

esquecendo o que represen
ta na propulsão da econo

mia catarinense a localiza

ção do Plano do Alcool no
Sul de Santa Catarina se os

estudos que estão sendo fei
tos cOncluirem por essa op
yão.

senvolvime nto e desviando
os pendores da formação só

cio-ruralista, que incremen
tou a participação do pro
gresso sócio-econômico.

Vamos, portanto, presti
giar sempre mais essa políti
ca de retorno aos campos,
fazendo justiça a tradicio
nais valores de nossa forma

ção, em harmônico rítmo
entre as forças básicas e

nossa economi a, na cidade e

nos campos.
Finalmente, como Catari

nenses, a quem não escas
seiao espíri to de unidade na

cional, confiemos em que,
dentro dos objetivos do de
senvolvimento do Brasil, se

assinale a Santa Catarina
uma posição de relevo, pela
perfeita identidade de aspi
rações nos planos de admi

nistração e 'no esfbrço dedi
cado de todà a nossa gente.

Santa Catarina, portanto,
continua presente, unida em

torno de seu Governo, assim
çolimando o mais elevado

propósito de assegurar a to

dos os Brasileiros o lugar de
vanguarda entre os povos in
dependentes.

às atividades do homem ru

ral, assim mais consciente
mente integrado no propósi
to nacional de expansão dos
setores de riqueza agro-pe
cuária;

É interessante observar

que nas intenções do Titular
da Agricultura e Abasteci
mento revivem aspectos de
an tigas experiências, cujo
êxito feliz não logrou sobre
viver e subsequentes altera

ções nas diretrizes de políti
ca econômica. O café e as

frutas, por exemplo, não se

rão experiência inédita, mas
têm agora, a seu favor, além
de comprovada viabilldaJe,
o amparo do plano oficiàl
de p-IP dução.

Estamos, assim, diante de
uma nova estratégia de tra

balho rural, que, tendo em

vista o interesse do Secretá
rio da Agricultura e conhe
cendo-se o pertlamento do
Governador do Estado,'

. atento aOS problemas do ho-
1

.

'tmem dos campos, promete
restitUir às atiVidades de a

,provei.tamento 'do solo o

Imuito que se lhes tenha ne

"gado, retardando o seu de-

O Secretário Vitor Fon

tana, ao lembrar que Santa'
Catarina é o quarto produ
tor de cere ais do Brasil, sa

lientou os ,mé ritos do colo
no, cuja. tenacidade tanto
tem CO ntri'buido. para a dina

mlação das riquezas de nos- '

sas terras.' Descortinou ainda
o panorama �� pecuária e

reafitm:ou.a intençãO de dar

,prosseguimento à política
'ge valorização e seleção de
rebarihos bovinos, me di'an te
a introdução de nOVOs
exemplares.

'

Em suma, o pronuncia
mento do Secretário Victor
Fontana, ao encontro das
melhores expectativas dos

agricultores e criadores
COnstitui mais um incentivo

Dizia assim:
-Desta vez quem resolüe é u próprio

puvu. �

E foi mesmo.
Prpt-à-Porter arenista
A Arena colhe ao pé-da-letra a má

xima do papa da comunicação Marshal

Informação Geral,
Mcf.uhan '("Quem não se comunica se

trumbica" - traduziu o Chacrinha) e

manda fabricar camisetas coloridas e

vistosos distintiyos para ornamentar o

peito de seus eleitores.
O grande dilema do partido é que

essas lantejoulas custam dinheiro e não
podem ser distribuídas assim, perdula,
"riamente.

A Arena se divide então em duas su

blegendas. uma quer dar as camisas,'
outra quer vendê-Ias.

* * *

Até o final das convenções vinga a

decisão de um dos dois.
* * *

Ou se dá agasalho- e se agasalham vo

tos, ou se vende as camisas e se com
pram v..Qtos.
,tl.érito partülário)
O Senador Lenoir Vargas Ferreira

mantém em funcionamento uma incan
sável usina de idéias, fazendo da ima
ginação a sua força motriz.

Para motivar os eleitores ele instituiu
o "Diploma ao Mérito Partidiârio",
que decorará a prateleira de 5 mil are
nistas distinguidos "por relevantes ser

viços prestados ao partido". i

Aos correligionários que estranham o

verdadeiro pelotão a receber a honraria,
o Senador Lenoir Vargas Ferreira tem
uma resposta desconcertante.

* * *

- A idéia mesmo era dar um diploma
de "honra ao mérito" para cada eleitor
da Arena.

'

Teotônio vueu« \.
O -Seriador Teotônio Vilella (Arena

AL) prossegue sua trajetória de judeu
errante dentro da Arena. Escolhido pa
raninfo dos alunos que concluíram o II
Curso de Formação Política, .promo
vido em São Paulo pela Arena Jovem, o
Senador alagoano defendeu a partici
pação da juventude brasileira na polí
tica desde os bancos universitários, ata
cando o Decreto 477, Em sua conferên
cia, Vilella defendeu também a política
de distensão do Presidente Geisel e cri
ticou os atos de exceção, sobretudo o

Ato Institucional n" 5,
Irmão do Cardeal D. Avelar Brandão,

conhecido também por sua loquaci
dade política, o Senador dá 'razão aos

que consideram condenado o biparti
darismo.

Capital e nostalgia
Há 46 anos atrás, quando à luz de

candeeiros se conspiraca a Revolução
de 1930, Florianópolis era uma pe
quena cidade de presépio, tão distante
do status de Capital que somente a in

cipiente economia estadual, basica
mente estribada no setor primária.jus
tificava sua eleição comu sede política
e administrativa ele Santa Catarina, na
falta de outro centro politica e econo

micamente mais furte.
, * * *

Os serviços públicos existentes eram
de uma lamentável precariedade. Não
havia luz para todos, nem boas rodo
vias, sequer todas as ruas do centru es

tavam pavimentadas a paralelenipe
dos. O único orgulho a habitar o peito
pouco afeito a ufanismos do ilhéu era a

imponente ponte Hercilio Luz, que or

nava a baía com o,mesl1w efeito deurn
rico colar a. cintilar num

-

pobre pes
coço ..
Estrategicamente a Capital desem

penhou seu papel na Revolução de 30,
cujos desdobramentos a suciedade bra-
'sileira absorve até hoje: A queda de
Florianônolis para as forças do Gene
ral Waldumiro Lima, apoiada pela Co
luna Oswaldo Aranha e pelos rebeldes
catarinenses comandados pelo Gel.
Aristiliano Ramos, significou a porta
aberta para a conquista dos corredores
q ue levaram Getúlio Vargas à Avenida
Rio Branco.1f esquadra fundeada na

baía sul levantou ferro, ao receber
pelas ondas hertzianas a notícia de que
o Governu 'vVashington Luiz havia ca

pitulado.
* * *

Às mudanças no quadro institucio
nal do país, comu advento da Segunda
República, produziram na Cidade uma

aragem reoolucioruiria que abalou ve

lhos cosiumes e despertou os seus brios
de aspirante ao desencolcunento . Ve
xados com o indolente trote do burro
q 1Ie puxava ofoiclõrico bonde citadino,
um grupo de estudanies justiçou o in

famante ceiculo, atirando-o ao mar.,

Sob o got;erno do Sr. Nereu Ramos,
Floriarurpolis ganhou um hospital e

ureocunou-se com seus menores aban
donados - fundando o Abrigo de Me
Ilores. Sob o guverno do Sr. Aderbal
Ramos da Silca, a lu: elétrica deixou de
ser o nricílégio de uns P(;!ICOS. E todos
os go!;enws que se segu iram - ante a

rigorosa impotência da Prefeitu ra - de
uma forma ou de outra souberam assi
nalar sua passagem pela Capital do Es
tado.
Hojejá não temos 30 mil habitantes,

nem bondes nuxados a burro, Floria
núpolis cresceu, desabrochou, rompeu
as amarras que (/ algemacam à aparên
cia subnutrida, Consolidou-se defini
tivamente corno Capital e seus 200 mil
habitantes crescenr a índices anuais
que se aproximam dos 3%.
A antiga cidade de presépio deu à luz

a uma pequena metrópole, que não

pode mais viter à sobra de métodos
administrativos contemporâneos dos
bondes nuxado« a burro.

* * *

Não estamos mais em 1930, más nus

falta luz, água e esgoto. Os serviços de
transporte coletioos sôo lamentáveis e

alguns coletivos bemque mereceriam o

meSl1W destino do pobre Roncinante da
década de 30,
Todos sabemos que são obras priori

tárias para a Capital a jltivaçâu dos
reservatórios existentes e o melhora
menta da rede de distribuição d'água, a
construção de uma subestação abaixa
dora para livrar-nos da escu ridão e

uma rede de esgotos que substitua a

atual, já sexagenária.
* * *

Quem fizer isto pela Capital terá
feito uma ,nuva recolução,

'"

A lialiça com Geisel
Depois da solenidade do último do

mingo em Brasília, quando o Estado de
Santa Catarina presidiu a cerimônia de
substituição da bandeira nacional no
gigantesco mastro que domina a Praça
dos Três Poderes, o Senador Lenoir
Vargas Ferreira levou ontem os 114 fi
liados da Aliança Trabalhista a um

outro ritual que se repete na manhã das
segundas-feiras, namesma Praça: enga
lanados, os Dragões da Independência
prestam as honras militar�s de estilo ao

Presidente Geisel.
'* * *

Encerrada a cerimõni&, o Presidente
quebrou

.

o protocolo, descendo até
onde se encontravam o Senador, o Se
cretário Fernando Bastos e os trabalha
dores, fazendo questão de apertar a mão
de todos eles,
Esse gesto de espontaneidade fez

subir o bárômetro político do Se'nador,
além de solidificar a Aliança Traba
H!.ista catarinense. .

E o povo
Um político, certamente um saudo

sista, lembrava ontem um sloga,n que
bem se aplica às eleições municipais de
novembro - eleições diretas -:- e que
em outra época serviu de serenata para
a consagração do Sr. Celso ...Ramos ao

Governo do Estado.

* *. *

Atualmente já existem três partidos:
A Arena, o MDB, e o Senador Teotônio
Vilella.
.Vo campo ou na Liga
O Campeonato Estadual deveria re

começar no próximo domingo, dia 11,
para que o calendário pudesse estar
'aberto aos jogos do Campeonato Na
cional, que terá início mês que vem.

* * *

Deveria, mas ao que tudo indica não
vai recomeçar.
Enredado num novelo de difícil des

linde, o Campeonato é jogado mais no

tapete que na grama, com as equipes
-disputando rodadas extras no [ield do
Tribunal de Justiça Desportiva.
A verdade é que equipes sem o

menor aproach para participarem de
um campeonato de futebol profissional
- como o Guarani e o Palmitos - en

traram na disputa para transformar o
.

certame num circo romano.

Encerrado o segundo turno da fase de
classificação, pendências no TJD e até
recursos à instância superior, com peti
ção de efeito suspensivo da disputa, fi
zeram do Campeonato um pitoresco
processo judicial, aberto às "embaixa
das" de rábulas de todos os matizes.

* * *

O Internacional reclamará dois pon
tos do Palmeiras, e espera haver mais
outros três, de protestos já ajuizados. Já
o Carlos Renaux, tem como certo o

ponto que postula NO STJD.
A esssa altura, seria mais adequado

mudar o nome da - competição para
Campeonato Catarinense de Protestos.

* * *

E transformar a FCF num cartório.
,"Jucata

,

A Secretaria da Administração está se

desfazendo de 72 veículos já desativa
dos da frota estadual. Até o' dia 10 a

Coordenação dos Serviços de Transpor
tes Públicos promove a licitação que
habilitará as melhores propostas para a

alienação dos veículos.
* * *

Quem oferecer maior lànce pelo lote
leva um pátio inteirinho pe automóveis
inservíveis. -"

'

Fiat
A Fiat divulgou ontem o programa

oficial de inauguração de sua fábrica na

cidade mineÍlla de Betim. O aconteci
mento da próxima sexta-feira conta com
a presença do Presidente Ernesto Gei
sel e do Presidente da Fiat italiana, Sr.
Giavanni Agnelli.
IC.tI. \
A Secretaria da Fazenda começa a

distribuir no dia 15 os çarnês para o

pagamento do ICM devido pelos con

tribtlintes enquadrados no regime de
recolhimento quinzenal.
Cultura em Salvador �
Os Secretários da Educação de todos

os Estados estão reunidos em Salvador,
para o I Encontro Nacional de C�ltura.

* * *

O conclave será instalado pelo Mi-
nistro Nei Braga e abriga em sua pauta (>

seguinte temário: Defesa do Patrimô
nio Cultural, Sistema Nacional de Mu
seus e Bibliotecas, Legislação e Cul-,
tura, e Projeto de Integração Regional
da Cultura.
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STF começa a estudar

dia 12 a reforma

do Poder Judiciário
A partir do dia 12 deste mês o procurador geral da República,

professor Henrique Fonseca de Araújo, e o Ministro Rodrigues
Alckmin, do Supremo Tribunal Federal, farão uma revisão rápida
no projeto de reforma do capítulo VIII da Constituição Federal,
cujos 33 artigos - do·112 ao 144 - tratam do Poder Judiciário.

O projeto jaestava pronto e nas mãos do Presidente da Repú
blica. Mas o General Geisel examinou-o e fez algumas anotações,
sobre as quais o rnirristro e o procurador trabalharão para aten
der pedido do Presidente.

A revisão do projeto será feita a partir do dia 12 porque o

Ministro Rodrigues Aickmin está em férias. Nesse dia interrom
perá seu descanso para trabalhar, em Brasília, na Reforma Cons
titucional, que será a primeira etapa da Reforma Judiciária.
Depois de concluída a revisão, os dois e mais o Ministro da

Justiça, Armando Falcão, voltarão a se reunir com o presidente
da República, e acertarão os últimos detalhes da reforma.
No início de agôsto, logo que o Congresso Nacional volte a

funcionar, o Presidente Geisel convocará em seu gabinete os
líderes da Cãmara e do Senado, aos quais dará conhecimento da
Reforma Constitucional, cujo projeto, em seguida, será enviado
ao Congresso .

Para facilitar a, reforma nos estados, um dos pontos mais Im
portantes em estudos, duas medidas já estão acertadas e cons
tam do projeto de Reforma Constitucional: 1° - vencimentos: os
vencllT!entos dos desembarqadores serão equiparados aos dos
secresános de Estado. E como ha vinculação entre os vencimen
tos dós desembargadores e os dos juízes de toda as entrâncias,
com a elevação da remuneração dos desembargadores será me
lhorada - automaticamente a de toda a meqistratura-estadual. 20
- or9anização Judiciária: desaparecerá a norma do artigo 144,
paragrafo 5°, - segundo a qual "cabe ao tribunal dp. Justlça
dispor, em resolução, pela maioria absoluta de seus membros
sobre a divis�o e a organização judiciárias, cuja alteração so:
mente podera ser feita de CinCO em cinco anos".

Ex-prefeito pede a

reforma da política

municipalista
Afirmando que ao por cento dos municípios brasileiros estão à

míngua, sem recursos para suas necessidades mínimas, o senador Helvl
dia Nunes, ex-prefeito de Picos, defendeu ontem a necessidade de uma

completa reformulação da política municipalista, sem o que as Prefeituras
continuarão se endividando e a população intericrana emigrando para as

grandes cidades.
O atual sistema tributário nacional é prejudicial ao desenvolvimento

dos municípios, beneficiando os órgãos centrais e nem mesmo a redivisão
instituída pelo Fundo de Participação, através do qual as prefeituras con-

'

seguem sobreviver, cons'egue dar-lhes as condições que tinham anterior
mente, quando dispunham de maior autonomia em todos os sentidos.

Para o senador piauiense é imprescindível que todos se convençam
de que o desenvolvimento municipal tem de ser a base do progresso do

país, a exemplo do que ocorreu nos Estados Unidos e em outros países.
Hoje, as prefeituras valem-se do Fundo de Participação, já que as percen
tagens que lhes são entregues do Imposto Territorial Rural, a do ICM (cuja
sistemática é altamente favorável aos estados mais desénvolvidos), a dó
Fundo Rodoviário e a do Imposto Sobre mineração podem ser considera
das ridículas, a do Fundo Rodoviário, por exemplo, é insuficiente para
manter 10 por cento das estradas carroçáveis.

Com o esvaziamento municipal progressivo, que tem se acentuado
nos últimos anos, o Imposto Predial e o Imposto Sobre Serviços, que são
estipulados pelas preteituras, tornam-se cada vez menores diante do cres
cimerito das necessidades. Em muitos municípios não há sequer como
cobrar impostos de serviços, já que não tem água, esgotos e telefone. A
grosso modo pode-se calcular que 90 por cento dos municípios brasileiros
não têm serviços de infra-estrutura.

Depois de enfatizar que o governo Geisel já atenuou a situação com o

restabelecimento integral do Fundo de Participação, ainda que progressi
vamente, o senador Helvídio Nunes defende total reformulação na política
tributária, Com pequenas alterações no Imposto Territorial Rural poder
se-ia fomentar uma política de fixação do homem à terra e aumentar a

arrecadação municipal. O ICM deveria ser alterado em favor dos Estados
mais pobres e o-governo poderia dispensar a cobrança dos encargos
sociais para as obras de efetiva utilidade pública, realizadas pelas prefeitu
ras.

Egidio nõo aceitara

provocações da
.

oposrcoo

O governadór Paulo Egídio Martins reconheceu ontem o di-

,

reito de crítica da oposição, mas adiantou "não estar disposto a

aceitar provocação alguma", referindo-se à campanha eleitoral.
"Eu darei o tratàmento a oposição, exatamente iqual ao que
tenho dado desde o início do meu Governo, sem distinção al

guma. Só não vou fazer a campanha do MDB".
- Estou convicto de que a campanha será mantida em alto

nível. É natural que existam ataques. Acho que isso faz parte do
jogo, mas cabe a nós como classe política, saber manter a cam
panha em nível elevado", acrescentou Paulo Egídio, depois de
afirmar que "agora que os candidatos estão indo para a rua, é
natural que o clima esquente e que as disputas se acelerem. Acho
injusto, por exemplo, que se faça crítica ao setor de saneamento
básico, que estamos atacando desde o início do Governo".
-Acho que a minha responsabilidade, tanto minha quanto do

Governo, é não abusar dos instrumentos que temos. Como acho
também que uma das responsabilidades da oposição é a de ser

responsável nas críticas que faz. Existem aí duas maneiras em

que devemos ter um convívio de disputa democrática: em não
abusando dos elementos (e poder) que possuo e a oposição
fazendo.críticas responsáveis, e não irresponsáveis".
- Entendo que São Paulo pode dar, agora, exemplo que deu

em 1974. Naquele ano, foi realizada uma campanha árdua, difícil,
disputada, mas não me lembro de nenhum episódio que tivesse
provocado uma alteração do clima elevado do pleito".

VENDEDORES
STEIN COMERCIAL S.A., ampliando seu Qua

dro de Vendas, para a região da Grande Florianópo
lis, está admitindo dois vendedores pracistas autôno
mos, com prática, boa aparência e conduçãopr6pria.

Entrevistas com o Sr. Ladislau, à rua Conselheiro
Màfra, 62, no horário comerci aI.

PREFEITURA DE FLORIANDPOllS

SECRETARiA DE ADMtNISTRAÇAO

�SElEÇAO DE TOPOGRAFOS

INSCIaI çÃO: de 30/06/76 a 09/07/76
LOCAL:�enida Hercílio Luz, no. 180 (PRAçA
PREFEITO OL(VIO AMORIM)
HORÁRIO: 08:00 às 12:00 e 14:00 às 18:00 horas
.OFERECE:

a) Salário Compat(vel com o CarlP
b) Assistência Médica e Odontológica.

EXIGE:
a) Diploma de Técnico de Agrimensura
b) Documento de Identidade.
c) 2 (duas) fotos 2x2.

,

-

FALCAO CONFIRMA

A PERMANÊNCIA DO

BIPARTIDARISMO
O Ministro da Justiça, Ar

mando Falcão, disse ontem

que a nota distribuida na

quinta-feira pelo Presidente
da Arena, deputato France

lina Pereira, defendendo a

permanência do bipartida
rismo representa o pensa
mento oficial do Governo a

respeito da questão e sua di

vulgação teve o objetivo de
. eliminar posslveis dúvidas'
que ainda existiam nos meios

políticos sobre mudanças
institucionais.
Ao ser indagado a respeito

de um possível impasse polí
tico em 1978, se o MDB con

seguir a maioria dos gover
nadores e dos senadores e

deputados em consequência
da rígida estrutura do bipar-'
tidarismo, Armando Falcão

Falcão: o pensamento oficial'

lembrou que o Governo Fe
deral não impede a criação
de novos, partidos e, se al

guém estiver interessado

nisso, é só cumprir as d_eter
minações legais na Consti

tuição Brasileira para criar
um novo'partido.
Depois de afirmar que o

seu despacho com o presi
dente Ernesto Geisel foi de
rotina, o Ministro da Justiça
teceu algumas considera

ções a respeito do incidente
havido na fazenda do norte

americano John Daves,
quando numa luta contra

posseiros na região o pro
prietário foi baleado e seus

.

dois filhos mortos. Ele infor
mou que foram abertos dois

inquéritos policiais - um

sob a responsabilidade do
Governo, Federal e outro do
Estadual � devendo nos

próximos dias ser divulgado
os primeiros resultados.

Prieto discute com jogadores
, regulamentação da profissão

o ministro do Trabalho,
Arnaldo Prieto discutirá
hoje em Belo Horizonte
com jogadores e dirigentes
de clubes mineiros deta
lhes do projeto que regu
lamenta a profissão de [o
,gador de futebol, o qual
traz como benefício maior
a fixação do valor das pena
lidades, que não poderão
ser superiores a 50 por
cento do salário recebido
pelo atleta.

E do próprio ministro a

inciativa do encontro, pois
ele pretende que a requla
mentação "seja plena
mente conhecida de todos
os integrantes da classe".
Encontros semelhantes
serão mantidos no próximo
dia 14 em São Paulo, no dia
15 em Porto Alegre e no dia
21 no Rio de Janeiro.
Conforme o projeto, as

penalidades ficarão a crité
rio do Conselho Nacional

de Desportos, mudando a

situação que existe atual
mente, quando os próprios
clubes estabelecem o valor
das punições, que podem
se elevar até a 60 por cento
do salário do jogador. As

importâncias - estabelece
o projeto - deverão ser re
colhidas diretamente ao

fundo de assistência ao

atleta profissional- FAAP,
condição necessária ao

atleta para participar de

qualquer partida.
E fixado ainda pelo pro

jeto, de autoria dos minis- .

tros do Trabalho e da Edu
cação, que as férias dos jo
gadores de futebol terão 30
dias e coincidiráo com o

recesso obrigatório das
atividades de futebol, ou

seja, entre 20 de dezembro

a 18 de janeiro.
Um dos pontos que de

verá provocar os mais acir
rados debates nos encon-

GERENTE ADMINISTRATIVO
FINANCEIRO

Necessitamos para admissão imediata nossa

expectativa é de que o candidato tenha traba
lhado em cargos de gerência e que possua for
mação universitária.

Enviar curriculum e pretensões salariais pa
ra Metalúrgica Riosulense SIA, rua lauro Mul
ler 411 - Caixa Postal 43 - CEP J9160 - Rio
do Sul - SC.

'
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tros que o Ministro manterá
até o final deste mês nas

quatro capitais é o esclare
cimento que o projeto faz
quanto ao total de .15 por
cento do passe a que Q jo
gador tem di reito quando é
transferido para outro
clube, valor que passará a

ser devido e pago somente

pelo empregador.
O texto legal pretende,'

ainda, acabar de vez com

os chamados contratos' 'de
gaveta", ou seja a numera

çãc, pelas associações
empregadoras e-m ordem
cronológica dos contratos
de trabalho bem como im
pedir a existência dos con
tratos em branco, sempre
problemáticos para os tri
bunais desportivos.

Orçamento de SP terá

deficit de Cr$ 1 bilhão

- o ex-ministro das R,e
lações Exteriores e autor
da Lei anti-racista no Bra

sil, Afonso Arinos de Melo
Franco, que participa em

Salvador do Encontro Na
cional de Cultura, conde
nou a censu ra aos meios de

comunicações de um

modo geral, mas conside
rou válidas as restrições
aos pensamentos que inci
tem à violência.

o ex-ministro preferiu,
porém, falar de política ex

terior e disse que a política
externa brasileira limita-se
atualmente "a uma afirma

ção nacional, sem preocu
pação com a hegemonia
continental". Considera

que apesar disso, entre

tanto, A América do Sul

exige um maior interesse

do Brasil.

Sobre a atual escalada de
terrorismo que atinge vá
rios países do mundo,
Afonso Ari nos considera
que o fenômeno escapa a

,

qualquer definição. Para
ele o terrorismo é uma ma

nifestação da vida mo

derna, sem definição ideo-
lógica.

I

Com relação as colônias

portuguesas na Africa;
lembrou que durante o pe
ríodo de ditadura salaza
rista "a diplomacia brasi
leira seguia a orientação de
Portugal apoiando a polí
tica daquele país em rela

ção às colônias". Afirmou

que attJaLmente a África do
Sul e a Rodésia estão tra
zendo problemas - "um
dos principais é o racial".
- Para as antigas colôn'ia
de Portugal, dada a proxi
midde entre os paízes.

PEGUE SEU BIP
E SAIA POR AI

DESCANSADO...

A TELESC está lançando o

Servíço Especial de Radio
chamada destinado a resolver
os seus problemas de chamadas
urgentes. Com o Bip na

cintura, você pode ir a qualquer
lugar num raio de até 40 Km

da estação transmissora. O Bip é

<
um receptor portátil, codificado
com o seu número e fica
permanentemente ligado. Após
receber uma chamada, você
liga para a central e recebe o

recado. A TE LESC é a

primeira empresa de seu gênero
a explorar este serviço. Disque
107 para informações a respeito.

Brasília - O orçamento do Estado de São Paulo deverá
apresentar, neste ano, um deficit de Cr$ 1 bilhão, que
poderá ser maior com a possível queda de arrecadação
resultante de uma "inexorável retração da demanda" no
segundo semestre. A falta de recursos, provocada por
uma elevação qe custos não proporcional ao crescimento
da arrecadaçàô, provocará cortes na execução dos pia
nos rodoviário e energético do governo paulista.

A informação foi prestada hoje pelo Secretário da Fa
zenda de São Paulo, Sr. 'Nelson Gomes Teixeira, após
encontros com o Ministro da Fazenda, o Presidente do
Banco Central e o Presidente do Banco do Brasil. Ele
informou que uma reunião, na gerência da dívida pública,
do Banco Central, com as caixas econômicas, o BNH e

representantes dos governos do Rio de Janeiro, São
Paulo, Rio Grande do Sul e Bahia, decidirá, nos próximos
dias, o montante das emissões da dívida pública dos esta
dos que poderá ser absorvido pela caixa e pelo BNH.

SELEÇAO DE DESENHISTAS

INSCRiÇÃO: de 30/06/.76 a 09/07/76.
LOCAL: Avenida Hercílio Luz, no. 180. (PRAÇA
PREFEITO OLI"\1I0 AMORIM) •

HORARIO: 08:00 âs 12:00 e 14:00 âs'18:00 horas
OFERECE:

a) Salário Compatível com o Cargo
b) Assistência Mêc6ca e Odontológica

EXIGE:

a) Curso Ginasial Completo
b) Documento Identidade
c) 2 (duas) fótos 2x2

TUPY
JOINVILLE - sc.

S/A

PROJETISTAS
SEJA UM DOS PRIMEIROS ASSINANTES DO

SERViÇO ESPECIAL DE RADIOCHAMADA:
INSCRiÇÃO CR$ 150,00,
MENSALIDADES DE CR$ 240,00

ATENDENDO INICIALMENTE
AS ÇIDADES DE FLORIANÓPOLIS E BlUMENAU

"Os &elecionado. desenvolverão suas alividaa"" no Departa'T1ento de projetos de ferramentaia de Fundição elaborando

projetas' de caixas 'de mach!"l, moldes e sisbtma de alimentação.

Requisitos: 20. grau com 2 anos, ou 1° grau com .. anos de experiência em �argo similar.

Oferecell106 ótimos salário& e ,Jande pel1lpectiva de desenvolvimento prensslonal, além de todas .. vantagens sociais
de uma grande elTlpreslt.

'

Os Interessados deverão procurar o Depto. ele ftecrutamento & Saleçio da P�!I9OaI, • rua Albano Schmidt, 3400 de 2"
às 685 feiras no horário oomercla1, ou .!lvl. curriculum vllae aos cukladois de .< R " S" - Cli4u Postal 1).019 .-.

Jolnvill� - SC.
.

Outras infort11aÇÕB5: F.omI 22-1000 - ramá! 421 - Joinville

�

• Ministério dasComeniccções ,

TELESC telecomunicações de santa catarina s a
Subsidiária da Telebrás _ _

.
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A cada passo, pé ante pé,
empunhando<firme cada degrau,
alerta ao cuidado da custódia da
crianç? confiada às suas mãos,
o BOMBEIRO desce a gigantesca
escada para checar ao chão
onde o menino deve continuar os
seus fOlguedos e travessuras,
acreditando na proteção dos
seus semelhantes - tão bem
exaltadapela nobremissão

�o BOMBEIRO ...

� .

'r� PAGUESUA
�ifTAXADE .

f! BOMBEIRO

I1I1I1I
Governo do Estado de Santa Catarina.

, III III' Encurtando distâncias

E!
Maiores informações na
Exatona ou no corpo

de Bornoeiros de sua cidade.

COMPANHA DE DlVULGACÃO E COMUNICACÃO DO ESTADO De SANTA CATARlNI.I

turais, ao mesmo tempo em mente, de uma potência einer
que se cuida do 'curto-prazo - gente, econômica e politica
pois nele é que vivemos, pro- mente.
curando.assirnllar os novos va- _ Pretendemos, 'esclareceu
lares para as importações in- Rei� Velloso, estar em 1980
dispensáveis, preservar uma com "superavit" na conta de
taxa razoável de crescimento e comércio, e com uma pauta de
exorcizar a ameaça de infla- importações composta, es

ção, realimentada por fatores senc.ialmente, de bens de capi
internos e externos".

. tal mais sofisticados, certo re-
- O país já sabe que pode, síduo de importações de

até o fim da década, mudar a matérias-primas e de bens de
face das coisas, enfatizou o .consumo, eo mínimo possível
ministro. A. idéia básica está de petróleo.
em que dispomos, pratica- Reis Velloso foi otimista
mente, de todos aqueles re- também em relação as expor
cursos que tendem a tornar-s� , tacões. "Felizmente, as expor
escassos a medida ,que carm- tações vão bem..e tendendo a
nhamos para a decada dos melhorar, e a entrada de capi-
80". tais continua normal, tanto
Salientou o ministro que não quant6 a financiamentos

há escolha para o prazo de como com relação a investi
execução dos programas de mento direto. Apenas um

.
auto-suficiência e que quanto dado: no período janeiro/maio
ao prob1ema da dívida externa deste ano, a entrada de inves
"não creio que seja o mo- timento estrangeiro direto foi
mente de discutir os aspectos de 420 milhões de dólares, em
técnicos", mas gostaria ape- comparação' com 290 'milhões
nas de salientar dois pontos: para todo o ano de 1972.
primeiro: não há nada de des- Encerrando 9 pronuncia
proporcional em um endivi- mente disse Reis Velloso.
damento externo total da "Nesse exame da situação, de
ordem de 22,bilhões de dólares liberad.amente mais interpreta
(público é privado) e' em um tivo e menos descritivo vale a
endividamento do setor pú- pena reqistrar algumas' difi
blico de 11,5 bilhões (ao fim de culdades e certas dificuldades
75). Segundo, o Brasil já é, importantes a realizar".
hoje, uma dás dez maiores - Entre' as primeiras men

economias do mundo ociden- cionarei a inflação', que irn
tal, a maior no mundo em de- porta reduzir rapidamente á
'senvolvimento, e certamente taxas inferiores a 2% ao.mês,
uma das que melhores opor- consolidando os resultados'
tunidades tem para colocar a alcançados em junho; a dimi
seu favor os novos dados re-. nuição das importações, por
sultantesdacrise do petróleo. medidas temporárias: e a con
Não se trata de um pequeno ou teção do consumo de combus-
médio pais, mas, realistica- tiveis.

'

Vel,loso diz na ESG que crise do

petróleo será favorável ao'País
Em conferência pronun

ciada ontem pela manhã na

Escola Superior de Guerra, o

Ministro Reis Velloso, do Pla

nejamento, afirmou que. "o

problema tundarnental do pre
sente estágio de desenvolvi
mento do país é conciliar um

objetivo de médio prazo com

as dificuldades de curto prazo,
,característfcas de uma fase de

transição" .

Áfirmou ainda o ministro

que "é possível, ao Brasil, no
prazo dei 3 a 4 anos, transfor
mar o choque do petróleo,
com seus efeitos.diretos e indi
retos, em elementos favorável

para a nossa estratégia de de- Velloso: Sup�ravit em 1980.

senvolvimento e a nossa posi-
ção na eeonomia internacio- para uma nova fase de altas
nal". ' taxas de crescimento.
Mais adiante declarou Reis

.

O Ministro abordou ainda o

Veloso que "o país teve de problema 'das importações de

procurar uma saída, no médio matérias primas afirmando
prazo, e dispôs-se, no inter- que "o país recebeu, em ';4, o
valo, a en.frentar um delicado e' impacto resultante de ter de

penoso período de transição e
-

pagar, por causa princlpal
a decisão econômica e política mente dos aumentos de pre
adotado foi a de, o mais breve ços, quase 9 bilhões de dólares
possível, realizar a auto- pelas suas importações de'
suficiência em matérias- matérias-primas (3 bilhões de

primas, seja quanto ao petró- dólares por petróleo e 5,7 bilh
leo, ao trigo e aos insumos bá- . ões por trigo e insumos bási
slcos". .

cos) as importações de equi-
A auto-sufic'iência nas duas pamentos, continuou Reis Ve

últimas área e um progresso loso, representaram mais 3,1
satisfatório na primeira, se- bilhõesde dólares. Ora, disse o
gundo o ministro, 'já são sufi- Min.istro, o total de importa
cientes para alcançar dois ob- ções, nessas duas grandes ca
jetivos importantes. A solução tegorias, em 73,·havia sido de
do problema da balança de 3,3 bilhões (equipamentos).
comércio, passando de um Quanto ao próximo período
considerável "deficit" para o do II PNO, destacou o ministro

equilfbrio e, se possível, a "su- que "será marcado,' exata
peravits" e o impulsionamento mente, pelas mudanças'estru-

Prieto: Meta é melhorar
'"

'padrão de vida do povo
Falando de improviso ontem'

na abertura do seminário
sobre incentivos fiscais para ..o

desenvolvimerito de recursos

humanos o Ministro do Tra
balho, Sr. Arnaldo Prieto disse

que o' "Ministro do Trabalho,
através 911 'Iei que institui o in
centivo á emprésas que de
senvolveram programas de

formação profissional, busca
assegurar a incorporação efe
tiva da força de trabalho no

processo de desenvolvimento,
para a constante elevação do

padrão de vida e o nível de
bem-estar social do trabalha
dor".
Afirmou, ainda, que "o en-

PANHIA CATA·RI:NENSE DE OlE-OS ESSE'NCIAIS

Senhores Acionistas:

Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos à apreciação deVv.Ss. o Balanço Geral e a demonstração da

conta de lucros e Perdas, acompanhadas do parecer do Conselho Fiscal, tudo referente ao exercício encerrado em 31 de dezembro de

1975, permanecendo à disposição para os esclarecimentos que se fizerem necessários,
.

PALHOÇA, 26 de fevereiro de 1976

A Diretoria

C,G,C, nO 82.952,,)42/0001 - 76

RELATÓRIO DA DIRETORIA

BALANÇO GERAL, LEVANTADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

•

A T I V O PASSIVO

20,775,000,00
73,410,00 20,848.410,00

. . . . . . . . . , 7.701.365,13

"--
32000.000,00

2,544,68 32.002,544,68
61, 182�456,95

300,000,00
53.418,75

1,000,000,00
1,400,000,00
19,291,380,14 22.044,798,89

83.227.255,84

Serv: Assessoria Fiç;restal
Serviços Contratados, '

Empreitadas Contratadas '

Importação de Máquinas

DISPONíVEL
Bancos cimovimento
'Caixa.
REALIZÁVEL
Valores

Viveiristas - c/mudas.

Ações a Subscrever

Empresas Coligadas,
IMOBILIZADO
Área de Produção

./
\'

1 162,112,00
2.932,343,39 4.094.455,39

1 100,000,00
24.700,000,00
5.200000,00 31.000,1900,00

'-,

4,000,000,00

23.195,00 4,023,195,00

19.794,764,00
1.908,00 19,796.672,00

EXIGíVEL CURTO PRAZO

Responsabilidades
Contas a Pagi}.r ,

Fornecadores , ' , , , , , , , , , , , . , ,

Títulos a Pagar ,.,

Encargos
Inps a recotner- . ,

Imposto de Renda' - fonte,

EXIGíVEL lONGO PRAZO

Responsabilidades
Empréstimos no Exterior, '

Hnenciememos . , , '

Empreendimento Florestal

Projeto Frutícola "

INEXIGíVEL
Capital autorizado
Fundo Garantia Tempo Serviço

)Imóveis,

'i

Sede

Móveis. e Utensilios ,

PENDENTE
,

Imporlações em Andamento
Bancos - c/FGTS",.

lUCROS E PERDAS
Saldo, 2,268.134,56

61.182.456,95 COMPENSAÇÃO
COMPENSAÇÃO Caução da Diretoria, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,

Ações Caucionadas, 300000,00
53.418,75

1 000'-000,00
1.400 000,00

1929'1.380,14 22,044.798,89

Contmtos Serviços Técnicos
Contratos Serviços ,

Contratos Empreitadas
Maquinaria Feturede '

630,00
9,000,00

600,000,00

1,923,00
18,584,14 630,13-7,14'

83,227.255,84

DE\-IONSTRAÇÀO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12.75

DEBITO CREDITO

Despesas Administrativas

oesoese« Financeiras

Enéargos ,

Saldo anterior,

1.048,115,64 Sando atual,

227,524,00
34.413,01

958.081,91
.

\

2.268.134,56

PALHOÇA, 31 de dezembro de_Ül,75

2.268.134,56
.

(a) Marcello Azeredo Santos

diretor presidente
(a) Carlos Fernandes Baptista
contador - reg,CRC-SC 2,025/S

(a) Manoel Silva Martinho

diretor executivo
(a) Francisco Julio Bueno Costa

diretor financeiro

(a)'Adoniz de Jesus Ferreira

técnico contabilidade - 'reg. CRC-SC 5,282

PARECER DO ÇONSELJ-IO FISCAL'·

Os abaixo assinados, membros do Conselho Fiscal da COMPANHIA éATARINENSE os ÓlÇõOS ESSENCIAI$, havendo examinado Pi>

livros; papéis e demais documentação contábil, balanço geral e demonstração da conta d� lucros e perdas, relativos ao exerclcio

social encerrado em 31 de dezembro de 1975, são de parecer que refletem as operações realizadas, merecendo, portanto, a aprovação,
,

dos senhores acionistas, J

(a) .José Eduardo Cavalcante Lopes (a) Jorge Emilio Medauar (a) José Roberto Martins

' •• COHAB/SC
.....
•• eoMMNIIIIA DE HABITAÇÃODOIS'fADO DE SANTA CATARINA

AV,ISO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA N� 03/76
..'

-.

,

A CompanhJ. de Habitação do Estado de Santa Catarina - COHABlSC':
Sociedade de Economia Mista, regis<J:rada na Junta Comercial do Estado' sob no.

3.7.325, CGC no. 8,3.883.710/0001,e Ise acha aberta' a Concorrência PCtblica para

,construção por empl"eJitada global de du�ent� e -trinta e três (233) casas do

Corljunto Habltaeional "BELAVISTA II" na cidade de São josé, Estado de Santa
Catar'ina.

'
'

O Edital contendo os detalhes da presente lic:itação, encontra-ee afixado na
Portaria da Sede SOl. ia!. da CO.HAB/SC, sita à R;ua Almiran.t.e I.:amego. 11O.2,êm
Florianópolis/SC, à' dSpOOiçãd:':'�,S, interessados; nós ;dias üteís, no 'ho�ric:r
comercial de,08:00 horas às 18:,(lO h�ras.

.

.

I
As informações pertinen�es,.à Concorrência P6b1ica, serão prestádas nó.

endereço acima, onde igualmente poderão ser adquiridos' 0$ Cadernos..de .El)cargoS"
e demais elementos necessários à qualificação prévia d� émpresas inter�a�as 'e ii
apresentação das propostas.·'

.

Florianbpolis, 30 de Junho de 1976.
TELMO �AMOS ARRUDA

r ,

volvimenta das organizações
particulares, por meio do me

canismo que se Implanta com

a operacionalização da lei de
incentivos, possibilita maior

integração entre governo e

"iniciativa privada, com vistas
aos objetivos social que se

busca, articuladamente, atin

gir.
O Ministro garantiu que até

setembro estará no Congresso
Nacional o projeto de regula
mentação da profissão de ar

tista, assunto que rola entre os

ministérios do trabalho e da
educação há mais de quatro
anos sem que surja uma defi
.níção. Não adiantou, porém,
nenhuma informação sobre o

conteúdo dos estudos que se
realizam neste sentido no âm
bito do Ministério do Trabalho..

Seus assessores disseram, po
rém, que o texto fina! deverá
ser 'o resultado de todas as

contribuições surgidas e

agregadas, as quais poderão
se oriqinar de .enêontros do
Ministro com os interessados
ou do encaminhamento das
sugestões ao Ministério.

Fim i�ugura 6a. feira

a sua fábrica de Betim
A Fiat automóveis divulgou ontem o programa oficial 'de inau

gúração'�'suéHábrica em Betim, na próxima sexta-feira, que terá
a presença do presidente Ernesto Geisel, em sua oitava visita a

Mir.as.
'

O Presidente da 'República desembarcará em Belo Horizonte
às 9h50m; dirigindo-se em seguida para a Fábrica da Fiat, onde,
às 10h40m, descerrará a placa comemoratiya. A seguir, farão
discursos o presidente da Fiat Automóveis, Àdolfo Martins da
'Costa, O presidente da Fiat italiana, Giovanni Agnelli, o Governa
dor Aureliano Chaves e um representante do -Governo Federal.
A fábrica entrará em operação. toço a seguir, quando o presi

dente Geisel acionará uma sirene', se-guindo-se visita as instala
ções, coquetel e, ãs..12h10m, almoço, As 14h10m, e.Presidente
voltará a Brasília e a Fábrica será aberta aosconvldados, Como
encerramento haverá, ã tarde, missa solene na própria fábrica e,
á noite, Concerto da Orquestra Sinfônica Bra.sileira no Palácio
duA�i

.

Apesar <ia início oficial da produção, a Fiat não comercializará
'imediatamente seus veículos, o que ocorrerá no próximo mês de
'novembro, quando a rede de revendedores de Minas Gerais esti
ver constituída e houver em estoque, nos pátios da Fábrica, cerca
de 2 mil automóveis Fiat 147, que deverão custar, cadà um, cerca
de Cr$ 40 mil, a preços de hoje.

Até 1980, a Fiat pretende colocar no mercado 200 mil veículos

por ano e 155 mil motores, uma parte destinada ás exportações,
fazendo concorrência direta aos Volkswaqens 1300,1600 e Brasí- '

lia, que são os carros. naciónais mais próximos da sua faixa de

preço.

"

Diretor Presidente



"

O ES'!'_ADO _ 06 de julho de 1976 -, Págína ?

Jogos d� Regiêio Oeste
começam na sexta-feira

,

Campeões do handebolforam
premiados pela Federação

FAC ,organi,XCI o voleibol e faz
convocação para o basquete

,

do Clube Universitário da UPSC - Florlanópo- ,

Ils: Marcelo de Olveira Rodrigues e Paulo Ro
berto Hann; da Soc. Desp. Vasto Verde - Blu
menau: Luiz Carlos Henn, luiz Carlos Pabst e
Rubens Braun; da S.R.E. Ipiranqa - Blume
nau: Edson WalmorWuerges; da SER. União
Palmeiras -' Joinville: Darley Scholz, Edson
Engler, Paulo Olah, Renato Cassou: do Grêmio
Esp. Diocesano de lages: Andrino Meurer Jú
nior, Arthur Arruda Scur, Clovis da Costa Ri
beiro Filho, Luiz Antônio Ramos Duarte, Ornar
Mattar Valente, e Ricardo Oliveira Rosa. Em

Florianópolis, segundo: 0 Interventor da FAC,
Arthur Kilian, "os atletas ficarão, alojados nas

instalações do SESC". A delegação parte da

Capital no próximo domingo.

Contando com a participação de onze muni
cípios, iniciam' na próxima sexta-feira os I
Jogos Regionais da Região Oeste, que terão
como sede Chapecó. .

"

'

Os Pr�meiros Jogos Regionais de Chapecó,
p.romoçao do Departal'Jlent� de Educação Fí
sica e Desportos da Secretaria da Educação do
Estado, Prefeitura Municipal de Chapecó e
Coordenadõrla Regional de Educaçao com
preendem o perlodo.de 9 a 17 de julho.
Destes Jogos Regionais participarâo repre- ,

sentantes dos municípios de Chapecó, Caça"
dor, Joaçaba, Xanxerê, Maravilha, Palmitos,
São Miguel d'Oeste, Concórdia, Videira, Cam
pos Novos e Ipumirim.
, C�apecó participará das modalidades de
atletismo feminino e masculino,vôlei mascu
fino e feminino, futebol de salão, bolão mascu
lino, bocha, tênis de mesa rnasc, tênis de
campo rnasc, e fem, xadrez, tiro ao prato, tiro
pombo, tênis de mesa fem., basquetebol, han
debol fem., e, boião feminino, não participa
'apenas de ciclismo, judô, handebol masculino
saltos, tiro revólver. handebol feminino, tiro ao
alvo, e kart.
Conforme o programa elaborado pela Co

missão Ceritral Organizadora, que tem como'

presidente Gumercindo luiz Pútti, no primeiro
i..._-""lI_

Com a participação de diversos clubes do

Estado, "teve início neste último final de se

mana, o Campeonato Estadual de Voleibol In

fantil, dividido em três Chaves,'de acordo ,com
sorteio élaborado pelo Conselho Técnico de

Voleibol d,a Federação Atlética Catarinense
FAC,

Ó campeonato desenvolve-se, por chaves,
em diversas cidades. Pela Chave I: C, R. Chape"
coense, SFR. Sadia, A.O. 4 Azes; pela Chave II:

Caça e Tiro de lages, Vasto Verde, Tubarões E.
Clube, e Juventus A. Clube; Chave III: S.E. Ban

deirante, A. Cecrisa, A.D� Instituto Estadual de

Educação e Clube Universitário:

° campeonato que terá suas finais para os

'dlasts, 20;21 e 22 de agostó deste ano; mascu
lino e feminino, está sendo disputado nas cida
des de Florianópolis, Chapecó, Concórdia, Rio
do Sul e Blumenau.

CONVOCAÇÃO
Através da nota oficial de número 012/76, a

Federação Atlética Catarinense convoca os

atletaspara a Fase Final do XXIX Campeonato
Brasileiro de Basquetebol Juvenil Masculino, a,
ser realizado em-Campos - ,Rio de Janeiro.
° Brasileiro de Basquete Juvenil Masculino

dia, ou seja dia nove, haverá um Congresso
Solene de Abertura às 20 horas no Clube Re
creativo Chapecoense, e uma hora após será
instalado o Congresso Técnico de Abertura.
Para o segundo dia está previsto o Cerimonial
de Abertura dos Jogos, às nove horas. ,

° desfile de abertura será no Centro Espor
tivo com participação de todas as cidades re

presentadas, e terá' a coordenação do Lions
Clube de Chapecó. Para estas cerimônias es

portivas foram convidadas autoridades e des

portistas em geral; contará inclusive com a

presença do Seqretário da Educação do Es
tado, Salomão Antônio Ribas Júnior.
A Cornlssão Central Organizadora estará se

diada no edifício da Secretaria do Oeste, ce
dida pelo Secretário João Valvite Paqanella,
Os locais para disputa dos jogos: judô e tênis

de mesa serão no pavilhão da Cátedral; ci
clismo no acesso 282; xadrez nasededaAABB;
tiros no Clube Caça e Pesca, e as demais moda
lidades serão no Centro Esportivo,
Para o alojamento das delegações a Comis

são e a 11a Coord.enadoria Regional de Educa
ção mobilizaram esforços, no sentido de ofere
cer o melhor; e colocaram à disposição, para
instalação dos atletas e dirigentes, doze esta
belecimentos de ensino.

teráseu início no próximo dia 13, e para que os
atletas se encontrem e façam alguns treinos em
conjunto a FAC distribuiu- nota convocando-os
para hoje.

Segundo a nota os jogadores a seguir rela·
clonados devem comparecer na sede em Flo

rianópolis, à rua Hercílío luz, nO 4, hoje às 14

horas: do Instituto Esta'dual de,Educação -

Florianópolis: Kénnedy Long Schisler, Marcos
Antônio Silveira, Maurício Rosa, Rene Goudel;

MARMORE BAHIA_ c.-.,.;,...__

ROSA - BEIJE ;_ RAJADa
fornecemos polido em todas as medidas. 'I

Placas -. Pisos e revestimento de parede
fachada ou escadas.
Preços especiais para, grandes consumidores
Consultem: Fones 22-3244 - 22-6658

MISSA DE 7�' DIA
OLGA GAROFAlLlS CAMPDS

Helena Garofailis La Porta, Otma Garofallis Fialho;, ,

luiz e '!!.r;.eza Daux, José e Vera lemos, Hamilton e

Tania Schaefer, Sobrinhos e Sobrinhos Netos, eons
ternados:..pelo falecimento deste' ente querido, ,agra
decem as manifestaç6es de pesar recebidas e convi
dam parentes e amigos para missa de 70. dia, que
mandarão celebrar no dia 6/7/76, terça-feira, às
19:00 horas, na Capela do Colégio Catarinense.

Antecipádamente agrlldecem aos que comparece-
-rem a· este alO de fé 'cristã.

.

AGRA!lECiMENTO
A família�de OLGA GAROFAlllS CAMPOS

vem agradecer a pronta assistência e dedicação com

que foi atendida no Hospital Celso Ramos pelos Srs.
médicos, Drs. José Aloisio Della Giustina, Celso

Lopes, Carlos Garcia e demais mêdicos e enfermeiras

daquele estabelecimento hospitalar.

'PREFEITURA DE FLORIANÓPOLIS

SECRETA�IA �A ADMINISTRAÇlo

EDITAL DE CONCORRENCIA POBLlCA

N� 001176
A Secretaria d8 ,.Àdmi nlsi:ração,' 'tom,a públ ico, para'bo

nhecimento dos interessados que, ele conformidade com a Lei

1447/76, no dia 26 (vinte e seis f de julho de 1976 às 15
� (quinze) horas na Secretaria dá Administração, a Praça alivio
Amorim no. '180, 'serão vendidos maCIiante hasta p'(IIJ1ica, os

bens aoaixo rel.acionados:
.

01 - Chevrolet à gasolina - 1967, CaminhãÓ Basculél'lte
02 - KotnlJi - 1968
03 - Kombi - 1971
04 - Chevrolet à gasolina - 1967, Caminhão Basculante
05 - Ae ro Willys - 1966
06 - Lambreta LI. ·1964
07 - Lambreta LI. - 1964
08 - Kombi - 1969
09 - Máquina Motoniveladora Caterpillar
10- Mâquina Motoniveladora Allls Chalmers
11· Rolo'Compactador Kenna
12- Trator Fiat 60 C.I.

, Os bens descritOS' estarão a pisposição dos interessados.,
para vistoria e cópia do Edital na Oficina desta Prefeitura à!
:-Ruã AT,Üllrante Lamego, no. 207.

Alfredo FemSldeJ
'ASSESSOR T�CNICO

Juarez Fonseca de Medeiros' '''" ,\, '

SECRETÂRIO DE ADMINISTRAÇÃO

Os campeões nas diver-.
sas categorias, masculino e

feminino, do Campeonato
Re,gional de Handebol
foram premiados ç.qllji me
dalhas .ontern -à, noite na
sede provisórla da Federa
ção Catalinense de Hande
bol, que promoveu o cer

tame.

Colegial; na Adulto temi- gundo; na Infanto-Juvenil
ninoo campeão foi a Asso- feminino a Associação
ciação Desportiva Instituto Desp. Instituto Estadual
Estªdual, de Educação e Educação obteve o' prl
vice'\oClube Universitário; meiro lugar e o segundo
na Juvenil masculino o 10 ficou com O Clube Universl
lugar ficou com a Associa- tário,
ção Desportiva Colegial, e As medalhas foram en

o 20 ficou com o Clube Uni- .treques . aos' campeões
versttárto: na intanto-: ontem às 19h30min no Co
Juvenil masculino a A.D. légio Aderbal Ramos da

,

". ,Silva no Estreito, onde fun-
Instituto Estadual de Edu- ciona a Federação Catari
cação tirou o 10 lugar e o -nense de Handebol, provi
Clube Universitário o se- seriamente.

Tribunal deu' vitória
para Hunt na Espanha

Na categoria Adulto
masculino o 10 luqar' coube
ao Clube Universitário e o'

2� à Associaçáo Desportiva

Ginásio da Marinha encerrou

competições de inauguração'
Com a Marinha vencendo o

torneio de judô para praças, o

Exército vencendo em (utebol
de salão e vôlei para oficiais e a

Polícia Militar vencendo em fu
tebol de salão para praças,
foram encerradas, semana

passada, as competições alu

sivas à inauguração do Giná-.
sio de Esportes Marinheiro

Max Schramm, da Escola de
Aprend,lzes" Mari nhei ro,

, I

quando, Ct�mbérrl. fói proce
dida' a premiação -dos vence
dores, em ato que contou com

a participação do Vice

Almirante' Eugênio Marques
Rodrigues. Frazão, Diretor de

Ensino da Marinha; do Co

mandante do 50 Distrito Naval,
Contra-Almirante MarcelJb
Ramos e Silva; do ceI. José

Pompeu dos Magalhães Brasi],
1

Comandante da Base Aérea de

Florianópolis ,e do 'Coman-·,
danteda Escola-de.Aprendizes
Marinheiro, capitâo-êe-fraqata
Odllon da Silva Filho,além de

outras autoridades mi'litares.

,
Na oportunidade, abrilhan

tando a sotenldaoe,

apresentaram-se as. 'eguJpés
de ginástica rítmica 'O Instituto

Estadual de Educação e a Es-

cola de, Educação Física da

UDESC. ° Coral da Universi

dade Federal de Santa Cata

rina cantou -dlversas canções
folclóricas, uma de cada re

gião do país,
OS JOGOS

. Foram disputados, na oca

sião, somente os jogos decisi
vos dos torneios de Futebol de

Salão - oficiais e praças - e

de Vôlei para oficiais.
No primeiro jogo da nótte,

.pela decisão do torneio de"

Vôlei para oficiais, a equipe do
Exército bateu a da Marinha,
por dois sets a zero,

Na decisão de Futebol de
Salão para praças, depois do

empate em dois tentos, no

tempo regulamentar, a equipe
da Polícia Militar sagrou-se

campeã, ao vencer, nos pênal-
,tis, a equipe do Exército, por 3
a 2,.
No.jogo de encerramento, a

equipe de oficiais do Exército

venceua da Marinha, por4 a 1.

Paris - ° Tribunal Desportivo Internacional de Apelações
restituiu ontem ao inglês James Hunt a vitória no grande prêmio
internacional da Espanha.
Hunt foi desclassificado e o Austríaco Niki lauda, pertencente

à equipe Ferrari, fora declarado vencedorpelas autoridades es
panholas depois que se descobriu que o Mcl.aren de Hunt era 1 ,5
centímetros mais largo do que o aceito pelas novas regras.

.

I
A decisão de ontem tem impacto considerável na competi- r.

ção pelo campeonato mundial deste ano, lauda tem, 52 pontos
em vez de 55 e Hunt, vencedor do grande prêmio francês do
mingo, Passa da quarta posição com 17 pontos para segando
com 26, empatando com o francês, Patrick Depailler. --

C:a'ixa.Econômica Federal

Loteli Esportiva
TESTE No. 291

(Ratificação de resultado)
A Caixa Econômica Federal comunica que não houve 're

'clamaÇi\b relativa so resultado cJQ Conçul'io-Teste no. 291.
Assim, na iOrma do qUI! ,det'erml",s I) artigo 16 da Norma

,

',G�ral dos Concursoç de Prognósticos ,esportivos, fica ratiffca
dI,) em c;(ll'áter defi nltivo o resultado publicado no dia

. 1216/76,;,cujO . valor para cada aposta vercedora é de Cr$
6.392;065,76 (seiS milhÕes. trezentos e noventa e dois mil, Y

sessenta e cinco cruzeiros e setenta e seis centavos).

Resultado provtsôrto do Concurso Teste no. 293, apurado
em 5/7/76. Total liquido a ratear Cr$ 26.969.317,98.

66 apostas ganhadoras com 13 po ntos cabendo a cada uma

Cr$ 400.626,03.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado.

Alagoas . . . .••....•... , .. ; .. :2
8ahia.,...........

_'1'
.'.6

Brasrlia • • . . . . .'3
Goiás .... ' _ .• 1
Mato Grosso • 1
Minas Gerais . . . .4
Pará .. :...... • ·1
Paraná • . • . • • . . .6
Pernambuco . � • . . . 1
Rio Grande do Norte.
Rioo de Janeiro 20
Santa Cata ri na .. . . . 6
São Paulo '."" .... , . 14

De acordo COm o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Progn6sticos Esportivos, haverã um prazo de 10 dias, con
tados a partir desta data, para reclamações, as quais dellerão
ser apresentadas a Rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia
15/7/76.

Não serão aceites reclamaçl1es por via postal. Os números
dos bilhetes vencedores no Estado de Santa Catarina são os

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRt:-FABRICADAS '

B,Â,�\�,EI ROS
'ITAPUÃ - Lages pré-fabricadas
ITAPUÃ - laj"'pré-fabriéadas
FAbricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritôrios: Fulvio Aducci, 93.1.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

'Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

, I I ).l.C lajes I"D\PUÃ........_....di
CONCRETO ITAf�UA LTDA.

Caixa Econômica'Federal
. Loteria·Esportiva· \
...."""""--_.......__......-"'""!"---J

seguintes:
COD.-REV,
20-00012
20-00016
20-10014

'

20-10028
20--10052
20--10065

No. CARTÃO
540355
225827
717569
561495
473362
255794

\"." ;

OBS: Para o recebimento dos prêmios, os.çanhadores deverão
'agua-dar a ratificação, .ou retificação, deste, resultado neste

��. $

u

I
, I

IMOBILIÁRIA ADBEL LIDA.
.LOCAÇÃO E' AD�INISTRAÇÃÓ'

DE IMÓV.EIS
A ,GA�ANTIA DE SEU IMÓVEL E ALUGUEL

Rua liberato Bitencourt, 221
Fones: 44-3142' e 44:4864- - CRECI 291

ESTREITO -
' FLORIANOPOLIS

ÃLUGA-SE
1 _ Um ótimo apartamento situado a Rua: Fulvio Aducci,
413 com amplas dependências. .Ó:

•

2 _ Uma �ima residência localizada a Rua: Tupínembê, .

com ótimas condiçl1es de moradia. .

3 - Uma excelente sala, localizada em 'btlmo poato
comercial, com estacionamento privativo para 10 ,autombo
veis. situada' na Rlia: Gal. Gaspar Outra, 361 - Edif. Donà'
a�

,

II - Uma excelente sala, btimo ponto comercial da Grande I

Florianópolis, situada a Rua: Saldanha Marinho esquina
com a Rua: Tlradentes,

.

5 - Uma sala on_de atualmeAte se localiza a Jendlrobs
AutomóVeis. medindo 270 m2 situada na Rua: Saldanha
Marinho esquina com a Rua: João ,Pinto.

VENDE-SE
1, _ Possuimos btimos lotes para venda, situados no

Loteamento Dona EMA, em STO. AMARO DA IMPERA.
TRI Z. com excelente financiamento atê 24 meses. I

2 _ Casas� apartamentos e terrenos em vários pontos da
Grél'l«;le Florian_Opolis.

CGC 83.049.387/0001 ':"06

Dê brindes. Brindes dão resultados.
Escolha canivetes, facas, cinzeiros."
Escolha brindes da Tramontina
Toçtos eles agradam, alegram e

poupam em nome da sua empresa.
Um brinde! Tramontina.

Faça sua encomenda ao representante
Tramontina da sua região.

TRAMONTINA

VENDE.SE
1 - Vendem·se lotes em Santo Amaro da Imperatriz.
2 - Vendem-se casas. apartamemos e terrenos nos,vário's 1"1011-',
tos da grande Florianópolis.

'

-o qualidade de aço
Rua Dr. Maurício Cardoso, si n, o ,Carlos Barbosa ,-RS

CLINI-MED
RUA-BAYER FILHO, 156. FONE 44-0188 (PABX)

Coqoeiros - 'FloriafÓpolis � SC

IMOVEIS PARA ALUGAR
,l·53 - EM COQUEIROS'- casa com dois pisos _ PISO
SUPERIOR com suite, 2 quartos, BWC. CopHozinha, laia
jantar e .lIStar, IIScritáio, dep. empregada; PISO INFERIOR
com garagem para 3 carros, churrasqueira, BWC, área serviço,

, Iavallderi a, telefone, armários embutidos. cortinas, carpet e
sinteko.

. ,

L·52 - NO CENTRO - Pavimento de cobertura para escritb.
rio com BWC, 'C0pa. churrasqueira, salão. Área construida
120.00m2. ",; t "

. ,

IMOVEIS À VENDA
A-99 - ED. VILA RICA - Apto com hall.livlng, 3 quartos,
2 BWCs, cozinha com armãrios, dep. empregada, garagem.
ediffcio com piscina. salão de festas.

" ',.
C1.51 -'-. EM BOM ABRIGO _ Cll!a;d�'lItv,en�la'c;om:.u:l:te'3

"

q�artoS, hall, )iving, lavabo, BWc;'·�iJlà:.jan'tar, �oirnha/'àrea
.

serviço, dep. empregada, garagem para 2 carros; escadas em

mármore e carpet:
C158 _ EM BOM AB R IGO � Casa com' livlng. 3 quartos, 2

BWCs,.suite. sala estar, biblioteca, lavandéría,'dep.empregaiia.
copa, cozinha, armârios embutidos e garagem para a carros.'
C160 _ NO SACO DOS LIMOES - casa com livlng, sala
jantar, 3 quartos, cozinha, dep. empregada. glll'agem, BWC, e
depôsito. Área construida 150,00m2.
C161 _ EM ITAGUAÇU - casa com IIving, 4 quar.tos; 2,
BWCs, ,copa, cozinha, hall, sala jantar, salão de 'festas, Jav.an-'
deri a, despei'lsà, cli\:lrrasql:Jei ia; gariigemtpara"2 carros, Área
construida 318,00m2.

.,.
.

Fones' 22-3069 e 22·2160

COMUNICAÇÃ,O
-

A GLlNIMED LTDA - Cllni'Ca Médica de Coqueiros - Co
munica' à sua distinta clientela, a inclusão na seu quadro �
profissionais' do conceituado O'tORRINOLARINGOLO,
qlsrA,*,Dr. A�TÓNIO CARLOS DA NQVA, que atenderá a

especialidade, em 'sua sede, à rua,Professor JQão Bayer Filho
no. 156', di ari amente.

Conta, também, 'com as seguintes especialidades:
CLINICA GERAL - Dr. EGI 010 MARTORANO, NETO
ORTOPEDIA - Or;ARTUR MELO' FERNANDES
OBSTEl'R{CIA- Di. ,EDE LAI DO M'ARCIANO DE SOUZA
GINECOLOGIA - Dr, MARl'lNHO GHIZZO
CARDIOLOGIA - Dr. JOÃO GUIMARÃES
REUMATOLOGIA - Dr. JAIME BAIÃO

Dr. UDSON PIAZZA
UROLOGIA - Dr. REGINALDO PEREI RA OLlVEI RA
PEDIATRIA- Dr. WALDEMIROSILVEIRA FILHO

Dr. AYRTON RAMALHO
PSIOUIATRIA - Dr. ABELARDO VIANA FILHO
DOENÇAS INFECTO,CONTAGIOSAS
Dr, OSWALDO VITORINO DE OLlVEI RA
SERVIço DE RAIO-X
a Cargo da EQUIPE'do D-F. VANI LDO OZELAME
LABORATORIO DE ANÁLlSESGJ,OOCAS _

Dr. MIGÜí: L eH R'IST'AKIS.
" ,,' ,

'

ATENDE CONVÊNIOS 00 IPESe - SASSE - MEDSAM
DNOS - CELESÇ, com hora marcada pelo Fone 44-0188,

A DI REÇÃO
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Palmeiras

Como a Federação Catari
nense de Futebol vai solu
cionar todo este problema
criado ao final da fase de clas

sificação? Entre hoje e

amanhã choverá protesto na

mesa de Carlito Nunes, en
gordando os cofres da FCF
mas emagrecendo a já raquí
tica estrutura do nosso fute
bol. Vem aí mais protesto do

Inter, defesa do Palmeiras,
recurso do Carlos Renaux,
jogo de amanhã em Blume

nau, novos processos e o

campeonato sem poder pros
seguir. A não ser que José
Elias Giuliari tire do bolso do
colete uma fórmula mágica e

já bastante conhecida do tor

cedor catarinense.

* * *

Depois do jogo de domingo
Volnei deu sua camisa para o

ex-goleiro Joce/i Ferreira.

João Salum não gostou e disse

que vai multar o atleta, fa
zendo com que ele pague um

jogo inteiro de camisas.

* * *

Até agora, já entraram 13
protestos na Federação, a 700
cruzeiros cada um, totali
zando 9 mil e cem cruzeiros.
E mais dois recursos, a mil
cruzeiros cada. O cofrinho da
poupança tá engordando.

* * *

Anatólio Pinheiro Guimar
ães garante qye não defende
mais a Chapecoense, pois é

um time com muitas irregula
ridades e que só está com

prometendo seu nome como

advogado.

* * *

Dalmo Bozzano quase foi
linchado em Lages e poderá
ser suspenso por 60 dias. Foi
indiciado no artigo 47 do

CBDF, por deixar de cumprir
determinações do Tribunal
de Justiça Desportiya. Ele

deveria depor no dia em que

estava apitando no "massacre.
de Lages". Segundo Carlos

Pessi, presidente do Tribu

nal, era preferível não ter

saído o jogo por falta de ár

bitro, do que ele ter deixado
de depor no TJD.

* * *

Com dois meses de salários

atrasados, os jogadores do

Avaí ficaram mais desconten

tes ainda após a partida de

domingo. Salum prometera
que a arrecadação seria divi

dida entre o plantei, mas so

mente Rubens que pegouvale
na secretaria para viajar) e.

Lourival receberam algum di
nheiro.

* * *

O vice-presidente do In

ternacional, Artur Dalegrave,
embarca hoje para o Rio de

Janeiro, onde pedirá ao pre

sidente da FIFA, João Have
lange, que interceda junto ao.

Altético de Madri para tentar

a contratação de Leivinha, ao
menos por empréstimo.

* * *

,Antes mesmo de o Renaux

entrar com recurso da FCF,
Lauro Santos, auditor do TJD,
já o tinha feito, alegando que a

decisêo do Tribunal no pro
cesso Renaux-Sabará

Paysandu, contrariou prova
dos autos. Prova de que algo
não vai bem no reino da Dina
marca.

* * *

Dirigentes do Carlos Re

naux entendem que o Figuei
rense fará todo o esforço para

.

ganhar do Palmeiras amanhã

em Blumenau. "Afinal -

dizem eles - nós sabemos

que o Figueirense estará

muito mais interessado em

ter o Renaux como adversário
nas semi-finais. Reconhece
mos que '0 Palmeiras é um

time mais forte que o nosso".

* * *

Quando o Carlos Renaux

empatou, Jorge Daux Filho

.. comentou com um repórter:
"Se eu fosse presidente do

Avaí, o ataque seria formado

por Ademir, Zenoti, Toninha e

Juti. Acho que é bem melhor
do que o atua!". Com esse co

mentário: Gito cettemente es

tava se referindo ao sonho de

todo torcedor avaiano, que só
não foi realizado, por peque
nas mencedinbe: de alguns
dirigentes.

A

be,
ora tudo ficou
ai

A paralisação do campeonato estad ual, parece ser inevitável.
E existe uma série de razões para que isso aconteça, basta verifi
car a pauta de julgamento; do Tribunal de Justiça Desportiva,
onde se encontram vários processos pendentes e todos com

clubes ligados e dependendo dos pontos para se classificarem.
Mas o problema todo se complicou ainda mais, com o Palmeiras
de Blumenau colocando no jogo em que venceu o Internacional,
o jogador Reinaldi, que deveria cumprir ainda mais uma partida
de suspensão. E não será somente o protesto que o Inter deverá

dar entrada esta manhã na sede da Federação Catarinense de

Futebol, contra o Palmeiras, que resultará, com' o ganho dois

pontos, numa transformação 'da tabela.

Acontece que na tarde de ontem, exatamente as ú,h2õm,
Nilo Debrassi, em companhia do advogado do Carlos Renaux,
Ciro Amancio, entraram com recurso voluntário, requerendo e

fundamentando o pedido de efeito suspensivo. Com ele, obvia
mente o campeonato será paralisado. já que não ficará definida a

classificação da chave "B". Com o efeito suspensivo, o recurso

irá para o Superior Tribunal de Justiça Desportiva, onde aguar
dará decisão, podendo ele' confirmar ou reformar a decisão do

TJD.
Independente do efeito suspensivo, o Auditor do Tribunal,

Lauro Santos, ofereceu recurso voluntário, que será julgado no

Superior, contra a decisão do TJD de 28 de junho, que não deu

provimento ao protesto do Carlos Renaux contra o Paysandu,
que colocou em campo o jogador Sabará em situação irregular.
Na ocasião, os juízes Sérgio Luz, Evângelo Diamantaras e Carlos

Pessi, vontara a favor do Carlos Renaux, com Harry Egon Krieger
pedindo a anulação da partida e Michel Curi, IIton Simas eAmauri
Farias Ramos não dando provimeto ao protesto.

SEM SOLUÇÃO
Mesmo com o empate ou vitória do Figueirense, que seria a

solução para que o campeonato não sofresse paralisação - no

caso o Palmeiras ficaria fora da fase final, independente do re

curso - ele fatalmente terá que parar, ou na pior das hipóteses,
esperar que o Tribunal de Justiça Desportiva julgue os protestos
do Internacional, que deseja o ponto perdido contra o Palmitos:
mais um contra o Guarani e dois contra a Chapecoense .. Se a

chave "B" fosse decidida amanhã em Blumenau, ficaria ainda a

indefinição na "A" para classificar o terceiro clube.
O presidente do Tribunal de Justiça Desportiva, Carlos Pessi,

. que hoje deverá se pronunciar sobre o pedido de efeito suspen
sivo solicitado pelo Carlos Renaux, afirmou categoricamente e

com convicção de que o time de Brusque será favorecido na

decisão do Superior Tribunal de Justiça Desportiva: "Posso ga
rantir que, se o recurso for para o Superior, ou a partida será
anulada ou o Carlos Renaux ganhará o ponto. Não acredito que a

decisão do Superior ratifique a do nosso Tribunal. Deverá haver

modificação tranquilamente".
E a certeza de Carlos Pessi na decisão do STJD, desde que

ele concorde com o efeito supensivo, se baseia unicamente no

artigo 72, parágrafo único do CBOF que diz: "O registro, a inscri-.
ção e a condição de jogo dados pela entidade, eximem a associa

ção de pena, salvo demonstrando seu conhecimento da irregula
ridade, mas a cornpetiçâo será anulada se o infrator houve ga
nhou um ou mais pontos" ..

Como normalmente um recurso encaminhado ao Superior
demora no mínimo 30 dias para ser julgado (ele se reúne somente
às quartas-feiras, às 18 horas). é pensamento "do presidente do

complica

O meia cancha
Reinaldo jogou
domingo (foto)

contra o

Internacional e o

Palmeiras alega
que não sabia

de sua punição
pelo TJD

Marcílio Dias comemora

com festa classificação
ltajaí (Sucursal)-: Um churrasco oferecido hoje à noite pela direção do

Marcilio Dias aos jogadores e imprensa deverá marcar as comemorações
pela classificação às semi-finais. Durante a comemoração será entregue um

prêmio especial cuja soma não foi.divulgada pois não se sabe qual o valor a
que chegarão as listas que correm entre os associados. Extra-efícialmente
comenta-se que chegará.1.500 cruzeiros o prêmio, além dos 500 cruzeiros

recebidos de "bicho" depois do jogo do domingo, que valeu a classificação.
Sombra elogiou ontem a conduta do time nas últimas partidas, quando

conseguiram os "pontos fundamentais", como explicou o técnico: "O Mar

cílio não possui figurões em seu plantel e a humildade que imperou en

quanto jogávamos as partidas decisivas, muito importante no futebol, foi
decisiva: a união levou-nos onde queríamos".

Nery Paulo de Souza, o presidente do clube, também estava satisfeito

ontem,mesmo sabeno das intenções do Internacional de complicar a classi
ficação do Marcílio Dias, entrando com protesto na F·CF. Afirmou que O

Marcílio "chegou a classificação. com um esquema de trabalho humanitário
e levou vantagem em campo. Se o Internacional quizer complicar, também
ternos um protesto na Federação contra a Chapecoense e baseado no

mesmo argumento do protesto do Internacional, cinco jogadores amadores
no time".

Internacional vai apelar
para Governador do'Estado

Lages (Sucursal) - As esperanças de classificação entre os três pri
meiros do grupo um, e disputar as finais do campeonato se multiplicaram
ontem quando a diretoria do Internacional tomou conhecimento da parti
cipação irregular do jogador Reinaldo no jogo de domingo quando o

Palmeiras venceu por 2 a O.
Reinaldo foi julgado na última quinta-feira, pela expulsão do jogo

Palmeiras e Paysandú e foi suspenso por dois jogos, sendo que um havia
sido cumprido e o outro seria este contra o Internacional.

Desde as primeiras horas da tarde de ontem o presidente da Liga
Serrana, Nilson Fiuza de Carvalho, esteve reunido com todos os membros
da diretoria do Internacional que após três horas de reunião resolveram:

Seis advogados do Internacional; Ivan Ranzolin, Sebastião Vieira, Emidio
Trilha, Max Couti nho, Vi nicius Waltrick e Francisco Ramos Marti ns viajam
hoje às 4 horas da manhã para Florianópolis a fim de defenderem os

interesses do clube reavivando os protestos contra o Guarani, Palmitos
Associação Chapecoense e tratando do caso Palmeiras - Reinaldo.

Ontem à noite já seguiram para Florianópolis Nilson Fiuza de Carvalho,
Vivaldino Ataíde e Neston Ramos para adiantarem os entendimentos na

secretaria do TJD.
Ivan Ranzolin informou ontem que se os processos do Internacional

não forem jugados até quinta-feira pedirá inclusive apoio do Governador

para que interfira junto à Federação Catarinense de Futebol para que o

Internacional não fique fora das finais e que pedirá o efeito suspensivo do
campeonato enquanto os recursos do Internacional não forem julgados.
Na solicitação ao Governador Ivan Ranzolin, com a influência dos arenis
tas de Lages, irá pedir a inclusão de quatro clubes de cada chave ..

Acompanhando atentamente o problema da classificação os jogado
res do Internacional estão preocupados com a não classificação de sua

equipe e da dispensa que será feita. Arnaldo solicitou rescisão de seu

contrato mas adiretoria do Internacional pediu ao jogador que aguardasse
o desenrolar dos acontecimentos pois acreditam na inclusão do clube

entre os classificados. O presidente da Liga Serrana de Futebol, Nilson
Fiuza disse ontem que o Internacional deverá contar com o apoio do

Figueirense pois a perda de pontos do Palmeiras influirá diretamente na

classificação da equipe de Florianópolis. "Vamos caminhar juntos", con..
cluiu Fiuza.

o Joinville

não para.

Joga com

o .Pinheiros

[oinoille (Sucursal) - Com o

objetivo de manter a boa fase
que o time atravessa e evitar

que.enquanto os cartolas deci
dem oque vai ser a fase semi
final haja queda de produção, a
diretoria do joinville acertou

uma partida amistosa para
\ amanhã à noite, no estádio
Olímpico, contra a equipe do
Pinheiros da cidade de Curi
tiba.

ESIT' jogo veio atender a su

gestão da Comissão' Técnica
que quer tentar algumas expe
riências com os novos jogado
res contratados recentemente.

Talvez o ponta esquerda Veiga,
contratado no finai da semana

passada junto à Portuguesa
Santista, de Santos, tenha con

dições de participar, o mesmo

acontecendo com o' meia
cancha Tuca,

-

ex-juvenil do
Fluminense da Guanabara.

E para justificar sua posição
'no estadual, com vitórias na

fase semi-final, o Joinville pre
tende, até às 18 horas de hoje,
conseguir novos valores para
seu plantel.

Ontem à tarde, um membro
da diretoria viajou por via aérea
para as cidades de São Paulo e

Rio de Janeiro, com o objetivo
de acertar com dirigentes' de
clubes e Federações, as trans

ferências da documentação de
novos atletas. junto à Federa
ção Pau lista de Futebol, o diri
gente do Joinville vai legalizar
hoje a transferência do ponta
esquerda Veiga, contratado por
João Lima. Tuca está com sua

transferê nc i a . pendente na

Confederação Brasileira de
Desportos c sua situação estará
legalizada hoje, uma vez que
encerra amanhã o prazo para

inscrições de jogadores para
disputar a nova fase do esta

dual.

Como o amistoso com o

clube de Curitiba foi aceitado
no final da tarde, não houve
nenhuma atividade no clube
durante o dia de ontem. Está
marcada para às 9 horas da
manhã de hoje a reapresenta
/çâo de todos os jogadores. O
departamento médico não tem
nenhum problema, o qU€ pos
sibilita, de antemão, mais op
ções para o técnico na tentan

tiva de manter o time com certa

estabilidade na fase semi-final.

TJD, levá-lo em mãos: "Tenho certeza que, se levarmos o recurso

em mãos e explicarmos que o campeonato estadual irá paralisar
por causa dele, há possibilidade dele ser jugado com maior

brevidade, dentro de uns 10 dias mais ou· menos".
PALMEIRAS x INTER
O movimento na sede da Féderação Catarinense de Futebol

na tarde de ontem, foi além do normal, com muitos telefonemas
de clubes diretamente interessados nos protestos que deverão

ser julgados, obrigando a Carlito Nunes fazer um pequeno plan
tão.

Mas a movimentação maior era na sala destinada ao Tribunal
de Justiça Desportiva, onde o secretário Enio Pessoa e o presi
dente Carlos Pessi analisavam rapidamente os processos pen
dentes e a possível parada do campeonato. Dos três protestos do
Inernacionaf, apenas um será julgado nesta quinta-feira, -

contra o Guarani -,. pela inclusão de Antônio Carlos Gomes dos
Santos e João Francisco Ribeiro Guimarães. Quer o Inter o ponto
perdido em São Miguel do Oeste, com o protesto dando entrada

na Auditoria para indiciar o Guarani no artigo 72 do CBDF. O

protesto contra o Palmitos, deverá ser julgado somente no dia 15.

Quanto ao ponto perdido pelo Inter em Chapecó contra a Chape
coense, o presidente do Tribunal resolveu arquivar o protesto
(nem chegou a ir ao TJ�), já que ele entrou fora de prazo legal. O
jogo foi realizado dia 20 de junho e o Inter tinha 72 horas para
recorrer. Mas o seu protesto só deu entrada na Federação cinco
dias depois, e por isso foi arquivado, mas há possibilidade do
Inter também recorrer da decisão.

Hoje, possivelmente pela manhã, o Internacional deverá en

trar com mais um protesto. Desta vez ontra o Palmeiras pela
inclusão do jogador Reinaldo Palma, suspenso em duas partidas
mas que atuou domingo em Blumenau, inclusive marcando o

segundo gol. Reinaldo foi julgado na sessão de quinta-feira e,

sem voto divergente, o Tribunal de Justiça Desportiva lhe sus

pendeu por 2 jogos (um já cumprido), baseado no artigo 114 do
CBDF. Isto poderá resultar na perda de pontos do Palmeiras em

favor do Inter que, se- ganhar todos os protestos, somará rnais
cinco pontos e ultrapassará o Marcílio Diasque tem 29 (o Marcílio
também tem um protesto que será julgado na sessão do dia 15,
contra a Chapecoense e poderá ganhar mais dois pontos).

ERRO
Anatólio Pinheiro Guimarães, que defendeu o jogador Rei

naldo na última sessão do TJD, reconheceu que houve lapso de
sua parte em não comunicar ao Palmeiras a decisáo do processo
72/76: "Acontece que anotei errado e pensei que Reinaldo ti
vesse sido punido com apenas um jogo, já cumprido, e por isso
ele jogou. Admito que falhei, pois sou humano e me responsabi-
lizo pela falta que cometi".

.

Mas, mesmo confessando seu erro, Anatólia está tranquilo e

afirmou que o Palmeiras não irá perder os pontos: "Vou pedir a
nulidade do feito de julgamento do jogador Reinaldo Palma,
baseado em artigo do CBDF que anula totalmente o processo por
falta de citação. Repito, reconheço que errei, mas existe salvação
e vou me basear nela pela nulidade do jurgamento. Quero tam

bém isentar totalmente o treinador e dirigentes do Palmeiras,
pois eles não tomaram conhecimento da decisão".

Hoje, a movimentação deverá continuar na Federação, desta
vez com a presénça de José Elias Giuliari e com a decisão do

presidente do TJD sobre o pedido de efeito supensivo solicitado
pelo Carlos Renaux, que irá motivar na paralização do campeo
nato.

•••••••••••••••••••••............. . . . . :.:.

desconfia

de boicote

na capital
B1umenau (Sucursal) - A di.

retoria do Palmeiras até ontem
à tarde desconhecia por '-0m.
pleta que o jogador Reinaldo
havia sido julgado pelo Trtbu,
nal de Justiça Desportiva e

suspenso por dois jogos.
Logo no início da tarde, o

secretário Joel Stiel, bastante
irritado com os acontectms-,
tos, tentava entrar em contato
com a Federação Catarinense
de Futebol e o advogado do
clube, Anatólio Pinheiro Gui.
marães.

O Internacional entrará Com
protesto esta manhá solici.
tando os pontos perdidos, ba.
seado na situação irregu lar de
Reinaldo. Os dirigentes do
Palmeiras desconhe'ciam
qualquer punição ao jogador
e quando souberam da deci:
são do Tribunal, procuraram
entrar em contato com Anató.
lia para saber se a notícia tinha
veracidade, recebendo a con

firmação. De imediato, junto
com o advogado, trataram de
preparar a defesa e ficaram
sabendo que o telegrama ex

pedido pela Federação foi
. parar em Brusque.

O secretário Joel Stiel
afirmou ainda que no dia do

julgamento esteve na Federa.
çáo, à tarde, e não havia ne

nhum julgamento em que o

Palmeiras esteve indiciado. A
notícia da inclusão de Rei·
naldo em situação irregular,
revoltou os dirigentes, princi
palmente a atitude do advo

gado do clube que não fez a

comunicação. Embora não

quizessem fazer comentáriosa

respeito, elesnào esconderam
a descontlança de que tenha
havido boicote nas intorrna

ções para prejudicar.o Palmei·

ras em favor de outros clubes.

Independente aos proble
mas, Jorge Ferreira, no cole
tivo desta tarde, não irá alterar

a equipe, devendo escalar a

mesma que derrotou o lnter

nacional. Jorge está confiante
e afirmou.que a vitória está nos �
seus planos, pois conhece �

bem o adversário e sabe de

suas possibi lidades.

Henrique
pode ser o

centro avante

do Avai

- Não tenho medo de ser o

ponta de lança titular do Avaí.
Se não tivesse esta pretensão
de ser titular do time que quero
ser contratado, não seria joga
dor de futebol, seria um aco

modado.
As palavras de Henrique Car

os Schrank, centro avante dos

juvenis do Internacional até
fins de 1972, pertencente ao

Novo Hamburgo desde 1973 e

atualmente a espera de uma

decisão final de Áureo sobre
sua contratação pelo Avaí, dão
mostras de-seu estado de espí
rito. Com 23 anos, 1,76m e 74

kg, ele já esteve nos planos de
Áureo quando esse treinava o

Caxias. Devia ter vindo para o

Avaí já no início do Campeo
nato Catarinense, o que nào foi
possí,vel pela falta de acerto

entre as direções dos dois clu
bes. Quem o procurou há al

guns meses foi o massagista
Machado. Agora veio com uma

carta da direção do Novo

Hamburgo com as pretens'ões
do clube por seu, passe. Che-

.

gou domingo de manhã e von

tade não lhe falta de ficar no

Avaí:
- Sou um centro avante que

posso jogar tanto adiantado

como buscando o jogo, de

pende de como o time jogar.
Tenho mais perna direita, mas
de esquerda também sei fazer

alguma coisa. Assim é que fui
. .qoleador do Novo Hamburgo
de 73 a 75 e só não fui este ano

porque passei a jogar de ponta
direita, no improviso, fazendo
só seis. Estou a uma semana

parado mas não .vou ter pro
blemas de 'condicionamento
físico porque volto Hgeiro à
forma e só tive um problema de
lesão.

A única lesão que Henrique,
como é conhecido no futebol,
foi em 75, quando ficou um

mês fora do time para Curar um

problema de virilha. Esta não

chegou a prejudicar sua me

lhor fase, degoleador e titular
absoluto. Antes, quando era

juvenil do Internacional, ainda
I)rigava por uma �osição e

toram raras as partidas que jo-

Henrique é do

NODO Hamburgo

gou. Ele lembra dos -cornpa
nheiros Falcão, Pedrinho, Jair,
que entre outros se 'destaca
ram no futebol brasileiro, in
clusive de Marco Antônio, o

centro avante titular dos juve
nís. No Novo Hamburqo diz ter
deixado um bom ambiente.

Explicou a vontade de vir para
o Avaí, que viu domingo, como
o desejo de mudar de ares. Da'
vontade de jogar no Avaí, do
time que viu em campo e do
velho estádio Adolfo Konder,
tem suas impressões:

- Muito tempo no mesmo

clube não é bom para o joga
dor. Mesmo tendo um bom
'ambiente tenho vontade de

jogar no Avaí porque tem mais

nome, vai ao Nacional e tem

um time muito bom, que vi
ontem (referindo-se ao jogo de

domingo) naquele estádio
muito gozado. No Avaí vi um

conjunto e um toque de bola
muito bom, só que o centro

avante não joga em lançarnen
tos, talvez por suascaracterís
ticas próprias, mas é bom.
Para. acertar com o Avaí,

acha que. se 'Áureo aprová-lo,
não haverá problemas com a

direção. G'anhava ;2.500 cruzei
ros por mês e tinha mais um

emprego, com o sogro, numa
imobiliária. Pode jogar o Esta

Qual tão logo o Avaí contrate-o,
pois o pedido de seu ex-clube

r não é exanerado, como frisou,
·s.e.m entrar em maiores deta
lhes:

- Se fôr aprovado e cori'se
guir úrn contrato que com

pense o salário que ganhava
no Novo Hamburgo e mais o

do meu outro emprego, não
haverá maior problema entre
os dois clubes porque sei que a

pedida ao Avaí pelo meu passe
não é grande.

Dito Cola e Zé Carlos
estão fora do iogo
em Blumenau.

Zé Carlos e Dito Cola serão os desfalques do Figuei
rense no jogo de amanhã em Blumenau. Zé que gesso\) o

joelho semana passada não tem condições físicas e Dito

Cola que recebeu o terceiro cartão amarelo em Chapecó
terá que cumprir suspensão automática. Apesar destes
dois problemas, Sérgio Lopes afirmou ontem que o Fi

gueirense está bem e que quarta-feira garantiu a sua par
ticipação nas finais do campeonato. "Tenho certeza que o

jogo vai ser disputad issimo, porque eles tem obrigação de
ganhar para poder chegar às finais mas de maneira al

guma irão vencer". Somente hoje nos treinamentos que
serão realizados no campo do BAC, contra a equipe de

juvenís Sérgio irá solucionar o problema da meia cancha,
muito embora tenha afirmado que já tem o jogador a ser

escalado.
Considerando a partida contra o Palmeiras como di

fícil, Sérgio disse que encontrará os mesmos problemas
que vem enfrentando em todo o campeonato. "Será unia

partida a mais das tantas que fizemos neste ano. Tanto o

Palmeiras como o Figueirense tem motivação especial
para vencer, mas eles necessitam muito mais da vitória do

que nós, pois um empate nos deixará classificados".

Enquanto aguarda o resultado da partida de quarta
feira, Sérgio não quís comentar sobre a classificação do

Figueirense, pois segundo eie, a equipe não está garan
tida para as finais e que somente depois do jogo terá
certeza. "Muita coisa está sendo comentada, consluvie a

possibilidade do Renaux ganhar uni ponto no tribunal e

nós perdermos a partida, o que nos deixaria fora, mas vou
aquardar o jogo para poder falar, pois problema d� Tribu

nal é com a diretoria o meu é no decorrer dos noventa

minutos de cada jogo".
CONTRATAÇÕES
Chegou ontem à Florianópolis o jogador Nico (João

Carlos da Silva). Nico com 24 anos, passe livre, começou
sua carreira no juvenil do Internacional de Porto Alegre.
Depois transferiu-se para o Cruzeiro da capital gaúoha.e
seis meses mais tarde foi para o Sampaio Correa de São

Luis do Maranhão. Após ficar oito meses no Sampaio
Correa, Nico solicitou da diretoria a rescisão de contrato

por falta de pagamento. Nesse meio tempo, Escurinho
indicou o jogador a Sérgio Lopes que aceitou o jogador
para um período de testes.

.

Nos oito meses que atuou pelo Sampaio Correa, Nico
recebia Cr$ � mil mensais; mais casa e comida,- e disse

ontem que nas mesmas bases, se for aprovado ficará no

Figueirense .

ELUZARDO
. Ou rante três horas, a diretoria do Figueirense esteve

reunida com o' treinador Sérgio Lopes e o supervisor
. Claudio Wagner, na noite de ontem. O principal motivo da

reunião era a contratação do jogador Eluzardo. Nada
ficou acertado já que Gentil Galli, presidente da Chape
coense não aceitou a proposta do Figueirense. Sérgio
Lopes na oportunidade recusou da diretoria qualquer re
forço, salientando que o plantel do Figueirense é o neces

sário para. o estadual. "Em termos de Nacional, sim, tere
mos que efetuar contratações mas primeiro vamos pensar
no estadual", disse Sérgio.

Dalmo Boz;zano

sugere interdição
do estádio

Blumenau (Sucursal) - Dalmo Bozzano, que consequíu escapar ileso
de Lages, após a tumultuada partida entre Internacional e Ferroviário.

ingressará esta semana na Federação com um pedida para que seja inter·
ditado o estádio Vidal Raruos, devido a falta de segurança para atletas,
torcedores e árbitros. Dalmo contou que logo após o lance que resultou no

gol de empate do Ferroviário, um diretor do Internacional agrediu as socos

o bandeirinha Fernando Guapiano, motivando a torcida lajeana a entrar no
tumulto.

"Tive muita sorte pois me acertaram apenas uma pedrada. Um bando
de selvagens atacava o trio de arbitragem com pedras, tijolos e garrafas.
Uma destas garrafas foi jogada com tanta força, que pegou de raspão na

minha cabeça e atingiu o capacete de um, dos policiais. Muitos deles
tiveram que ser medicados e um teve que ser levado em ambulância. A

to.rcida, imaginando que eu e os bandeirinhas estivéssemos nela, cerca
ram a viatura e obrigaram os enfermeiros e abri-la para mostrarernquen
estava dentro:'.

Bozzano, sábado à tarde, mostrou para seus amigos em Blumenau o

estado em que ficou seu autojnóvel Corcel que ao final do jogo foi tom'
bado pelos torcedores, enquanto ele se refugiava no quartel do Corpo de
Bombeiros. Dalmo mandou fazer um levantàmento das despesas e o or

çamento apresentado pelo concessionário Ford em Blumenau, fixa em 13
mil cruzieros o custo de uma reforma no carro. Junto com seu relatório
sobre as ocorrências, Dalmo Bozzano vai encaminhar à Federação uma

cópia do orçamento, pretendendo cobrá-lo da direção do Internacional ou
da FCF.

Para o juíz, a reação da torcida do Internaciunal, "faz parte do futebol,
mas ele só atinge as proporções de uma guerra, quando o estádio não
oferece condições de segurança. Cada Grenal em Porto Alegre seria uma

guerra se, no Beira-Rio ou Olímpico não houvesse fossos ou alambrados
que protejam jogadores e o trio de arbitragem. Em Lages, se não fosse a

intervenção da polícia e dos bombeiros, não sairíamos vivos do estádio.A
fúria era tamanha que eles quebraram as vidraças do vestiário do.Ferroviá·
rio a pedradas e pauladas e pela janela arremessavam pedras e garrafas
contra os jogadores. Só não invadiram o vestiário porque os jogadoreS
visitantes fizeram uma barricada de armários e móveis para trancar a

porta".

OTICA GUANABARA
Rua:' Deodoro, 15

OFERECE:
10 pagamentos em Relógios
6 pagamentos em Óculos
6 pagamentos em Alianças
� pagamentos em Anéis de Brilhante

CLUBE NAuTICO FRANCISCO MARTlNELlI

'EDITAl DE CONVOCAÇAO
Ficam convocados, os associados do CLUBE NÁUTICO

FRANCISCO MARTINELLI, para a Assembléia Geral Ex
traordinária, a se realizar no próximo dia 11, domingo, com
início às 9 horas, em primeira convocação ou meia hora
após, com qualquer número de associados, na sede provisó
ria, localizada nos Estaleiros Arataca, com a seguinte Ordem
do Dia:

Discussão e aprovação dos novos Estatutos.
Florianópolis, 04 de julho de 1976,
Nilton Brasil Pacheco - SECRETÁRIO
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Paulista adverte

que Slumenau pode
perder sua imagem

,

Blumenau (Sucursal) - Revoltado com os rumos do cresci
mento do centro de Blumenau, o publicitário paulista Sérgio
Murad publicou uma matéria paga,nos jornais locais, no último

domingo, investindo contra a construtora H. Schultz, que anun

cia para breve a construção de um ed.ifício no ponto de,confluên
cia da rua XV de Novembro e avenida 'Beira Rio, local que permite
uma das vistas mais panorâmicas da cidade.

A matéria, ilustrada com uma foto da placa da construtora e

outra do local, é incisiva logo no título: "H. Schultz'tire essa placa
da nossa paisagem". A seguir, o publicitário pergunta em tom

r .sentimental: "H. Schultz, O que o Dr. Hermann Bruno Otto Blu

mer/au iria achar disso? Logo ele que era um apaixonado pela
natureza, pelas árvores, pelo verde". E o próprio Murad se ante

cipa a qualquer resposta dizendo que "nós achamos que ele não

ida gostar nada do que nós estamos vendo agora. Nenhum cata
rinense pode gostar disso; ninguém gostaha".

No Hotel Glória, onde se hospeda, o publicitário justificava,
·

ontem, asua atitude. "Eu sou um apaixonado pelo turismo e acho

esta 'cidade um presépio dentro do cenário brasileiro .. Tenho

certeza que Blumenau poderá ser a capital do turismo brasileiro,
desde que seja preservada a sua feição natural", Murad acha

estranho que os empresários, principalmente do setor de cons

trução civil, ainda não tenham tomado consciência do valor da

paisagem da cidadé.Se Blumenau ficar como está, os próprios
imóveis ficarãomais valorizados. Esse pessoal está destruindo o

próprio .patrirnônio".
O texto da matéria publicada reconhece que a maioria dos

prédios .da construtora "sempre respeitou o cenário e as pes
soas", Mas, lamenta a infelicidade desse futuro lançamento: Por

· que li- Schultz, Blumenaú não mereceu de você o mesmo res-

peito com que você tratou outros lugares? Você não percebeu
que ali é a porta de BJumenau? Oueeste lugar onde está a sua

·

placaé um ótimo lugar para uma praça ou uma construção baixa"
de preferência no estilo predominantê na cidade?

"Só pode ser isso, H. Schultz, vQcê que já fezvtanta coisa
bonita para Santa Catarina, que ajudou Santa Catarina a crescer,

· não faria o-que está para fazer com Blumenau. Tire essa placa daí,
H. Schu]tz. Se você levantar esse prédio, ele vai ficar bem na

frente deBlurnenau". Sérgio Muras "e todas as pessoas que
amaro Blumenau" concluem f.I matéria com 'um apelo à constru-:
tora: Nós queremos o seu prédio e os.seus empreendimentos,
.rnas, por' favor, procure qualquer lugar que não seja este.

PREFEITU6A NADA .PODE FAZER '

A Prefeitura de Blarrnenau não tem muitas opções para
coibir ii construção desordenada de grandes prédios no centro

da cidade, pôr duas razões, uma por contar com o respaldo de
uma legislaçáq adequada e, a outra, a insuficiência de 'recursos
flnanceiros. Segundo o assessorkíe planejamento, arquiteto Rolf

Auqusto Herwig, o únicoinstrumento legal que o município po
deria fazer uso é o Código de Edificações e Zoneamento Urbano,
-concluido no-Plano Di�etor Físico Territorial do município. Como
o projeto está enqavetado na Câmara de Vereadores há quase 2
anos, sem que até agora merecesse um análise mais séria, a

Pr.efeitura nada pode fazer.

Segundo o Código de Edificações e Zoneamento Urbano, C9

gabarito dos prédios na região central ficará condicionado à área
do terreno. "Se alguém tiver um terreno grande:', explica Herwig,
"ele pode fazer uma construção grande, em caso contrário não".
'Mesmo assim somente 70 por cento do terreno poderá ser edifi
cado. De qualquertorma, restaria a Prefeitura ainda a possibili
dade de declarar de utilidade pública e desapropriar todas aque-

, Ias áreas indispensáveis a preservar a integridade paisaqlstica da
'cidade. A alternativa, em primeira análise, é simples, não fosse
um detalhe que, segundo Rolf Herwig, é fundamental: "A Prefei
tura de i;3lumenau jamais teria dinheiro para pagar um desses

I terrenos do centro da cidade".

..

' fer têm sistema que
ligará todo Oeste

Chapecô (Sucursal) - Uma coletora central de telegramas e

ligada pelo sistema DOO às 35 agências foi instalada esta semana
pela Empresa de Correios e Teléprafos em Chapecó.
Com esta inova'ção, qualquer telegrama taxado num dos muni

cípios do Oeste é transmitido imediatamente por via telefônica à

agência de Chapecó e desta para ao local de destino.
A informação foi prestada pelo agente da ECT, Aldenor Senna,

acrescentando que também já entrou em funcionamento nesta
cidade o telegrama tonado. Através desse sistema o interessado
disca o nO 135 da central telefônica e dita o texto do telegrama

, que deseja expedir. O telegrama segue seu destino e a conta é

incorporada à despesa telefônica.
.

Adiantou ainda o agente que uma caixa coletora de correspon
dência será instatada à Avenida Getúlio Vargas, facilitando assim
os serviços da Central:

.

V_ende-se.210teS no Jardim Santa Mônica, contendo 720m2 o

Total. Os I ates se situam em parte prlvileqiada do loteamento.
Preço (2 juntos) c-s 165.000,00.

L
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 t:ç!f. Dias Velho, sobreloja
salas 15/16/17 - fone 22-3537 - Regis Imóveis .. CRECoI 58.

Ós:

�--------------------�,--�----�-----

MINISTÉRIO DO TRABALHO
.'

CONSelHO REGIONAL DE ENGÉNHARIA,
ARQUI.TETURA E AGRONOMIA

10a. REGIÃO
FLORIANÓPOLIS - S. C.

EDITAL
Tt;:STE DE SELEÇÃO PARA

"ESCRITURÁRIO B"
EXIGÊNCIAS
1. Ser brasileiro
2. Estar ern dia com o Serviço Militar e EleitoFal.
3. Prova de conclusão de 20. grau. .

4. Experiência comprovada na área de pessoal.
5.2 fot os 3x4. ,

. .

6. Taxa de inscrição Cr$ 30,09.
VANTAGENS
1. Salário de Cr$ 2. 026,01;3.
2. Avanços trie nais,
3. 130. SaiáriQ�
4. Gratificação anual de produtividade.
5. Expediente.das 12,00 às 18,30 horas, de 2a. a 6a, feira.
6. Seguro em grupo. .

.

NÚMERO 06 VAGA
1/ (uma)
19CAL E DATA DA INSCRiÇÃO

.

Rua DQm Jaime Câmara no. 09 - CREA 10". Região de 5'a 11
de julho.
DAS PROVAS
- Constarão questões versando sobre:

,
- Conhecimentos Gerais
- Legisl ação sobre Pessoal.

Os três primeiros colocados serão submetidos a entrevista
de Pessoal.
LOCAL E DATA DAS PROVAS
R'ua Dom Jaime Câmara no. 09 - CREA da 10a Região - às
8 horas do dia 10.07.76,

.

OBS.: No ato da inscrição será obriqatbsio à apresentação de
documento comprobatório de experiência na área de Pessoal.

A PRESIDÊNCIA

Cada vez que você passa- um

cheque, d.uas coisas podem acon-
,

tecer.

Seu banco é. ali na esquina e

quem o recebe_ se dirige imedia
tamente para lá e o transforma em
dinheiro.

Ou, o que é mais comum, o che
que é. depositado na conta de

quem o recebeu. Em apenas 24
horas -O seu valor já está credítado
nessa conta.

,

Isto só é possível porque exis-
tem 234. câmaras de compensa
ção, abrangendo 1.119 praças em
todo o País: Lá se reúnem os re

presentantes de todos os bancos

para efetuarem a troca, a com-
.

pensação dos cheques. E aqora o

serviço se realiza não apenas em
âmbito local, mas também regio
nal, beneficiando, através d.a com-

�,
.

pensação 'integr·ada, . um sem-

de cidades localizadas

Joaçaba terá um hospital
classificado pelo Inps

para atender a 15 cidades

]oaçaba (Sucursal) _: Ap�sar de reun'ir mais de 15 mil filiados,
.0 Inps não classificou ainda uma unidade hospitalar em seu

quadro no Vale do Rio do Peixe. Se a Secretaria da Saúde aprovar
seu projeto de reforma e ampliação, o Hospital São Miguel, de
Joaçaba, poderá ser o primeiro para atender a toda região, que
congrega quinze municípios.

Mesmo dotado de um dos
dois mais modernos equipa
mentos de Raio X do !=,stado, o
Hospital São Miguel de Joa- OUTROS HOSPITAIS
çaba, com capacidade de 80' In.formou a agência local do.
leitos, não possui credencial "INPS que nenhum. dos três
junto ao INPS. hospitais da cidade que man

têm convênio com o órgão -

têm classificação quanto ao

atendimento - Hospital São
Roque de Luzerna, Hospital e
Maternidade Cruzeiro e Hospi
tal Santa Terezinha.

atendem a determinadas es

pecialidades.

Para que sejam implantados
estes serviços, nesse Hospital ,

o diretor Miguel Russovski, já
encaminhou à Secretaria da
Saúde a reivindicação acom

panhado do proj,eto de amplia
ção da unidade. Este projeto
prevê a duplicação das atuais
instalações, tornando-se um

hospital de meio porte, com

capacidade de 100 leitos a dis
posição do INPS. Em sua rein

vidicaçãó o Dr.Miguel Rus
sovski alegou que sua situação
geográfica; social e econô
mica Joaçaba é Pólo
centralizador da região para a

qual convergem contribuintes
dos rnunicip.os de Ibicaré.

A capacidade destes hospi
tais é de 149 leitos, dos quais
117 estão à. disposição do
INPS. Na região, o INPS man

tém convên ia com 10 hospi
tais, sendo que em Campos
Novos, apenas um hospital
tem clássi.,ficação (4a catego
ria) em Clínica Médica.
Em Joaçaba apenas 10 mé·

dicas são çredenciados juhto
ao INPS. Atendem em média
166 consultas mensais em

consultórios, e 115 consultas
,

.dlárias para seis médicos nos
ambu latórios.

Governo distribui este m-ês mais de

Herval D'veste, r:.acerdópolis,
Catanduvas, Hervaf Velho e

Iraní, que não possuem hospl
tais credenciados. Além de
atender clientes de outros rnu-.

nicípios, a cidade atende tam
bém de outros hospitais cre

denciados como Capinzal,
Ouro lpira, Campos Novos,
Agua Doce, Jaborá, Treze Ti
lhas e Ponte Serrada que não

CAPACIDADE
Dos 40 apartamentos que

'dispõe o Hospital São Miguel,
30 poderão ser colocados à
disposição do INPS, face. à
existência do convênio fir
mado também com outras ins·
tituições.

1.�OO.OOO kg. de ali_.mentos no Sul
l

A Secretaria da Saúde distribui este mês
1.699.188 quilos de alimentos para a

população carente de re.c�rsos no Sul.

Criciúma (Sucursalr-e
A partir destemês/cerca
de 1.699.188 quilos de
alimentos'entre os quais
açúcar, fubá, leite; feijão
e fécula, serão distribuí
dos em 49 municípios do
Estado, segundá convê
nio assinado entre a Se
cretaria da Saúde -de
Santa Catarina e o Inan
- Instituto Nacional de

Nutrição. Em Criciúma,
com algumas famílias já
inscritas para receber
suas porções, a distri

buição terá início na

próxima sequnda-feira,
continuando simulta
neamente asinscrições a

outras famílias carentes
de recu rsos,
Os alimentos serão

destinados a gestantes,
nutrizes e crianças de
um a 11 anos de idade,
cujas famílias percebem
remuneração mensal in
ferior a dóis salários mí
nimos regionais'.

O médico Américo Ri- O médico Américo Ri- grupo de pessoas rece-

.cardo de Farias, chefe cardo de Farias, escla- berá o devido treina
do3° Cent: o Administra- receu que dos 25 muni- menta para que poste
tivo Regional de Saúde, cípios coordenados pelo 'riorrnente procedam as

com sede em Criciúma, 30 Centro Administrativo' inscrições de famíli.as
informou que os alimen- de Saúde, somente em nos municípios de Içara,
tos serão enviados aos Criciúma as inscrições Morro da Fumaça, Nova
seis centros administra- já estão sendo realiza- Veneza, Siderópolis e

tivos regionais de Saúde das, Segunda-feira se Urussanga. O mesmo
do Estado, que farão a dará, nessernuniclpio, o deverá acontecer entre

redistribuição aos 49 início da distribuição de os dias 12 e 1.6 deste

murucipros (em suas alimentos aos já inseri- mês, para o. grupo a ser

respectivas unidades tos, continuando tarn- devldarnente treinado ..

sanitárias).
.

bém as novas inseri
ções, já que até o mo-

Do total de alimentos, mento se inscreveram
cerca de dois terços na unidade sanitária de
serão -distribuidos a 25 Criciúma, 80 gestantes,
municípiosdo sul do Es- 35 riutrizes, 35 crianças
tado, coordenados pelo e 400 pré-escolares, que
30 Centro Regional, num ainda não cheqa a 15%
'total de 1.159 quilos. Os do número estipulado
alimentos serão dlstrl- pelo IBGE e Dlvisâo de
buldos em quotas men- Avaliação e Controle da
sais sendo a segunda' Secretaria de Saúde,
enviada às unidades· como pessoas necessi-
adrninlstrativas, so- tadas do município.
mente quando a pri
meira estiver completa-'
mente distribuída.

realizar inscrições de
famílias do município de
Araranguá, para no

mesmo período um

outro qrupo atuar nos

municípios de Maracajá,
Melelro, Praia Grande,

São João do Sul, Som
brio, TimbÉl do, Sul e

Turvo. Os demais muni

cípios da região ainda
não tem data prevista
para o trei narnento do

pessoal e simultanea
mente distribuir os ali-Salientou que entre os

dias '7 e 9 próximos, um rnentos.

muns.
As vantagens deste

'.

Jm
a •

são evidentes. Não fosse a com

pensação de cheques, o próprio
cheque seria inviável, Todos nós
teríamos ·que pagar e receber em
dinheiro, o que não seria nada prá
tico nem seguro. Os bancos te-

. ".

nam custos operacionais enor-

mes, com prejuízopara todos.
O sistema de compensação de

cheques é mais um serviço pres
tado pelo Banco do Brasil a toda a

rede bancária e à comunidade.
�

,

A você, toda vez que.paga ou

recebe em cheque.Qualquerque
seja o seu banco.

fJBANCO DO B�ASIL

,

-numero
• IV

em reqioes
" .

geQeCOn�mlcas co-
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Chapec6 terá aeroporto
de 1.800m ainda em 76-

Criciúma (Sucursal) -o pre
feito Algemiro Manique Bar
reto de Criciúma, viajou ontem

para Brasília, São Paulo e Rio
de Janeiro, onde pretende
convidar os diretores do
Banco do Brasil e Banco Na
cional de Habitação para par
ticiparem das solenidades de

inauguração das principais
obras concluídas em sua ad

ministração. Em São Paulo,
Manique manterá

-

contatos
com diretores de empresas
que haviam de.i.onstrado inte
resse em instalar unidades in
dustriais no município- de Cri-
ciúrna.

'

tores do Banco do Brasil para
que determinam uma data
após o 'próximo dia 10 de
agosto, a fim de se deslocarem
até Criciúma, para participa
rem da inauquraçáo da nova

estação rodoviária e acesso

centro, que liga a sede do mu

nicípio à BR-101. Disse o pre
feito que o acesso centro, que
recebeu asfaltamento numa

extensão de 12,5 quilômetros
custando a importância de
Cr$ 13 milhôes, já está con

cluído há cerca de dois rneses.
"Apenas falta concluir o via
duto sobre a variante da es

trada, de ferro Dona Teresa
Cristina, que vf7;l'l"sendo cons

truído pelo gO!Jerno do Estado,
e que deverá ser en'tregue ao

públioo dentro dos próximos
30 dias."

mesmo bairro. O Centro Co
munitário está _situado numa

área construída de 1.400 me

tros quadrados e deverá levar
o nome de um dos diretores do

BNH, Hélio Lopes, "que será
homenageado pelos serviços
prestados à comunidade cri
ciumense".
Na capital paulista, manterá

contatos com os industriais in
teressados em implantar uni
dades em Criciúma, princi
palmente no distrito industrial
destinado a empresas de
grande porte, que irá se locali
zar às margens do acesso

centro na localidade de
Quarta-Linha, onde algumas
indústrias já estão instaladas
em fase d� produção.

ECT instala
sistema

Gentex em

.Itajaí

Manique
- A estação rodoviária, que

será inaugurada juntamente
com o acesso centro, já está
terminada e custou a impor
tância de 6 milhões de cruzei
ros'. Está situada às margens
da avenida central a 500 me

tros ao sul do centro de Cri

ciúma.
No Rio de Janeiro, o prefeito

irá convidar os diretores do
Banco-Nacional de Habitação
para participarem da inaugu
ração do acesso asfaltado que
liga o centro da cidade ao

Bairro Cidade' Mineira, numa

extensão de 10 quilômetros e

do Centro Comunitário ao

• •

VIaja para

dizer aos

bancos o

'que já
realizou

Chapecó ( Sucursal) Para que sejam restabeíecídas as linhas
aéreas na região de Chapecó, o prefeito Wagner solicitou à Câ

mara de Vereadores autorização para que o terreno onde está
situado o atual aeroporto seja vendido e que com estes recursos,

sjljam aplicados na construção de um novo.

Mesmo com a suspensão dos vôos da Transbrasif, o movi
mento continuou, registrando-se um total de 980 passageiros'
que nos últimos quatro meses utilizaram serviços de empresas de
táxis aéreos.

-

Aprevisão do prefeito, caso seja aprovada sua reivindicação, é

que dentro de noventa dias, aviões de médio porte já possam
fazer suas linhas no novo aeroporto, que terá 1.800 metros de

pista. Os trabalhos de asfaltamento da pista deverão ser iniciados
simultaneamente aos da rodovia Chapecó-Goio-En, utilizando
assim as mesmas máquinas e equipamentos.

Itajaí (Sucursal) - _A E�.
presa de Correios e Telégrafo
.

I
S

Insta ou ontem em Itajaí, trê
máquinas do sistema Gente:
que funcionarão através de
micro-oadas, emitidas das Gi.
dades já integrantes da rede
Este sistema substitui o tel��
tipo, cuja transmissão e recep.
ção eram feitas através da ECT
de Florianópolis e que muit�s
vezes fatores como acidentes
de trânsjto ferrugem, tempb.
rais e mesmo roubo de fiàs

-

provocaram defeitos nas li.
nhas telegráficas, dificultand�
as transmissões.

.

_

Atualmente em todo o Es.
tado, apenas 6 aparelhos de
Gentex foram instalados, es.
tando previsto para os prÓ�i.
mos meses a instalação de
mais 21, em várias Outr&S
agências.
PREÇOS

Em Brasília, o prefeito irá
convidar, ofieialm_ente, os dire-

Aciso começa no' Vale
- -

e termina só dia .15
Blumenau (Sucursal) - O 230 Batalhão de Infantaria iniciou

ontem a primeira operação Aciso/76 (Ação Cívico Social), junta
mente com a Prefeitu ra local e diversos órgãos públicos federais,
estaduais e municipais. Esta Aciso, a exemplo dos anos anterio
res terá como finalidade proporcionar auxílio as comunidades

me�os favorecidas, com atendimento médico e odontológico,
elaboração de documentação pesr,oa'Jl�m como realização de '

palestras sobre problemas de saúde, assuntos relacionados com
o setor agropecuário e ainda assuntos de cunho cívico.

A solenidade de abertura ocorreu às 10 horas, com o has
teamento da Bandeira Nacional, seguido de um desfile dos ele
mentos do 230 Batalhão de Infantaria, demais integrantes e esco

lares da região. A primeiraAciso/76 terá aduração de 10 dias, rios
quais serão realizadas as diversas ações planejadas, es_tando o

seu término previsto para o dia 15 de julho.
'Segundo '9_ chefe da agência

de Itajaí José Ubaldo Liberat�
os preços não sofrerão quai.
quer alteração, já que o tele.
xograma custa por grupo d�
até 7 palavras Cr$ 4,87 e p�r
cada palavra excedente
Cr$ 2,13. O telegrama com mí.
n imo de 10 palavras custa
Cr$ 4,62, e para cada grup�
posterior de 5 palavras
Cr$ 2,38. _ O atendimento se(�
ininterrupto das 7,00 àS22,OO
horas:

Quanto ao sistema de aten.
dimento, acrescentou o

agente, houve uma melhorad�
90%, pois não apresentará
mais tamas técnicas, como a

substituiçáo do cobre pelo
ferro e a consequente terni
gem que provocava rupturas

I

Municípios criam órgão
para d�rigir as estâncias

\

Chapecó (Sucursal) -13 dos 23 municípios filiados à Amosc
- Associação dos Municípios do Oeste Catarinense - concor

daram em conceder recursos para a constttuíçâoda primeira
Sociedade, que vai coordenar as Estâncias Hi'droniinerais da
região,

'

Nesta reunião, realizada esta semana em Saudades, foi tam
bém criada a Associação dos Vereadores do Oeste Catarinense,
que no dia;21 próximo deverá eleger a sua diretoria e estabelecer
suas bases,

Segundo informações do técnico da Amosc, Humberto Be
zerra, estará .ern Chapecó no próximo dia 27 um técnico da
divisão de articulação do Estado-Município, da' vice
governadoria, para, juntamente com os contadores das prefeitu
ras, fixar as diretrizes visando a elaboração dos planos de aplica
ção do Fundo de Participação dos Municípios. ,

PRESENTES
.

No encontro da Amosc estiveram presentes representantes
dos municípios de Chapecó, Maravitha, Cunha Porá, Modelo,
Pinhalzinho, Vargeão, São Carlos, Aguas de Chapecó, Palmitos,
Saudades, Caíbí, Xaxim e Quilombo.

Com o registro dó mORT no Conselho
Federal de Mão-de-Obra, do Ministério
do Trabalho (Credenciamento n.s 001),
sua empresa vai poder deduzir
em dobro, do lucro, tributável, todas
as despesas realizadas com os

cursos, seminários, sjmpósios e demais
atividades de Iormecão profíssíonal
do IDORT. Até mesmo as despeess
realizadas no 1. o semestre poderão ser

consideradas para
essa dedução, até 31.7.76.
Mais do que isso, é a grande
oportunidade de sua empresa se

armar com os instrumentos

adequados para enfrentar QS desafios
dos .días que vivemos. �

,

Para conceder o Credenciamento n." 1

ao IDÓRT, o Governo Federal levou em
,

conta, como condição fundamental, s:ua
reconhecida capacidade no campo da
formação profissional e a perfeita
compatibilidade dos seus cursos e

programas de treinamento com a

realidade e as necessidades da empresa
brasileira. A diversificação de cursos

demonstra, também, que o mORT tem
visão global dos problemas de
treinamento e oferece soluções amplas
e diferenciadas para os níveis de

diretoria; gerência e supervisão,
em todas as áreas.
Ao lado de todas essas vantage.ns,
o IDORT pode enviar especialistas
à sua empresa, para orientar, preparar
e executar programas de treinamento

adequados a cada caso específico.

no sistema.

'!CI BESC
� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.IDORT: 45 anos

de experiência em

Treinanlento de Pessoal
Desde a sua fundação em 1931, o IDORT
vem atuando na área de formação
profissional, introduzindo e divulgando
os mais modernos conoeitos e técnicas
de treinamento. Com essa contribuição,
atende a um dos aspectos mais
relevantes dos seus objetivos de
utilização e constante renovação da
ciência e das técnicas admínístratívas
e de aproveitamento racional dos
reoursos humanos e .materíaís da empresa.
Unico representante no Brasil do CIOS

.

- Conselho Mundial dá Administração -

e do PACCIOS - Comitê Pan-Americano
do Conselho Mundial de Administração,
aplica e promove a ciência da
administração a nível dos
princípios e técnicas praticados em

escala internacional, adaptando-os à
realidade e às necessidades brasileiras.
Sociedade civil, de -utílídade pública
reconhecida pelos governos federal e

estadual, sem fíns-Iaeratívoa e sem

qualquer vinculação política, o mORT é
mantido pela remuneração dos serviços
que promove e pelas contribuições do
seu quadro associativo, que reúne hoje
mais de 2.000 associados, entre
empresas privadas e estatais e

filiações índívíduaís.
Os seminários, simpósiosb'congressos.e dezenas de cursos do 1 ORT
- instrumentos dinâmicos de atuação -

foram frequentados por mais de
20.000 executivos nos últimos � anos.

1976 • Um ano histórico
Para ma,�car o 50'0 aniversário elo CIOS

,

(Conselho Muty1ial de Admini:straç&o-)
e o 45.", aniversário do IDORTL Q COII!itê
Pan-Americano do Conselho MundiaL:
de Administração (PACCIOS)

,

'

promoverá, através do IDORT, o- ,

",'

9.0 éóngresso 'Pan-Americ�no
,de Administração ,

11 a 14 de outubro Hotel Nacional
- Rio de Janeiro.

Associ.e-se ao IDOR!',
É mais fácil do que você imagina.
E traz muitas vantagens além dos 20% de
descontos em todos os cursos e eventos.

INSTITUTO DE ORGAN,IZAÇAO
RACIONAL DO TRABALHO
IDORT DE sao PAULO

"'

PEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO - DECOM 023/76

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. - BESC, comunica que farã
realizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

,TOMADA DE PREÇOS No. 034/76:
OBJETO: - Aquisição de Estantes de Aço Reforçadas
TOMADA DE PREÇOS No. 035/76:
OBJETO: - Aquisição de Chassis com cabina
TOMADA DE �REÇOS No. 036/76:
OBJETO: - Aquisição de Aparelhos de Ar Condicionado Frio, 1 HP, 220 Volts.
TOMADA 'DE PREÇOS No. 037/76: ,

OBJETO: - Aquisição de Aparelhos de Ar Condicionado Frio, 1,5 HP, 220 Volts.
TOMADA DE PREÇOS No. 038/76: "

OBJETO: ) Aquisição de Aparelhos de Ar Condicionado Frio, 2 HP" 220 Volts:
DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: - Serão recebidas até às 17:00 horas dos dias 14/07/76,
12/07/76, 15/07/76, 15/07/76 e 15/07/76, respectivamente, na Pça XV de Novembro no.
11 - EdiHcio Otll ia EI iza - 20. andar - Sala 201' - Departamento de Compras _

iFlcrlanôpolls, em envelopes fechados e/ou lacrados.
_

,

COPI A DOS EDITAIS E IN FORMtIItÇOES: - Poderão ser obtidas no endereço acima,
diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

Florianbpolis, 01 de Julho de 1976.
-

Na sede do mORT, o Exmo, Sr. Ministro do Trabalho, Dr. Arnaldo Prieto,
entrega ao Eng. Mário Lopes Leão, o Credenciamento n.s 001.

Cursos de julho a dezembro. ADMINISTRAÇAO ECONOMICO.FINANCEIRA

Administração Financeira
Auditoria Interna
Contabilidade de Custas
Contabilidade 'para Executivos
Custos de Produção e de Vendas
Engenhar�a Econômica
Estrutura, :Análise e Interpretação de Balanços ContábeJs

Exportéil.çao,;: J_ncentlvos e a Formação do' Preçp
Gerência, é' Controle do Ativo Imoblllzado

,:;_�'Impost? �e"·�,ànda·.Aplicado à Empresa
'legislaçãp Fiscal Aplicada à Empresa
M1ite_Ol�ti"�a. Hnancefra

-; Orçamento
-

ero-\Empresas Industriais
Orga.ni��çãf» de €Sdast!o. Crédito e Cobrança
Padronização' 'C,OfItá;bil das Empresas de Construção

.

'"

.

e de Incorporação Imobiliária

PI�n�jamento Ftnancelro (Cash-Flow)'

cADMINISTRAÇAO MERCADOLÓGICA

Administração, Supervisão e Gerência de Vendas
Determinação. Avaliação e AdminiStração do Preço de Venda
Integrado ae VendasjMarketing
Comércio Internacional e Marketlng de Exportação
Organiiação, Administração' e Controle de VendasjMarketing
Pesquisa de MercaElo

Propaganda e Promoção
Psicologia de Vendas
Técnicas para Elaboração de Estratégia de Mercado
Treinamento em Importação e Exportação

ADMI,NISTRACAO GERAL

Administração de Empresas Agropec,uárias
Atualização em Relações Públicas'
Análise de Sistemas s"

CPM, PERT - Planejame�to, P�,oGrarpactQP '! �Gontrole"
Dinâmica de Grupo para Executlv,o.s_, ;i,�élfl'>' ""1' '

leitura Acelerada para- ExecutivoS.i-:�·
.

'

Organização e Admlnistr.ação'
.

e Médias Indústrias)
,

Or,ganizaçãÇ) de Arqutvos ,'_
\ ,.,:.�_

Organt73çã'ô
�
e tv1étàdos para�Siste

Relações Humanas no T;a��;; i-i
Secretária Executiva ., '> .�. ' .

Secretárias Profissionais (Cur�o."'AvanÇ'8doj
Sistemas de Informações Gerenciai�'

Técnica de Chefia
'

.. :�
Técnicas de liderança de Reunlões '

, .

Técnicas 'de Organização -Baclonal do Trabalho

FEIRA DA .INOOSTRIA·
ADMINISTRAÇAO DE RECURSOS HUMANOS

Administração de Recursos Humanos {Adm. de Pessoal
e Relações Industriais}

AdminIstração de Salários

Admlnlatraçãc de S�urança e .HigielJ�;l·do -':rabalho
Avaliação e Classificação de Cargps
Avaliação de Desempenho ,-

Contratação de Mão de Obra.,��pl?:cia.H�Cla. no' 'Estrangeiro
Jogos e Simulações para ProfiSsl,ónals'de Treinamento

legislação Trabalhista
. :,:..:.: _, z

Sistemas de Informações Apllêàd�!J' à' Administração
dos Recursos Humanos .\ .

Técnica de Entrevista
Técnicas de Recrutamento e Seleção
Treinamento e Desenvolvimento de Pessoal'

SEMINÁRIOS
Administração por Objetivos
Análise de Problemas e Tomada de Decisões

Semínértcs Keoner-rreçoej
'Análise Transacional Aplicada à Mudança Pessoal

e Organizacional - 101
Análise Tranaacional Aplicada à Mudança Pessoal

e Organizacional - 202
Desenvolvimento de Executivos

(Implantação, Princípios e Prática)
Diagnóstico de Necesstdades de Treinamento
Estratégia Empresarial
Gerência Integrada

ADMINISTRAÇAO DA PRODUÇllO
Administração de Almoxarifados
Administração de Materiais e Suprimentos
Compres na Empresa Moderna
Engenharia de Sistemas'
Gerêncla e Controle de Estoques
Integrado de Administração' da Produção (4 diSCiplinas)
Prog ramação da Produção
Projeto, de Plant layout "

.� .'
. ( _ i', ' ..

Tem;o,�, MO�I�ento,s·e. M�,!g:�;���,Jti�!�,tn���;;��r,I��_l
Area' Tecí1'9�"tc.a'
(Em convênio com o mÁÓ �I��tituto Brasileiro para Assuntos de Qualidade) ---:

SIMPÓSIOS

Simpósio Nacional de Incentivos Elscals
à Alimentação do Trabalhador
,Simpósio 'Nacional do Meio-Ambiente

,\' .!'or;
"

.�,.

Praça Dom José Gaspar, 30 - 1.0 andar
Tels.: 34-2543 36-0375, 3ó-2833
37-9216" 34-4643; 239-0016
CEP 01047- São Paulo, SP

• Controle Eatatístico de Qualidade • Estampagelll e Certe - Tecnologia e F�rramentaa
• Gerência e Chelia de Controle EstaU.Uco de Qualidade. Ferramentas de Usinagém
• Especificação do Nível de Controle de Amostragem de • Plásticoe - Teonologia Opetaclonal ,

Lote., em face dos Fatores Técnicos e EconOmicoe • Retificação..,. Tecnologia Operacional '

• Controle EstaUstico Aplicad<1l à Linha. de- Montagem • U.lnagem - Tecnologia Operacional ,

e ao Contro!e Fmal ne Produtoe Complexo!! - Sistemas. Uslnagem por Eletr"erosão _ T�onologia Operacionalde Fatonzaçao
. • CUBto Téonico de Fa"ricação da Indústria Mecânica-

• Controle Dlmensl,?nal (Met�ol()gi�) de Qualidade - Cálculo. Operaolo"...
'

Instrumentos Me�amco. , • Dlagrsma de Int',:, ". Operacional de Usinagem _.

• Controle Dlmenslo_nal (Metrologlal d. Oualidade - COOlputal'lio Grá, c. (' .mizante

Óhltstrumentos ElelIoDlco" Elétncq., Pneumáticos 9
\ • Nomogrlllia Indus" i., � _ Construção de Ábaco.

ICOS
,

Industriais ,

'

• Dlspositi!os e Gabarito. Industrial. - Sletemátlcp <.19
• Manulenç1i� - de Fábrica e d. Instala Oes IndustriaisConstrucao ' ç

A inédita e<ampanha "FEIRA DA INDOSTRIA" lançada recentemente pelas'
'LOJAS HM está contando com o apoio'das maiores e mais importantes indústrias
nacionais que cOncedem vantagens adicionais para que as LOJAS HM as transfiram I
dretamente para o público. 'INo flagrante acima os Srs. José Leal do Amaral Jr., Diretor Comercial de Hermes I

Macedo e Walter Carrara, Diretor Presidente da IndClstria de Mbveis Helen cumpri
mentam-se momentos após a assinatura do convênio através do qual a importante
indústria associa-se à FEIRA DA INDOSTRIA permitindo substancial reduçã'o dos
custos e, consequentemente, maior economia do consumidor final.

MINISTÉRIO DO TRABALHO
Conselho Federal ,de Mão-de-Obra
CREDENCIAMENTO PARA FINS
DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL

IDORT • S.P. - CREDENCIAMENTO 001

(Lei 6297, de 15 de dezembro de 1.975 e

úecreto n.o 77,463, de 20 de abril de 1.976)
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Págin'lTrânsito
Maconheiros

foram
detidos

,

em Tubarão
Tubarão (Sucursal) - De

pois de uma série de inves

tigações, agentes da Dele

qacla de Polícia da Co
marca de Tubarão prende
ram cinco elementos, dos

quais dois foram detidos
em flagrante com ma

conha. Gilmar Ramos Ro
drigues (22 anos), e Valde
mir Aurélio Batista (21

. anos), foram detidos no
...... "-c'entro da cidade, no inte

:
'
..

rior de um, coletivo, sendo
,

que o primeiro portava um
,

pacoje de maconha em sua
cintura. Os outros três,
entre eles duas mulheres,
foram detidos posterior
mente e se encontram a

disposição das autorida
des.
A operação teve início no

bairro da COHAB, onde vá
rios policiais observaram

por longo tempo a residên
cia de Ernesto Santana.
Quando Gilmar e Valdernir
deixaram a casa e tomaram
um ônibus circular os

agentes deram início à per
seguição, que culminou'

com a prisão 'dos dois e a

apreensão da maconha em

folhas, dois "baseados",
além de várias tetoqratias

". pornoqráficas.
Por ocasião da vistoria

.

na casa envoívJa, além do

proprietário Ernesto San

tana, (20 anos), a polícia
prendeu Cláudia Santana

(18 anos) e Elizabeth Alves

(21 anos). Gilmar e Valde
mir encontram-se detidos
na Cadeia Públicade Tuba
rão.

. Gilmar Ramos Rodrigues
tinha o "material" em sua

cintura, escondido sob

uma blusa de lá, segundo
informou o delegado José

Guayanaz Lima.
Com exceção dos dois

que foram presos em fla

, grante, os demais estão de
..
tidos em prisão domiciliar,
já que náo portavam ma

.conha ou qualquer aluci

nógeno.

Reféns
brasileiros
recebidos
com festas

Um verdadei ro carnaval
organizado por 50 estudan
tes do Colégio lavne de São
Paulo, foi a recepção ofe
recida aos dois brasileiros
que foram reféns rio "Air
bus" da Air France seques
trado por guerrilheiros pa ..

lestinos e levado para
Kampala, Uganda - Os jo
vens Rafi Shmah e Jacques

,

Stern.
Após desembarcarem do

,

Boeinq 747 - Jumbo - da
própria Air France vindo de
Paris e com escala no Ga

, leáo, no 'Rio, às 8h40m, os
:' rapazes passaram pela al-

. "fândega, �, antes mesmo
de receber os abraços de
seus Jamiliares foram er

guidos nos ombros de seus
. ex-companheiros de estu
dos, que cantavam eufori
camente a canção típica
"Heiveinu Shalon Alei-

, chem" ("Trouxemos a paz
a você"). Depois fizeram a

dança típica israelita
"Hora", na frente do sa

guão de desembarque do
Aeroporto de Viracopos,
onde desceram Para dan
çar, formavam rodas como
em brincadeiras de crian
ças e continuavam can

tando aleqrernnte.
Com faixas de "Sejam

benvrnccs''., escritas, em

português e hebraico, os

colegas de Rafi Shmah e

Jacques Stern esperaram a

chegada do vôo 091 com

seus "lpah" (solideus) co
Ioridos cobrindo a' cabeça,
desde as primeiras horas
da manhã de ontem. O pro ..

fessor Marcos Smaletz, di
retor do Colégio lavne, foi o
primeiro a abraçar os rapa
zes,' que cursaram, em Te-
,Iaviv, capital de Israel, o

terceiro dos quatro anos do
curso colegial, num colé
glo'religioso chamado "Ne-
tiv Meir".

.

Ao desembarcar, Rafi
Shamah disse que soube
do desfecho do sequestro
de Karnpala quando ainda
estava em Paris e que espe
rava um final mais feliz para
o caso, "pois sempre tive
esperança e, sobretudo,
muita fé em Deus". Mesmc

�iz_endo ter aprendido a

!iça0 de "ter mais cuidado
nessas viaqens internacio
nais", Rafi Shamah afirmou
náo ter qualquer conselho
a quem vai viajar de avião
para Israel, "pois alguém
me aconselhou muito em

Israel, mas eu nào liguei
Porque nunca pensava que

. um dia isso pudesse acon
tecer corniqo".

Trân'sito foi movimentado
no fim-de-,semana com

4 acidentes e 5 feridos
Apesar do intenso movimento de

veículos nos bairros e centros da ci

dade, nenhum acidente foi registrado
ontem com vítimas pela Delegacia de

Segurança Pessoal. As últimas ocor
rências - quatro atropelamentos e

um choque contra poste - datam de

sábado e domingo. Nesses acidentes
cinco pessoas resultaram feridas e

foram atendidas em hospitais da Ca

pital.

Limões, o Volks de placas (Lages)
LP-0643, propriedade de Transportes
Pacheco, tendo ao volante o moto

rista Carlos Fernandes Augustini (re
sidente na rua Monsenhor Topp, 5,
apto.21), atropelou a menor Simone

Regina Bessa. A garota (8 anos de

idade, filha de Wilson Bessa e Celi

Silva Bessa, residentes na rua Capi
tão Romualdo 'de Barros, 259-

fundos), sofreu leves escoriações,
sendo medicada no Hospital da Cari

dade. O fato ocorreu por volta das

15h30m de domingo.

Operário agredido a

golpes de foice
está hospitalizado

As 18h30m de sábado,
nas proximidades do Jar
dim da Paz, em Saco

Grande, José Alves tentou

contra a vida do operário
José Moreira Rodrigues,
ambos residentes naquela
localidade, desferindo vá
rios golpes de foice, José
Alves foi preso em flagrante
pelo comissário Gregório,
da Deleqacia de Segurança,
Pessoal, que, na oportuni
dade, r .tomava de Canas

vieiras, onde tinha ido pres
tar atendimento a um aci
dente de trânsito, A vítima,
José Moreira Rodrigues, foi
internada no Hospital
Celso Ramos, em estado

gravíssimo. Foi feito exame

de dosagem alcoólica em

José Alves, o que não ocor
reu em José Moreira Rodri

gues, porque 'recebeu
transfusão de sangue logo
ao dar entrada no hospital.
José Alves, o agressor,

encontra-se detido na Ca

deia Pública, onde aguar
dará processo por tentativa
de homicídio.

Rural, colidiu com o vei
culo de Edson Soares, fun
cionário da Prefeitura Mu
nicipal (rua Santos Saraiva,
Hotel Lindóia), resultando
somente danos materiais
em ambos' os veículos.

. Atenção, Motorista!
Você precisa saber

Você está trafegando na estrada oficial, pensa ser o dono do
mundo. R�solve, sem mais essa nem aquela, convergir à es
querda e e abalroado por um veículo que lhe vem ao encalço.
Acha que tem razao. Procura advogado e, sabe o que vai aconte
cer? o que aconteceu na Apelação Cível nO 7.859 da Comarca de
Camboriú, em queto! reI,ator oDes. May Filho:

. O motorista que
deseja fazer conversao a esquerda, para deixar estrada oficial
deve parar à di!eita e aguardar que a via fique desimpedida".

'

Claro, voce nao desejou o acidente, masaconteceu. Você,
para evitar o pagamento do dano causado, argumenta, socorre
se de seu subconscienta, nega. Não proceda assim, tenha um
pouco de dignidade, senão vai acontecer corno aconteceu na

Apel,ação Cível na 7.916, da Comarca de Ituporanga, relatorDes.
IV0 Selr:

. A connquraçào do ilícito civil repousando tranquila
me,nte. na :)rova dos autos, e tendo como respaldo, ainda, o

a�ordao que, no processo crime, confirmou a sentença condena
tona do motorista culpado, traz como consequência inarredável .

a obngaçao de reparar as perdas e danos decorrentes do ato
reconhecído culposo".

El Tremei

.

t'REDIBENS
In"'I',,.\f.IJ�r.I.,�II\lrUh'f\,.:im.�hJn,1

No sábado, por volta das 1 Oh30m

um atropelamento foi registrado na

rua Gerônimo José Dias esquina com
a avenida Beira Mar Sul, onde o

Volkswagen AB-8620 colheu o menor

Vilmar Gonçalves Machado (10 anos,

filho de João e Nilza Machado, resi
dente à rua Romualdo de Barros, no
Saco dos Limões), O garoto teve leves
escoriações e foi medicado no Hospi-
tal de Caridade. j

O veículo tinha ao volante o pro

prietário Hélio Vieira, que mora na rua

Júlia Costa, 97, no Saco dos Limões.

NO ESTREITO
Nas proximidadesdo Posto Nelson,

no Estreito, o pedestre .José Manoel

de Souza (residente na rua dos Nave

gantes, 126, no Estreito), foi atrope
lado pelo Volks AB-7990, que tinha ao

volante o proprietário Paulo Roberto

Nascimento. O atropelante, que mora

'na rua Conselheiro Mafra, 120, socor
reu a vítima ao Hospital Celso Ramos,
com ferimentos leves. O acidente
ocorreu às 20h30m de domingo,

Após terem discutido sobre
os danos causados, Adal
berto se armou de um pe
daço de madeira e ati-ngiú'
Edson Soares na altura do

pescoço, causando-lhe um

corte, sendo medicado no

Hospital Celso Ramos, A ví-.
tima ainda foi ameaçada de
morte se tornasse a procu
rar o agressor pelos moti
vos da colisão. '

AGRESSÃO II .

Por volta de 1 hora de on

tem, Adalberto de tal, mo
torista chi TV-Cultura (rua
Irmã Bonavita, 1138),
quando trafegava para a

Lagoa da Conceiçáo numa

AGRESSÃO III
José Assis Oliveira San

tos, casado, 36 anos, pin�'
tor, residente :à rua Júlio
Raulino de Souza, em Bar

reiros, perto da venda do

"Billnho", às 8 horas de on
tem, foi agredido por sua

esposa, Maria Patrícia San

tos, 34 anos, que portava
uma faca, Da gressão, cau
sou uma lesão corporal em
José Assis, que teve feri
'mentes na face esquerda,'
José Assis foi socorrido

pela irmãs Iracema Santos
e Maria Aurora Santos e

medicado no Hospital de
Caridade.

VEN'DEMOS

CHOQUE
-

Jorge da Silveira Vieira, que mora

na rua Manoel de Oliveira Hamos, 23,
,no Estreito, foi medicado no Hospital
de Caridade, com leves escoríaçóeq,
que resultaram do choque do carro

que dirigia, o Chevrolet-Opala AB-

8682, de sua propriedade, contra um

poste da Celesc.
O acidente ocorreu às 19 horas de

sábado, em um dos acessos à Ponte
Coiombo Salles, resultando ainda em

danos de regular monta.

CICLISTA ATROPELADO
O último acidente de trânsito regis

trado no domingo pela DSP ocorreu

na avenida Prestdente.Kennedy, onde
o ciclista Adão Marcelino (pedreiro,
33 anos, residente, na Ponte de Ima

ruim, em Palhoça), foi colhido pelo
Volks AB-9995. O veículo tinha ao vo

lante o proprietáriovâníc Luiz Stahe

lin, que mora na rua 13 de Maio, na
8, em Campinas, O acidente ocorreu

às 19h40m de domingo, sendo o ci

clista socorrido ao Hospital Celso

Ramos, com ferimentos generaliza
dos .

LAJE PRÉ-MOLDADA 1il'PUIA

��MENTOS

- APJo. no Ed.Portinari - com 2 quartos, dependência
da empregada, sala, cozinha, BWC Social, garagem, todo
acarpetado, com condicionador de Ar. - Cr$ 400.000,00.

- Apto. ,-,,0 Centro ,- Ed.Bianca com 3 quartos, sal ....
BWC, dependência completa de empregada, cozinha, gara-
gem. Todo carpetado. À Combinar. '

- Apto. no Centro cam 2 quartos, sala, cozinha, BWC,
garagem, área.de serviço - Cr$ 370.000,00. À Combinar.

- Apto, pequeno junto à Universidade. Condições à
Combinar.

- Rua Rafael Bandeira - Apto. com 3 quartos, sala,
cozinha, BWC Social, área de serviço, acarpetado, Parte de

. entrada e saldo financiado. Cr$ 205.000,00
- Casa em Capoeiras, com 3 quartos e demais dependên·

cias, toda carpetada, janelas com grade de eira, cozinha
americana, etc. Cr$ 450.000,00.

- Trindade - Jardim Sul Brasil - Casa de 278m2 c/5
quartos, (2 suítes) BVl/C, sala de estar e jantar, lavabo,
escritório, cozinha-copa, quarto de empregada com WC, sala
de estudo, garagem, churrasqueira, depósito e telefone.

c-s 830.000,00,
- Casa Coqueiros - Com 3 quartos, WCS, sala, copa,

cozinha, área de serviço, dependência completa de emprega
da, garagem e telefone. Cr$ 450.000,00. - à combinar.

IMOBllIARIA
PREDIBENS LTOA

Av. Rio Branco,104- CRECI 25
Fones: 22-6099-22-2804-22-675(;í

"-

NO SACO DOS LIMÕES
Quando trafegava na rua Capitão

Romulado de Barros, no Saco. dos

PARA FORRO E PISO Consu ltern-nos

(0482) 22-6500

22·6290

22-4235

22-4002

Maior rapirJez. Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

REG. CREA, N.· 5.17�i· 10.· Régião
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 -

....

Florianópolis - se

SEMPRE OS MELHORES PREÇOS
E PLANOS DE FINANCIAMENTO'

NO

os

EST'REITO

3
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Beto
Stodieck

*

Se o floríanopolitano qui
ser sair daquela rotina-ca
d a-vez-mais-rotineira, por
que não ir a Curitiba, logo
ali, de vez em quando para
um final de semana?

*

/

E foi o que esta coluna

fez, no sábado, embarcan
do no vôo da Transbrasil
das cinco horas (a passa
gem ainda custa

Cr$ 295,00), desembar
cando na "cidade sorriso"
(decididamente sorridente)
25 minutos depois.

*

Curi tiba continua lá, no

planalto paranaense sem

continuar sendo? no entan

to, a "capi tal das araucá
rias" (é que a araucária
acabou). E neste final de

semana apresentava como

atração maior o show "Do
ces Bárbaros" que, por fe
liz e rara coincidência, o

rloríanoponrano verá ama-

nhã. Mas é normal a cidade
oferecer praticamente to

dos os bom espetáculo; in
ternacionais que aportam
no Brasil - alguns, inclusi
ve, vem direta e especial
mente para lá. Isso tudo

por causa da alta qualidade
do teatro dos curitibanos
(e por causa deles também:
afinal, eles sabem assis

tir...), o Guaíra, um dos
melhores da América do

Sul (é opinião geral). Se

Florianópolis tivesse teatro
a altura poderia abocanhar
urna ou outra dessas atra

ções - mas, infelizmente,
não podemos con tar com
o acanhado Teatro Alvarc
de Carvalho, a nossa ÚllÍC2
e minúscula casa de espe
táculos.

Abre parentesis: FLORIA.·
NÓPOUS ESTÁ PRECI

SANDO, URGENTE:N�EN

TE, DE UM NOVO TEA
TRO COM CAPACIDADE
PARA, NÃO MENOS,
DOIS MIL ESPECTA
DORES. Fecha.

*

Os "Doces Bárbaros" são,
realmente, muito gostosos
apesar de simples no pre
paro. É um show sem maio
ores sofisticações que de
senvolve-se tranquil amen te
quase sem o espectador
sentir: quando dá por si, já
termí rou - mesmo duran
do mais de duas horas.
Aliás, a coluna é suspeita
para dar maiores elogios
(mesmo merecendo, os

mais rasgados), Mas corno

é a promotora da única

apresentação em Santa Ca

tarina, o melhor é ir fican

do por aqui e deixandc

que 03 lei tores, assistindc
ao show, tirem suas con.

clusões.

*

Continuando: do aeropor
to de Curitiba (em obras -

foi só saber que Florianó

polis ia ganhar um nove
terminal de -passageiros
que o Afonso Pena, assim
se chama o Hercilio Luz 13

deles, para não ficar atrás,
resolveu se ampliar) ac

centro leva-se mais tempo
do que de Florianópolis
até lá... é que o acesso até
o centro está tão desviado

que ao principiante é prati
camen te impossível até

tentar.

*

Talvez por se esperar mais

frio, quase neve, Curitiba
não estava tão gelada assim
- não deu para bater quei
xo em momento algum f

nem fui preciso apelar parr
as providenciais luvas. Dí

ziam que na véspera estava

de rachar. Se rachou, não se

sabe. _ .

*

Depois do show, uma esti-
cada num dos bons restau
rantes (se é que assim pode
ser chamado um local que
mais parece uma festa) que
se tem notícia.. Trata-se do

Engenho Velho, na rua
.

Doutor .Muricy, que per
tence a um casal Ivo e

Ruth, ela nascida Varela,
filha do Varelinha, aquele
conhecido aviador catari
nense (que, entre mil ou

tras proezas, pass ou por
debaixo da ponte Hercilio
Luz tempos atrás) que
morreu em acidente de au

tomóvel entre Curitiba e

Joinville. O pedaço é o

mais descon traido p oss í
vel, com decoração basea
da em velhos engenhos de
farinha de mandioca da
ilha de Santa Catarina com
peças dos 'próprios, diga-se
de passagem
A iluminação elétrica sóé

usada em casos de emer

gência e na cozinha - fora

isso, velas. É aquecido po r
enorme e central lareira e

frequentado pelo que há
de mais exótico e-bonito
em Curitiba Uma festa pa
ra os nossos curiosos olhos
de ilhéus. O serviço é o

mais -a vontade, o freguês

tem de levar na esportiva
uma certa demora no aten

dimento (se estiver com

pressa, sirva-se) - mas co

mo tudo tem clima de fes

ta, a demora faz parte do.
charme da casa e dos pro
prietários. Os garçons são

dois, marido e mulher. Ele
é Aloisio Leitão da Cunha, .

sobrinho do Vasco, o nos

so ex-ministro das Rela

ções Exteriores. Tudo mui

to fino - ou melhor, ex

travagantemente fino.

*

Quanto a comida, bem,
não pode ser melhor para
quem curte o gênero "na
tural", isto é, por exem
plo, peixe na chapa com

molhos a base de curry e

de soja, coisas assim; arroz
"incrementado" (arroz in

tegral com passas e casta

nhas). Servem, também,
comidinhas macrobióticas.
Na noite de sábado, entre
muitos, lá estavam Caeta

no, Gil (com o cabelo em

trancinhas presas com pa
pelote), tia Lea (a empre
sária de Bethania), Gui

lherme Araújo (empresário
de Gal e Cae), Jaime Ler

ner (o ex e famoso prefei
to resporsável pela radical

mudança que Curitiba e.
curitibanos sofreram com

prazer) e Saul Raiz (o
atual). Os dois em mesas

separadas.

*

E mais um grupo de catari
nenses (leiam ilhéus) que
brilharam tanto quanto o;

baianos (talvez um pouqui
nho menos). Aliás, Curiti
ba adora San ta Catarina, a

ilha dela em especial. E

quando uma estrela floria
n opol itan a- desponta na

constelação curitibana, os

àplaus03 são gerais. Aliás,
o que certos ilhéus estão

precisando é de palco -:

porque platéia já tem aos

montes, espalhada' por to-
do o BrasiL

.

* '

A volta foi no domingo a

tarde pelo vôo
.

da Varig,.
que estava atrasado (para
variar).

'
.

*

Ainda em tempo: a coluna
não viu os divulgados e

trevisanianos (de DàJton)
vampiros de Curitiba..A
não ser que estavam escon

didos, camuflados em algu-
ma grossa

-

pele de cor

deiro...

Cinema
Darci ·Costa

scher, com James Mason,
Perry King e Susan George
- 18 anos.

Ritz 5 - 7,45 - 9,45 horas
PRISIONEIRO DA SE
GUNDA AVENIDA - Os

apertos de um casal ameri
cano de meia idade, no

caminho da neurose, força
dos pelas pressões e situa

ções do dia a dia Jack
Lemon e Anne Bancroft,
sob a direção de Melvin
Frank. Censura 14 anos.

Coral 3 - 8 - 10 horas
O TESOURO DOS TUBA

RÕES, com Cornel Wilde

INVESTIGAÇÃO PERIGO

SA, com Michele Moriarty
- 18 anos.

Roxy 2 e 8 horas
UM ESTRANHO NO NI
NHO (One Flew Over the
Cuckoo's Nest) de Milos

Forman, com Jack Níchol
son, Louise Fletcher. Cen
sura 16 anos.

Jalísco 8 horas.
OS RITOS SATÂNICOS
DE DRÂCULA, com Chris
topher Lee
LADYKARATE - censura

18 anos. Glória 8 horas
AS CRUÉIS IRMÃS DIA
BOUCAS - Censura 18
anos. - Rajá 8 horas

Tribunal de Justiça

brada,
-

além do melhor som nacional,
fato que está agradando muita gente
(-) Nesta terça-feira a partir das 21
horas, duas excelentES séries: Switch e

Jason King. Logo após, Star Time e o

filme "Quem Ri Por Último" (-) Deu
na coluna do Giba Um, jornal Última
Hora, do dia 10.: "Vassouras, uma

pacata cidade no interior do Rio de
Janeiro, está vivendo dias de muita
apreensão. t

-

que o juiz Marciel de
Souza baixou uma série' de portarias
proibindo beijos dos namorados nas

ruas, exprsição de roupas íntimas nas

vi trinas das I ajas e revistas que te
nham mulheres nuas ou de biquini nas

capas. E pro mete mais provi denci as
nesse sentido" (-) Hoje, a partir das
18,15, retornam ao video da TV Cultu-
ra as três novelas que fazem mais

sucesso em Florianópolis: "Papai Cora
cão", "Os Apóstolos de Judas" e "Xe
que Mate" (-) E depois das novelas,
tem "Factorama" (-) Dia 9, Altair
Lima estreando em Florianópolis, 'no
Teatro Alvaro de Carvalho. Fará apre
sentacões também em Blumenau (-)
Reportagem de Tabajara Tajes, "O gaú
cho Bazílio e sua chácara internacio
nal", publicada no "Bom dia, Domi n
go" ganhan do o devid o destaque. na
imprensa nacional (-) Amanhã, às 23
horas, no Canal 6, "Police Woman" e

logo após o filme "Entre Deus e os

Homens" (-) Celso Pamplona prepa
rando-se para voltar aos comerciais
televisados da vida. Vai "vender" uma

co nheci da marca de café. Com ele,
estarão out ros no mes de destaqu e da
Ilha (-) Günther Otto Ristow com

exposição marcada na galeria Açu Açu,
de Blumenau (-) Rodrigo de Haro,
que EStá dei xando muita gente saudosa

-

em Florianópolis, ficará por mais al
gum tempo em São Paulo (-) Semana
passada, tivemos a oportunidade de
receber agradável visita da equipe do

jornal "Bom Dia, Domingo", liderada
pelo jornalista Nestor Carlos Fedrizzi.
Na di reção do jornal, outros nomes

close: George Richard Daux, José Joa
quim de Souza e P.M. Coelho(-) Na

próxima quinta-feira, 21 horas, no Ca
nal 6, apresaentecão de "Brasil Som".
Presença de Clara Nunes, Conjunto
Nosso Samba, Renato Teixeira, Dav Mc
Lean, Zimbo Qui n'teto, João B asco e

Zé Rodrix (-) No próximo sábado,
voltará ao video um novo programa da
série "Sossega Leão", com Felipe Caro
ne e Jussara Freire, contando as peripé
cias de "Leão" pedindo aumento de
ordenado, ao patrão (-) Maria Luisa
Castelli, interpretando o papel de "Ma
riana" na novela "Xeque Mate" está
ocupando nosição de destaque na tele
visão brasileira. Maria Luisa nasceu no

Rio Grande do Sul e sua primeira
experiência foi na TV Piratini da Porto
Ale'gre.

ESPECIAL ATENÇÃO

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

COMPANHIA BRASILEIRA DE ALIMENTOS - COBAL

A VOLTA DA PANTERA
COR DE ROSA (The Re
tum of the Pink Panther)
Sequência de The Pink Pan

ther, co rservando o diretor
Blacke Edwards, o músico

. Henry Mancini e o ator

Peter Sellers, este, nova

mente no papel do desas
trado Inspetor Clouseau,

Participam ainda Catherine

Schell, Christopher Blum
mer e Herbert Lom, Censu
ra 5 anos.

Cecomtur 2 - 4 - 7,45 .

9,45 horas
TERREMOtO (Earthqua
ke) Novo filme em linha de
c atástrofe, assinado por
Mark Robson, fato que, em
outros tempos, poderia sig
nificar indícios de qualida
de. À fren te do elenco:
Charlton Heston e Ava
Gardner. Censura 16 anos.'

São José 3 - 7,45 - 9,45
horas
MANDINGO - Aventura
em linha de folhetim, situa
do na Louisiana, ao, tempo
da escravidão. Um casal
branco e outro negro, troca
de par, e as consequências
e repercussões do ato. A

direção é de Richard, Flei-

Robert Wagner (muito bem acompanhado) estará hoje no video dó Canal 6,
em "Switch", às 21 horas.

AVISO

Por causa da nova séri e qu e logo tem
sua estréia na TV Cultura - "Burt

Reyrolds" - estou ouvindo profundos
suspiros florianopolitanos. Em todas as

áreas (-) Dia 12 próximo, às 23:45
horas, estréia no Canal 6 "Os Amora'>
de Napoleão", série que vem mu ito
bem recomendada pela crítica especiali
zada (-) "Herr" Helmuth Berger comi
nua rendendo muito bem na imprensa
b r as ilei ra. Na Status deste mês
"Ludwig" é um dos mais citados (-).
Ênio Gonçalves - Aldo, da novela
"Xeque Mate - também é autor de
teatro. Uma das suas peças - "Dia
Torto" - está em exibição !10 Teatro
Paulo Eiró, em São Paulo (-) Tony
Ramos está mesmo decidido a ti rar
umas férias, até comecarem seus traba
lhos em "Fei ra das AImas". Sua tem

porada com "Leito NUpcial" (anresen
ta da recentemente em Florianópolis)
encerra esta semana (-) Próxi ma se

gunda-feira, no Canal 6; estréia da série
"Emergência". Falando em estréias,
quem se mostra felicíssimo com os

novos lançamentos da Tupi é o Dirceu

Flores, O eficiente di retor artístico da
TV Cultura, que durante estas últimas
semanas muito tem trabalhado para.
que OS novos programas cheguem ao

telespectador da manei ra mai s perfeita
possível (-) No setor de esportes,
quem também está muito satisfeito é o

Roberto Alves. t que a Rede Tupi
montou uma estrutura para permitir
mo elespectador uma visão completa
dos Jogos OI írnpicos, que serão realiza
dos em Motreal, Canadá (-) Cláudio
Correa e Castro também foi um dos
artistas esco I hi dos para forma r o elenco
de "A Noite dos Campeões", sob a

di reção de Ceci I Thi ré, prêmi o""Molie
re 75". Na televisão, Cláudio está
fazendo "Bailes". na novela "Xeque
Mate" (-) Hoje, para saber o que
aconteceu na cidade, sintonize o Canal
6 e assista o "Jornal da Tarde", que
tem a beleza de Marisa RamOS e a

classe de Cyro Barreto (-) Jussara.
Freire, do programa "Sossega Leão"
(que estreou sábad o no Canal 6) no

elenco de Alegro Desbum, no Teatro
Maria Della Costa, em São Paulo (-)
João Pacheco, diretor do Departamen
to de Pro du cão da TV Cu I tu ra, entu

siasmado com os próximos lançamen-'
tos d o seu seta r na área da propaganda
(-) A nova di reção geral da Rede Tu pi
de Televisão, encabeçada por Walter
Mazzella e Mello Albuquerque já come

cam a sentir o bom resultado das
(novações que ai nda estão introduzindo
na Rede (-) Enquanto isso, é quase
certo que ÇJ jo rnalista Edwaldo Pacote
assumi rá a chefia do setor de jornalis
mo da organização (-) Aqui na Ilha,
incontestavel mente, o bom .gosto musi
cai continua na Rádio Anita Garibaldi.
A oroqramacáo mais qostnsa e equili-

. Os baianos chegaram
Os "Doces Bárbaros", como não poderia deixar
de ser, enfeitam a coluna de hoje (dedicada a

Curitiba e a eles, dulcíssimos).
Desde ontem, quando chegaram, que já estão colorindo a cidade)

(que continuará em festas até quinta
quando embarcam para Porto Alegre); e amanhã

>
estarão (en) cantando o público

florianopolitano, no Clube Doze, nesta felicíssima e

raríssima oportunidade.

D�RETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLlCA
ÇOES
DECISÕES DA SEGUNDA CÂMARA CRIMINAL em

01. 07.76.
APELAÇÕES CRIl\!INAIS

No. 13.838 - SAO BENTO DO SUL - Apte. Luiz
Abel de Meira vulgo "Lico". Apda. a Justiça, -por seu
Promotor. Rel. Des. May Filho - "Determinaram a

volta do; autos à Secretaria para serem redistribuídos
em sua classe própria. Unânime".

No. 13.213 - BLUM�NAU - Apte. a Justiça, por
seu Promotor. Apd_o. Jorge Salvador Rodrigues. Rel.
Des. Ivo Sell - "A unanimidade, julgaram extinta a

punibilidade nos termos da Súmula 146, do réu José
da Silva Júnior e- por maioria de votos, determinaram
seja riscado o seu nome do rol dos culpados, e, por
unarâmidade, determinaram a volta dos' autos à douta
Procuradoria Geral do Estado para se manifestar sobre
o recurso interposto pelo Promotor Público". _

No. 13.772 - TURVO - Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Domingos Nelson Cssagrande. Rel.
Des. João de Borba - "Negaram provimento. Unâni
me".

No. 13.786. - CAMPOS NOVOS - Apte. a Justiça,
por seu Promotor. Apdos. Sebastião Alves Cardoso e

Juvenal Alves Cardoso. ReI. Des. João de Borba -

"Deram provimento, para anulando os julgamentos a

que os réus toram submetidos a outro sujeitá-los.
Unadime". '

No. 13.801 - JOAÇABA - Apte. Anildo Reinoldo
Junges. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des.
João de Borba - "Deram provimento, em parte, para
reduzir a pena aplicada ao réu a 1 ano e 2 meses de
reclusão, mantidas as demais cominações da sentença
apelada. Unânime". �

No. 13.814 - FLORIANOPOLIS - Apte.· Accacio
Mello. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des.
João de Borba - "Deram provimento para absolver o

réu. Unânime".
No. 13.747 - LAGES - Apte, Francisco Josino da

Cunha. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des.
May Rilho - "Deram provimento em parte, ao recurso

para desclassificar o delito para lesões corporais leves e

condenar o réu a 3 meses e 15 dias de detenção, com
sursis, sob a condição de não mudar-se da sua

residência atuai, sem prévia comunicação ao Dr. Juiz.
Unânime".

No. 13. 749 - BLUMENAU - Apte. João Osmar
Pereira. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel, Des,
May Filho - "Deram provimento, em parte, ao recurso

para excluir das condições do sursis o pagamento das
custas. Unafíime",

No. 13.800 - IBIRAMA - Apte. Elio Mengarda.
Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des. May
Filho - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.802 - BIGUAÇU - Apte. Valdir Osvaldo da
Silva. Apda, a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des.
May Filho - "Rejeitaram as preliminares argüidas e

determinaram a voltá dos autos à douta Procuradoria
. Geral do Estado para se manifestar sobre o mérito.
Unânime".

No. 13.809·- BRAÇO DO NORTE - Apte. Helmut
Tenfen. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des.
May Filho - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.816 - SAO BENTO DO SUL - Apte. Darcy
Fragoso. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des.
May Filho - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.804 - TURVO - Apte. a Justiça, por seu
Promotor. Apdo. Macário Matias Pedroso. ReI. Des. Ivo
Sell - "Preliminarmente, sustaram o julgamento do
recurso e determinaram a volta' dos autos à Comarca de
origem a fim de ser o réu intimado regularmente da
sentença que o apenou Unânime".

No. 13.810 - CAPINZAL - Apte. Remi Henrique
RiffeI. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des.
Ivo SeU - "Não conheceram do recurso por intempes
tivo. Unânime".

No. 13.817 - XAXIM - Apte. Arlindo Martins.
Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rel. Des. Ivo SeU -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 13.823 - JOINVlLLE - Apte. Mário Bagatoli.

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ivo Sell -

"Negaram provimento. Unânime".
RECURSOS CRIMINAIS

No. 6.766 - LAGES - Recte. Valmor de Souza.
Recda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de ATENÇÃO DAS COOPERATIVAS E ENTREPOSTOS
Borba - "Não conheceram da preliminar argüida e DE DISTRI BUI çÃO DE LEITE
quanto ao mérito, não conheceram do recurso e

AO CONSUMO HUMANOnegaram-lhe provimento. Unânime".
No. 6.750 - LAGES - Recte. Nevio Dal Lago. A Companhia Brasileira de Alimentos - COBAl -, avisa aos interessados que as

Recda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ivo SeU
.

instruções para fins de liberação dos recursos mencionados na Portaria da SUNAB
- "Negaram provimento. Unânime". no. 034. de 18 de junho de 1976. devem ser procuradas na Representação da

rZenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor COBAl, à rua Deodoro, 22 - 60. andar - em Floriéflópolis - SC.

-------�-----I---------_____.;

Curitiba: quanto aos vampiros, não foram vistos.



ni está convidando amigos
para o coquetel de ínaugu
ração, da loja Astor 2, que
será quinta-feira próxima.

x-x-x

O presidente da Assem
bléia Legislativa, deputado
Epitácio Bittencourt, em

companhia do secretário

Victor Fontana e deputa
do Celso Ivan da Costa, sá
bado Visitaram a Granja da

Família Bíttencourt, no

município de Imaruí.

x-x-x
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Cesar
Valente

Durma-se com um

barulho desses!
Está no joma I de on tem: um sujeito,

'

depois de ter
sido torturado assinou, uma confissão de assassinato
(quem de nós não assinaria? ) e morreu. O cadáver,
bastante mutilado, jiJiencaminhado ao Instituto Mé
dico Legal com uma anotação que praticamente expli
cava tudo: "encontrada morto após ter-se sentido
mal".

Realmente, ele não deve ter-se sentido bem. Ainda
mais porque os médicos legistas constataram que ele
"estava com o olho esquerdo inchado e apresentava
um grande derrame, as mãos e os ante-braços estavam

IOXOS, haviam equimoses nas pernas, braços, tórax,
região dorsal e as partes íntimas estavam dilaceradas'.'.
Estas partes íntimas: dilaceradas naturalmente não de
viam ser apenas os órgãos sexuais e regiões próximas.
Deviam ser as regiões íntimas mesmo: a alma, a cons
ciência, a vontade, o direito humano, a vida, tudo que
uma pessoa humana tem de seu.

E claro que este não foi o primeiro, não é o único
nem vai ser o último caso. Embora eu ache -esse tipo
de eficiência completamen te dispensável. E eu não
tenho nada que achar, porque há quem realmente a

credite que esta seja a única maneira "decente" de se

tratar um marginal. Ou quem seja tomado por

marginal. Ou quem seja tomado po r marginal: Claro
que há também, e isto já foi comprovado, (tanto que
vários foram condenados por este crime), policiais
que acreditam que bandido "só matando". E a histó

ria do Esquadrão da Morte, que ainda continua agin-.
do, principalmente no centro do país.

Mas voltando à notícia que O Estado Pl-!blicou on
tem, vínda de São João do Menti, no Rio de Janeiro:

o advogado da vitima relacionou. para a imprensa, as

torturas que seu cliente sofreu. E são torturas conhe

cidas de muitos repórteres policiais que temum trân

sito relativamente fácil pelas delegacias: "socos no es-
,

tômago e pulmões, pau-de-arara, Pancadas nos pés e

nas mãos, choques elétricos nas partes intimas do cor

po, queimaduras com ponta de cigarro e charuto, e

tiros de revólver junto aos ouvidos para romper os

timparos",
Um programa variado, de fácil execução, que teria

um gran finale se o desgraçado não inventasse de mor

rer. Se ele, sobrevivesse, teria que ficar de bico calado.
Como assinou uma confissão de que havia cometido
um assassinato ficaria preso, ou não, mas em todo

caso teria que esperar julgamento. E ai, dependendo,
.

iria negar a confissão alegando maus tratos, em uma

novela comprida, cpmplicada e dolorosa.

O fim destas coisas não parece estar próximo, pelo
contrário a renascença inquisitorial é que não está
muito distante. Na verdade, de tanto ver a violência

insipida da tevê - que atinge os cérebros desde pe-
,

quenos - e do cinema, essas violências reais parecem
mais coisa 'de um enredo mal feito. Aos poucos as

pessoas se torram imunes a qualquer tipo de revolta

por fatos como esse.

Uma pesquisa recente colocou grupos de crianças
em situações diferentes: um grupo apenas brincava,

jogava, se divertia sem a presença da televisão, em

contato com a natureza, etc. Outro grupo tinha a

televisão permanentemente ligada. Depois expuseram
os dois grupos a uma cena aparentemente real de vio

lência urbana, na rua. A reação das crianças do grupo
sem televisão foi terrivel, elas se apavoraram, grita
ram, enquanto que o outro grupo mal e mal tomou

conhecimento. Estavam frios.
Seria burrice dizer que a televisão é um mal, por

isso. A verdade é que estamos tão acostumados com a

violência que ela não é mais violência, é rotina. Não

nos assusta mesmo com a possibilidade de sermos os

prôxino s. E aceitarros a proximidade de pessoas que

acreditam na violência como aceitamos a proximidade
de pessoas que já foram vitimas da violência e que por

força de mais violência são obrigadas a calar.

E por falar em violência é impossivel deixar de,

lembrar os acomecimentos do campeonato estadual

de futebol: manifestaçr'Jes coletivas de agressão, fora
as agressões consumadas com o coro de aprovação da

multidão. Isso é sintomático. Assim como se justifica
um "sarrafo" q'ie determinado {dolo dá no adversá

rio, podemos justificar qualquer violência contra a

pessoa huma na, desde que essa pessoa seja rotulada.

Antigamente se a pessoa humana tinha o rótulo de

negro podia bater a vontade. Hoje, parece, pelo me

nos é o que se tem visto e ouvida, bastam rótulos

como marginal ou bandido para deixar de ser pessoa

,

humana. O pior, é que a Violência-importada da tevê e

do cinema está mrldanda a consciência de todo um

povo. A autonomia cultural ê uma idéia perdida. Gas

ta. Assim corno está gasta esta história de Direitos

Humanos.

x-x-x

O elegante casal Vanda e Viajou para São Paulo on
Michel Daura, em comp at de participará de um Con-

Em sessão solene realizada

na Assembléia Legislativa,
o Governador do Estado

Exmo. Senhor Dr. Antô

nio Carlos Konder Reis,
tomou posse da presidên
cia do Conselho, Estadual
da Campanha Nacional de

Escolas da Comunidade.

x-x-x

No Floph - Em compa
nhia da Embaixatriz Elíza
beth Gallotti Vieira de

Mello, almoçavam no restau

rante do Florianópolis Pa

lace Hotel, as .Sras. Maria
Leonída Vieira e Miriam

Nobrega Bauer. A simpatia
e simplicidade de Elíza
beth encan tou os que com

muito carinho lhe fizeram

cumprimentos.
x-x-x

O comarnío do Grupamen
to do Leste Catarinense di

vulgou a programação de

abertura da primeira
ACiso/76, que será desen

volvida até o di a 15 deste

mês nos municípios de São

José, Ibirama, Garuva e

São Francisco do Sul. A

cerimônia de abertura foi
realizada ontem, na Escola

Básica Nossa Senhora da
C on ceição, em Roçado,
município de São José.

EDESCO

•

nhia de seu filho industrial
Marcello Daura, radicado
em São Paulo, domingo al

moçava no restaurante do

F1oph.
x-x-x

Procedente de Brasília che

gou sábado a nOssa cidade
o deputado federal e Sra,
Dib Cherem, O casal Che

rem foi visto jantando no

Florianópolis Palace Hotel,
em companhia do Sr. e

Sra. Luiz Daux.

x-x-x

A Barones a Anna Frida,
depois de uma entrevista

no Canal'6, no restaurante

do Clube Doze de Agosto
almoçou com o diretor

presidente da TV Cultura,
Sr. Darcy Lopes, a mane

quim Marizett e este colu-

,ista.
x-x-x

Casamento - Lúcia Helena
da Silva e Luiz Fabiano

Gomes, estão de casaram

to marcado para o dia 17

próximo ás 17 horas na

Igreja Santo Antônio.

Após a cerimônia, no salão
de recepção da Igreja, os

noivos receberão çumprí-
mentos.

x-x-x

__.

gresso Internacional de

Cardiologia, o conceituado
médico da cidade de Cri

ciürna Dr. Rogério Pereso

ni de Castro.

moçou na gaiola de ouro,
Laguna Touríst Hotel. An
na Frida ficou .encantada
com a paisagem, arquitetu
ra e atendimento daquele
maravilhoso hotel.

o elegante casal Mascaro
da sociedade paulista, em

,eu luxuoso restaurante re

decorado por Barão De

Las Tufa, "L'Absinthe",
receberam amigos para um

coquetel em homenagem a

linda manequim e cantora

Marina M'orithi.

x-x-x

O casal Murilo Salgado, em
sua residência recebeu con
vidados para um elegante
jantar, quando era come

morado mais um aniversá
rio de casarren to.

x-x-x

O costureiro Lenzi em sua,

visita a exposição do artis-

ta plástico Erico Silva, no
salão nobre do Palácio Bar

riga Verde, adquiriu uma

belíssima tela para sua no

va residência.

x-x-x

Sábado, os elegantes ca

sais, Silvia e José Matusa

lém Comelli, Ieda e Ary'
Mesquita, depois de um

bate-papo no bar do

Floph, foram vistos jantan
do no restaurante daquele
hotel.

x-x-x

Chegando de uma viagem a

Porto Alegre, o casal Anna
Maria e Laércio Gomes e

Silva em companhia de sua

linda filha Betína
x-x-x

Estou sendo informado

que o Sr. José Maria Passo-

EMPRESA DE SERVIÇOS CONTÁBEIS LTDA.

Sérviços Co�tábeis Mecanizad�s, Contratos, Distratos, Decla-'
'raçiío I. R. (Pessoa Física e juridical) e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 _ Estreito _ Florlanôpotls _

se
Telefones _ 44-2966 -: 44-0368

CASA 'DAS CORTINAS
ConfeCção e instalação de cortinas em geral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1791

Flórianópolis.- SC

•

Do.�UR EMPRESA DE TURISMO LTDA.

TURISMO PELO BRASIL
L SALVADOR _ 5 dias - aérea '_ saídas: dia 14 . 21 -

28/juUto - Cr$ 4.743,00
2. SALVADOR - 7 dias - aérea _ saídas. dia 11 - 1� .

25/juUto - Cr$ 5.2804,00
3. SALVADOR/RECIFE/JOÃO PESSOA _ 9 dias - aérea
saídas; 17 - 24/julho - CrS 6.�60,00
4. SALVADOR/ARACAJU/REOFE/FORTALEZA - 10
dias - aérea - saídas: 16/juUto - Cd 7.7804,00
5. BRASItIA e MANAUS - 6 dias - aérea _ saídas: 11 -

IS/julho - Cr$ 7.682,00 �

6. MANAUS - 5 dias - aérea - saidas: 15 - 22 - 29/julho -

CrS 6.768,00
Financiamen to em 20 meses
Rua Felipe Schrnidt 27 - sobrelojas 6 e 7
Teletbnes: 22-6S5� e 2Ni333
Floríanôpdís _ SC _ EMBRATUR 4/SC/67-A

x-x-x

O secretário da Saúde,
Helio Ortiz, instalou o cur

so integrado de Psiquiatria,
ontem, às 10 horas, no

centro de treinamento da

Acaresc, em ltacorobi, des
tinado a médicos, psicólo-

x-x-x

Debutantes - Sábado a di

retoria do Clube Doze de

Agosto recebe as debutan
tes oficiais do Baile Branco

I.,

A beleza de lúcia, filha
do Contra-Almirante e sra:

Marcello Ramos e

Silva, hoje é notfcia

gas, enfermeiros e assisten

tes sociais. O curso será

ministrado por professores
e especialistas da Organiza
ção Pan-Arrerícana de Saú

de, entre eles Juan Carlos
Negrete, do Departamento
de Psiquiatria da Universi

dade MacGill de Montreal,

x-x-x

Foi assinado um convênio
en tre a Eletrobrás e o go
verno do Estado de Santa

Catarina, destinado à Ce

lese 21 milhões de cruzei

ros, para atender 127 pro

jetos em 39 municípios do
oeste catarinense, que be

neficiarão' 2.580 proprie
dades rurais.

e a imprensa, para um co

quetel.
O professor Sergio Rober

to Bianchini Arruda, to

mou posse no cargo de di
retor do Centro Tecnoló

gico da Universidade Fede

ral de S.C.

x-x-x

A Baronesa Anna Frida em

companhia do cirurgião
plástico, Adolfo Ribeiro

Carlucci, Marizett Bruno e

este colunista sábado al-

Canadá, € Heitor Resende,
da Universidade Federal

do Rio de Janeiro.
x-x-x

ASSESSORIA' TRABALHISTA
DR. AUGUSTO CESAR SEARA GUIMARAES

EX-JUIZ DO TRABALHO
Professor de Direito Processual do Trabalho da UFSC,

Praça XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones: 22-3008 - 22-0754.

PIS - Programa de Integração Social

PIS
Comunicado Importante
àsEmpresas deTodo oPaís.

"

De acordo com a Lei Complementar n.? 17 de 12.12.1973, a contribuição das empresas que
vendem mercadorias ou mercadorias e serviços passa a ser a seguinte:

I CONTRIBUIÇÃO II CÓDIGO II PERCENTUAL APLICÁVEL I
I SOBRE FATURAMENTO II 8109 I A PARTIR DE JULHO

DE 1976 = 0,75%

Entende-se por faturamento o valor definido no Regulamento do Imposto de Renda
(Art. 155) como Receita Bruta Operacional.
As contribuições baseadas no Imposto de Renda (Códigos 8002 e 8205) e calculadas
sobre a Folha de Pagamento (Código 8301) continuam inalteradas.
ATENÇÃO: I) O recolhimento de julho se refere ao faturamento de janeiro de 1976, porque

o cálculo é sempre feito sobre o 6.° mês imediatamente anterior.
2) O pagamento deve ser efetuado de I a lO de cada mês, no endereço

bancário, onde foi entregue a RAS ou RASPE da empresa.

CAIXA
ECONÓMICA
FEDERAL
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Vari ant Bege AI abastro •

Bras n ia Amarelo Safari , ..

Volsk 1.600 Verde ..•..
Volks 1.300 Vermelho •.•

.
"

COMPRA, VENDA E TROCA DE .AUTOMOVEIS - CRtDI·
TO IMEDIA:rO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TEL: 22·2980

COElHÃO AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Tolentino,

- 11 Fone 22·7180.
VOLKS 1300 - AZUL FIRENZE 1976

VOLKS 1300 - AMARE LO CAJU 1973

VOLKS 1300 - AMARE LO COLONIAL 1972

VOLKS 1300 - AZUl.., DtAMANTE 1971

VOLKS 1500 - AZUL SAFIRA 1974

VARIANT - BRANCO lOTUS 1975

CORCEL CUPÊ - BRANCO NEVASCA
'

1975

BRAS(L1A - AZUL CAiÇARA .........•..•..... 1974

C.OfllERCIAL 8EdlA IIIAA "'EICUlD� I R(PAt'itN'ACOf:S lTtJA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22·5757

Vol kswaqen 1300 Branco
Vol kswagen 1500 Azul Diamante
Vol ksw.age.n 1500 Azul •.••.•
Vol kr.wagen ,1300 Bege . . • • • .

Vol kswagen Karmanghia Branco ..

Volkswagen Karmanghia T.C. Castanho
Volkswagen s.P. 2 Branco Polar
Vol kswagen Passat Branco ..

Volkswagen Variant Branca .

Corcel GT Ouro Libra o/Preto
Corcel Branco Lótus • . . . .

Corcel Branco Lorus . . . . .

Chevette Branco Nevasca • . . •

Dodge Azul Marinho Metálico Luxo

�:O��:E�SOL�:.'i'
R. Sandanha Marinho ESQ -, de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK·UP . . .

CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVETTE "GP" . . . . .

CHEVETTE PA1S TROPICAL
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ
CHEVETTE
CHEVROLET MALIBU

VOLKS 1300 "L" :.
GALAXIE .. , ..

MOTOCICLETA HONDA CB-360
_LANCHA FIBRA DE 'VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
RUA JOÃO PINTO ESQ. SALDANHA MARINHO
FONE 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

ADILSON AUTOMÓVEIS
RUA: A'NTÇlNO LUZ, FONE 22-7979

COMPRA • VENDE • TROCA

, ..............

OPALA CUPt CINZA PRATA ...•
CHEVETTE SUPER LUXO AZUL "

CHEVETTE SUPER LUXO CI NZA PRATA
OPALA LUXO AMARELO ...

CHEVETTE LUXO VERMELHO ..•...
CHEVETTE LUXO BRANCO ...•....
OPALA 4 PORTAS MARRON •......
OPALA CUPÊ AMARELO COM TETO PRETO
BRAS(LlA AZUL , ..

FUSCA 1300'SRANCO , ..••

OPÀLA 4 PORTAS MARRON
VARIANT AMARELA .

CORCELGTBRANCO .

GALAXI E AZUL ....

· . QK
· .OK
· .OK
.1976
.1975
· 1975
.1974
· 1973
.1973
· 1973
.1972
· '1972
.1972
.1970

OPTO. DE VENDA DE VEfcULOS USADOS

<, COÁ ANO

· 1970
.1972.
.1975
.1915
,1974
.1972
.1974
.1§70'
• 1970
.1971 '

· 1974
· 1971
,1970
.1969
.1969

MODELO

CorcelBelina Azul .•.••..•.•.
Corcel Cupê Luxo BrancO •.. '.
Corcel Cupê Luxo Branco •.•
Corcel Sedan Standat Amarelo

Dodge 11300 Luxo Vermelho

Dodqe �E Amarelo
Maverick GT Brane<> ••••.

Opala 2500 Luxo Azui
Opala .2500 LSTD'Cinza Prata

Pick-Up 4x4 Azul ••••.•
Rural 4x4 AWrmelho/Brarco
Volkswagen 1500 Amarelo
Volkswaqen Varlant �ul ..

Vai kswaqen Kombi Bege .,

Volkswagen Kornbi Bege •.

'.

Passar - Laranja
Chevette - Verde
Variant - Azul
Corcel' - Branco
1600 - Branco.

1500 - Ve rrnel ho

1500 - Bege
Brasília - Violeta

BrasOia - Verde

Opala SS· 4 - Verme I ho

Ch€·vette - Rosa

Ru. Gaspar Ou", 901Estreito :-- Fpolis
Fone: 44·0522

.

J Vari�nt - Marrom 1974

Kombi - Bege 1974

Kornbi

LUXO.
- Azul/Branco 1914 IORBla - Vermelho 1973

SP:2- Ama,elo ... 1973

I'1500 - Amarelr. . .. .. . '. ." 19?3

l1500_.
AlUi .. '., . . . . .

. 1912 I
P,çk·Up Kc.mbi - AlUi. , . ..

19�2
Variant - Branca. . .' .. 1971 .

;::��:��OS TOQA A.LlNHA VW EM EXPOSI�;7�.
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA

:L
.

.

.

OK
OK

. 76
. 69

1974
1971
197'}
1967
1963
1974
1973 �

1975
1975
1975
1975
1973
1974
1975

1976
1976
1976
1'976
19.75
1973
1972
1974
1968
1976
1968

1975
1975
1975
1975
1975
1975
1974
1974
1974
1974
1974

APARTAMENTO GRANDE

COQUEIROS
Com 4 quartos, 4 BWC, sala de estar social, copa,
cozinha, dependência completa de empregada, área
de serviço, garagem, no primeiro andar e com

214,54m2.
Condições à COI!lbinar.

PREDIBENS -Av.Rio Branco, 104 - CRECI 25

•• 71 e 72
• ..• 1974
• .•• 1974

72, 73 e 74�
· .•. 1972
· •.• 1974�
· . 72 e 75
• ... 1971

,'..

GALAX1E •.•

MAVERICK ..

PICK-UP - F-75
CORCEL. • • • •

OPALA -COUPÊ' _ .

BÁAS(UA ....•.
VOLKSWAGEN .•••••..•.•
DODGE-COUPÊ c/ar condicionado

- .

Dodge 1800· Bronze
Passat L - Azul • . . •

Dodge 1800 Gran Luxo· Vermelho
Dodge 1800 Gran Luxo - Branco
Dodge 1800 Luxo - Amarelo· . .

Dodge 1800 Luxo - Vermelho ..
Dodge Dart Cupê - Preto
Dodde Dart Cupê - Branco c/Vinil
Dodge Dart Cupê - Cinza c/Vinil

.1975

.1975

.1974

.1974
. 1974
.1974
.1973
. 1912

. '.1972

ALUGAM,OS
Apto. Beira Mar I\!orte - Ed.Antares
Apto. Centro Ed.ltamarati
Apto. Centro Ed. Jaime Linhares
Casa para escritôrio - Cr$ 15.000,00

PREDIBENS- Av.Rio Branco, 104
CRECI2p

"/ ;'

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSLER
. 'Ml' do. B R.AS I L

Na rua FeliJe Sch'midt, entre a Pe. Roma e. Fábrica de

Bordados Hoepcke, prédio de 3 pavimentos com 720m2.
Estacionamento para 3 carros e possibilidade de ampliar para
rnais'5 carros.

Tratar no. Ed. Dias Velho - rua Felipe Schmidt, 27, Sobreloja
salas 15/16/17 - Regis Imóveis - Creci 58 • Fone: 22-3537.

Vendo com 233,00m2.
PAV. SUPERIOR
3 quartos cem sacadas, banheiro social e suite, inteiramente
acarpetados.
P·AV. INFERIOR
Sala, copa (acabamento em tábua corrida). cozinha e lavabo e

demais dependências' com aquecimento central, vista para as

duas baías.
Negócio sem intermediário. Tratar fone: .22·7824 com Telmo.

VENDE-SE JEEP

RESIDENCIA RECENTEMENTE

CONCLUIDA EM COQUEI.ROS.

CASA - VENDE -SE

Local: Av, ltaquaçu, 241.
Características: 4 quartos, 2:banheiro$, amplo living, sala de

TV, salão de festas, cozinha em mármore, gar.agens, churras
queira, jardins. 326,00m2 de área construfda.,
Detalhes: Semelha de gesso�' lustres, pintura plástica, massa

corrida, t�lefone, earpet nylon totalmente ajardinada.
Preço: Cr$ 954.000,00 (acerte-se apartamento)
l:!"formaçõ,elii.�9fl«t���ltro Cemercial ARS, Conjun·
to 410.

Em perfeito estado de funcionamento. Tratar:
finalda rua EduardoDias - Jardim Atlântico,
com o Sr. Rogério.

ÓTIMA CASA DE ALVENARIA
Cr$ ,350.000,00

Vendemos casa com 123,00m2, acabamento de 1 a, qualiee
de, conte ndo suite; 2 QU artes, sala, COP!!, cozinha, B.WCs, área'
de serviço, garagem e dep, empregada. Possibilidade de finan
ciamento de Cr$ 300.000,00.
AtençãO - Rua calçada '.

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito

C"�
44-2966 - 440368 . CRCI 41 � CR.A .4918

FUSCA 1300 - 1970
Vende-se - Esportivo Motor com 15.000 km - Preço
15.000,00. Tratar com Wanderley, fone 22·3233, ramal 183.

"EXCELENTE RESIDÊNCIA EM COQUEI ROS
Vendemos excelente re s

í

dênc ia em Coqueiros por
Cr$ 500.000,00. Nova. Posslbilidades de financiamente de
Cr$ 400.000,00 a 420.000,00. Recebem� terreno corno en

trada. Esta residência contém suite, 2 (lu ar 'tos, [l",ing,
copa/cozinha, BWCs, garagem para 2 carros; área de serviço,
Javanderi a, churrasqueira, de,p. completa empregada, Rua cet-

çada com lajotas.
"

CONSTRUTORA E IMOBiLiÁRIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 18�5 - E�treitb
Fones 44-2966 e 44-036� - eRGI 41 - CREA 4918

VENDE-SE KOMBI 62
Otimo estado, Preço Cr$ 3 ..500,Qo. Tratar com Sr.

ncisco Kniess ---Bairro Bela Vista - Q-6 - Lote 17
Barreiros, -.

ENNIO lUZ
Advogado'

Causas Cíveis· Comerciais - Tributárias e Trabalhistas
Rua d )S Ilhéus, 8 - 90. ando S/94
Atende das 14 às 18 horas - Diariamente. Fones - 22-4420 e

22-2779
.

RESID�NCIA<DE 131,OOm2 - BARREIROS
Vendemos ótima residência de alvenaria com 131,OOm2 de

área construída, acabamento de 1a. qualidade, terreno medin

do 430,00m2, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC,

Qaragem e área de serviço. Cr$ 320.000,OOtqtalmente�n.an.
ciada
CONSTRUTORA E IMOBiLiARIA BERCATON LTDA

Rua C01One1 Pedro Demoro 1825 - Estreito

Fones 44-2966 - 44-0368 - CRCI 41 - CREA 4918

DR. CELSO LOPES

Clínica do aparelha digestino com moderno instru
mentai de endoscopia - Gastroenterologia e Proctolo
gia - Tumores do Apal:elho Digestivo - Check-up.
digestiVO. .

, Atende às terças. e quintas-feiras - Av. Othon Gama
D'Eça, 153. Tel.: 22-4252

RESID,ENCIAS FINANCIADAS
CR$ 260.000,00

Vendemos 2 restdêrcíss de alvenaria contendo cada uma 3 .

quartos, sala, cozinha, BWC, área serviço e garagem. Entrada ICr$ 20.000,00 e saldo finarciado.

CONSlRUTORA E IMOBILIÁRIA

BER.,
CAl'ONUOA

IRua Coronel Pedro Demoro 1825 - �streito '.
Fones 44-2966 - 44-0368 - CRCI 41 , C,REA 491'8

......

. "

TOMAZ
Armários Embutidos, Cozinhas Americanas é

com TOIVIAZ. Rua São João Batista no. 60 _;_

. Fone 22 ·5888.

DED'ETIZACÃO?
CHAME IMUNITOl!

JOWI - VENDE
Fina residência com área de 303,66m2, recém-cqnstru ída em

exce,lente acapamento. Situaçla no Jardim At'lântiço"Rua
Elesbão Pinto.da Luz", Com telefone e amplas dependências.
Própria para grandes famf1ias. Tratar: Av. Ivo Silveira, no.

4.501 - Floria�ópolis. Fones: 44:1902 e 44·0302. Creci 017.

Extermtnio total de baratas, cupins, traças, mosquitos e de

mais i rseros prejudiciais a s�{a saÇlde. Serviço com garantia.
Tels: 44,4.82B·ou 22.9257.

Rua Moura, 49 -- Floria(1ópOlis.

Extintores -Ma1!1__9ueiras·.
Vendas - Reç�rgqS - �nstalações
SUL PE"AS F

44-1377
'

...

"1 ones'
44":" 1537

Rua: Fulvio Aducei 978 - Estreito '.

DECLARAÇÃO
t:ua MIGUEL I\i1AT:rIELO declara que extraviou o Certificado

de Propriedade de s/veiculo marca Dodge Dart R.T., an.o/75, cor
Branco, chassis C-076.371, placas C R�0770.

,

Crlciúrna-SC,2 de julhq de 1976.

ALUGA-SE
Aluga-se, dois Apartamentos no Edifício liA
COELHO" e um GALPÃO com 280m2 à Rua
FELIPE SCHMIDT..

Tratar na Avenida RIO BRANCO no. 152 - AUTO
LOCADORA COELHO.

RESIDENCIA - VENDE-SE
Em fase de acabamento, com :3 quartos. living, BWC social,
cozinha, área de serviço, dependências de empregada e gara
gem, à rua Moura - Barreiros· Tratar fones 22-4196 -

44-0880

ALUGA-SE
Galpão de alvenaria 350m2, próximo Santos Sa

raiva, .ao lado da Repecon, Tratar: telefone 4�1496
ou 44·1222.

TERRENO ITAGUAÇU..:- c-s 177.100,00
Terreno" com 23 metros de frente para o asfalto

por 14' metros de fundos a 12 m da praia de Itaguaçu
pr6ximo a ABB. Negócio de ocasfâo por
Cr$ 177.100,00
Tratar na ·tua Felipe Schmidt, 27 Edf. Dias Velho,
sobreloja - salas 15/16/17 - fone 22-3537 - Regis .

Imóveis· CRECI 58.

lERRENO TRINDADE
Vende-se 210tes no Jardim Santa Môni!:a, contendo 720m2 o

Total. Os lotes se situam em parte privlleqi ada do Loteamento .

Preço (2 juntos) Cr$ 165.000,00.
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 Edf. Dias Velho, sobreloja
salas 15/16/17 - fone 22-3537 - Regis ImbveiS"-CRECI58 .

PRAIA DO SANTINHO
VENDE-SE OTIMO TERRENO NA PRAIA DO SANTINHO,
EM INGLESES, COM A AREA DE 1.136M2,. NEGOCIO À
VISTA. TRATAR COM MARCELO PELP<TEL!=FONE'
44-2839.

-

\. TERRENOS STODIECK
'Vendo dois lotes 'em ótima localização. Tratar:

Martinho Callado, 6 - horãrio não comercial.

-rOMAZ
Necessita para admissão imediata-de:

DESENHISTA COM PRATICA DE PERSPECTIVA
Os interessaoos deverão comparecer no horário comercial à
rua São JoãoBatista, 60 - Agr�nômica.

.

AUXILIAR DI ESCRIT'ORIO
(MOÇA)

Precise-se com prática, Apresentar-se à rua Bernardino Vaz,
29 - Estreito - Indústria Sul 8rasileira de Pescados S/A -

SULBRAS

I
, VENDEDORES

Boa aprese�ç�C?..... .
..�

Idoneidade comprovada
Curso médio compl�to
!dadfi mínima 25 �nos
Possibilidade de vi;ijar
Carro próprio (preferência)
OFEReCEMOS:

'

6tin1Q ambiente-de trabal.htO
Com,issões sobre vendas ou
salário mais comissões.
Eventualmente -veículo da
Empresa. Assistência
Médica e Hospitalar.
Os interessados devem enviar Curriculum Vitae, ane
xando uma fotO 3x4_j)ara: Rua dos Ilhéus no. 8 .::.. Ed.

Aplub, conjunto 93, podendo marcar entrevista pelo
fone 224221, com Dr" C(c�rc!I. Não ªtendemos pes

_soalmente,. sem ·ent�vista marcada.

Empresa � ÂIT!.�ito ';'Iacion.al, instalando-se nesta

Capital, estãseteelonenao elementos de comprovada
capacidadf6!W1 �yp.!1das"._que p'�encham Os seguintes
quesitos:
EXIGIMOS:

1

FONE: 22-�5510 - 22-9092

�
/

,�

�!"1l1 ������. t��iN!l�
R vm 2�mQI'LlÃRJA CltECl-S12
C-l0 - FINA RESIDÊNCIA. BALNEÁRIO DO ESTREI

TO, em fase de 'acabamento, contendo hall, living, 3.

dormitbr,ios (1 suite), sala de TV, [antar, copa e cozinha,
dep, completa empregada, BWC social, área serviço, garage{Tl
'para 2 carros, casa em estilo moderno. ótlma.dlsposjção das

eeças. A. co rstrulda: 166,82m2 Preço: Cr$ 600.000,00 a

combinar.
·1

C-11 ..:: Casa de alvenaria, situada na BEIRA MAR SUL

(Sacá dos Limões) contencb 3 dormitórios, living, cozinha,
BWC social, garagem.

. Azulejos decorados na cozinha e

barneiro. Armário embutida. Preço: Cr$ 250.000,00 a

combin<i.
C-_12 - Casa de alvenaria, !.ituada na TRINDADE, contendo
2 quartos, sala, cOiinha, BWC social, área de serviço,
quintal, armário -embutido e garage(11. Preço:
'Cr$ 160.000,00.
'C13 - Casa de alvenaria, situada em COQUEI ROS, rua

,Pasqual Simo ne, contendo 4 'quélrtos, todos com. armári.os

embutidos, living, B.WC social, suite, dep. empregada com

,pleta, copa-cozinha, ãrea serviço, quintãl, garagem. A.

,construída: 156,OOm2. Preço: 580.000,00 a combinar.
T·4 - Terreno situado em BOM ABRIGO, com

'1.106.75rn2.
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Aexecu� 'dó Pia •

Ire r
Onze pessoas, entre técnicos, políticos e comerciantes, farão parte da comissão que tratará da execução da lei recentemente aprovada.
A Comissão Executiva do Plano Diretor, instituída que nas reuniões não-terá direito a voto, sendo sua- sobre a execução do Plano Diretor, propondo as próprio prefeito: desde a instalação da comissão,

'

na última quarta-feira por projeto do prefeito, apro- única função orientar tecnicamente 05 trabalhos modificações que se fizerem necessárias para a sua, nenhum projeto de lei ou medida administrativa re-

vado pela Câmara dos Vereadores, comum crédito técnicos,
- . atualização e opinará também sobre os projetos de ferente a-arruamento, loteamento, construções, es-

de Cr$ 100 mil p/execução da lei, por c,onta do ex- ' -

( t lei ou medidas administrativas de caráter urbanís- paços verdes, obras e serviços de utilidade pública,
Na primeira reunião dessa corrussao que _em fico ou relacionadas com os serviços de-utilidade poderá ser aprovado pelo prefeito sem antes tercesso de arrecadação, será constituída por 11 , ,," tanto sem remuneraçao)"caráter CIVICO ,por ,

" pública do município,
..

•

passado _pelo crivo da Comissão Executiva.membros, dez dos quais a serem designados pelo .

d Ice presidente um secreta -serão desiqna os um VI -

,
-

REJEIÇAO DA IMPRENSAPrefeito, 0,,1. 10, ou 10, será o própr-io. Esperidião. I t d imento interno a ser aprovado. no e o re a ar o reg , Outra atribuição da Comissão Executiva será Na proposição original encaminhada pelo pre-Amin, presidente da Comissão. até 30 de julho. promover estudos e divulgação dos detalhes urba- . feito à Câmara dos Vereadores, foi rejeitado, entre
Osoutrosdezmembrosserãodoisrepresentan-, Apesar de ter um mandato de dois anos,:.o' nísticos do Plano Diretor, além de elaborar o seu outros, um item que propunha a inclusão de um

-tes da Prefeitura (um engenheiro ou arquiteto e um
membro da comissão que não comparecer a tres reqirnento interno e realizar os seus trabalhos, ob- representante da imprensa na Comissão Executiva,

.

advogado), dois representarites da Câmara dos Vê-
reuniões consecutivas ou deixar de ernitlr parecer servando determinados prinófpios. Esse princípios O presidente do Sindicato dos Jornalistas' Profis

readores, � do Conselho Municipal de Desenvol-·
em assunto sujeito à sua consideração, por maisde serão a deliberação por maioria absoluta e o re- sionais de Santa Catarina, Moacir Pereira, encara o

virnento de Florianópolis, do Detran, do Instituto de
30 dias, sem justif.icativa aceita pela comissão, per- gistro em ata ou arquivos adequados de todas as fato como "lamentável. É menos um fiscal.Idôneo e,

Arqultetosaíe Brasil, da Associação Catarinense de
derá automaticamente os seus direitos, devendo ser deliberações, pareceres, votos, plantas e demais consequentemente descornprornissado com inte

Engenheiros, da indústria de construção civil e um
substituído em 20 dias, a partir da comunicação trabalhos da comissão, publicidade dos trabalhos e resses subalternos, Seu único vínculo seria o bom

da Secretaéia de Estado dos Transportes e Obras.
feita pelo prefeito. das reuniões. Esses trabalhos terão início 15 dias

• desenvolvimento da cidade. A comissão perde,
Essa comissão será assistida permanente- FUNÇÕES após anomeação dos membros da comissão. também, maiores possibilidades de divulgação de

mente por um urbanista contratado pela Prefeitura, A comissão acompanhará e, emitirá parecer Um detalhe especial, incluído no projeto pelo seus trabalhos, quando esta se fizer necessária".

APRENDIZAGEM
PELO ALUNO
o Centro de Estudos Su

pletivos poderá matricular
inicialmente mil alunos e terá

capacidade de atendimento
diário para 400 a 500 alunos

recebendo .ou os módulos de
, aprendiz�êm, orientação
por professores diretamentE?
ou aulas reforço com aplica
ção de recursos audio-

>.

_,_ ''t

Os estudantes que tive;r.e·:p).JI,lterêss'e em "ap�rim0rar, 'seus eonb,ecimEintos receberão treinamento .gratuito.
;'

,�

'.. • :'

�' �.;••
'

"
, :��. ':" ","

<

;r"',·;;�·:� .:l:;:·::i ,', ,'. \;', '\; ;',t,�::i,'2;';;':,' ,

À rua Araci Vaz Callado, no ' q':lehtal\' 'o' ée-nuo\" para :i,tloldar - simul.taneam�'A.t'� p€l-";' indiéar-Ihes átiyidades Ge-:ré: p�lo'Min'isÚ�r'iQ"dlEci:�çaçÍiO
Estreito, o 'primeiro Centro ,; . prQ'parar-se aQS Exarnie,s SY<';,'Mr?o ser na máxrmo.1 � e torçó filara a ,fil:<açã�··, da "e QU:ltl:Jrá:,\'\OS, ritÓctUIOS de
de Estudos Supletivos do Es�'; pl�tivos de lO, grau, devê;, 'il'lk ?receberá OS" m0d!Jlós� de apr.�'nçliÍ:agem: '" As q,P'çóe,s" ,àprEúid'izag,Elrrt -}orâtn' todos' ;

tado está sendo instalado' ciálrnente, h.o"ato 'da 'ins'cri� < aprendizagem pára' estudar, ficarn,entre a. as�:ist��ci�,L�:' ';€Qrifec9i:dM-i,ldmi pO(,pJdJés�
pela Divisão de Ensino SUi ',' ção ou após este «íe, acordo" "'en(casa� C"Bdâ'módulo' cor� -slidsa, a lições,: pe-10. !auto,c:: >.isores'doEs}add:eontralados
pletivo da Secretaria da Edu-' '

com a. sua vO:IiÚ,-1'e, \ re,spoAde � uma unitlade;dO reprcjetor',e bil?!ioij3c>a/basi� ',:pelo� Oe'par:tÇl�eht�; de 1;11'
cação. Será o setor oficial s,tlJbm_eter-s,e: a um pfé-t��ste', .��p�qsr�rnà d��í'�c!pU-nÇl � q.tJ_�, -ça_m�Mt�. .

� ',.r:.. � " .., Sfn�o s:�fpreij.vo� _�Ser_�@ :'1
. .-0 .d�

que fornecerá ós meios de
i .

<:1e .:se:leção':·� I;s'te teste; se- ::;ó'aluno,pod1lrá aprenéler du-} �'O TRÃF,E.GÔ
. ,pr0fessóres pri�.htád,O.re{

instrução para os candidatos 9unoo' Rogério :c-a:n'c,,!liér, nmte cí tempo qwe Ih,e fo'r ne- No, centro .de Estudos Su- que atenderâo 'em determi-"
aos Exames Supletivos de 1 o coordenados .'dô 'Centre, é cessário, e qúando achar que pleti'lQsq�e está sendo insta- nados horárips e; entre os',

'grau através do método da que dirá pa'fª que série' a: par- . a tiver. compreendido, voltará -Tado pelos 'funcionários dos, quais os-iakinos terf;'o liber- ,

instrução personalizada e as' tir da5a; a pessoadeverá GQ-' ao Centro para réc'eber -um setoresaãns. deverá existir: gadel'de opção. ;,,,�,,
.. -:

.

inscrições para os interessa- 'meçar' seus .,' estudpS"
'.

No {ü",vo,móduJo seguln!-e2,u ,,'
' um aJ:ldiq�ór.!;9.:;p�rá,projeção·. '. 'As ,matríj::l;Jras';'Péi'r��i.rísc�i� .

dos já estã� abertas no local. caso,· se o's con'hed[r;etitos .' Ape$a'j- Jie; a api�eridiZ�:g"e.n:D!"� dtlljlr:n�$ p.�,r-e!j'n�t0es" po�sí-' :Çà:Qti6 Çeritfô'ja' i3�Sfãq '3;be�:;
evidenciad€ls p'elo candidato 'fi'Car al'iada'ao ,r,itmo proplnQ'':- vel' 'para-,''UtJ-''zaç�Q tambem' ,

'ta's-e'devem'seffe.ilas no loê'al
não forem ainda suficientes de éa,ôa alun9,"preter)'d�-se" 'pelá co'munidadé, em .gêra�;· (j� S8p:,il1stalaçãô, à ruaAra-Ci
para início a :partir r;Jesta sé- €Iefinir umaab.s'orção riTít;ljma uma ,biblio1eca, salàs. d.q::\ "Vazz :o'-âllado, nQ prédio em

rie, ele será orientado para de 4 módulos por mês,' Os professore$, saJàs para o 'qúe anÜgamente se locali-
freguentar aulas de educa- alunos que sen.tirem dificül- setor dê coordenação. setor zava a Escola Lucília Hulse.
ção integrada ou utilizar-se dade m,a compreensão dama- de tráfego que fara 9 enca-. Também 0 pré-teste de ,sete-
de outras maneiras para téria 01) não conseguirem um minhamento dos candi�atos. ção pode' ser feito,' porém o

aprofundar seus conheci- ínail:;e mínimo de aprovação e cabines para utilizaççao de efetivo funcionamento do
mentos.

.

nos testes após solução de . audio-visuais. Centro ainda depende de seu
cada unidade e que serão fei- O Centro contará cO'm 8 ato de criação que deve ser'

Mas reconhecida sua ca- tos no Centro, serão entáo auto-proje,to'res. sonoros, sancionado brevemente pelo
orientados pelo' professor. 'alél'nde diafilmes, e fitas cas- Governador do Estado, Pro-
Aos professores orienta7 sete e 'slfdes com.o equipa- vavelmente terá suas ativida-

dmes, caberá" esclarecer as mentos pará au.dio-visual. qes iniciadas em agosto pró-
dúvidas d<;>s, alunos ou então Fornecerá lições elaboradas �rmo" '

Rock,
surfe
brotos:

os apelos'
deste
festival.

Orientação pàr:a candidatos
aos sup'et;y�s''.� ,_".. .

.' '1

.. !.. ..

Dias 17 e 18, na

paisagem de inverno

da Joaquina.

visuais.
A pessoa que quiser fre-

pacidade para iniciar seus

estuâ0s>' a qualquer nível a

partir da 5a série, escolherá

a� disciplinas que quiser es-

'O calendárió.turisttcc dã Ilha n'ômica Estad ual e Diretur) ·0 A Comunidade, Faraco, Os
. de Santa Cat'arina 'ihcorporou 'festival deverá ter sucesso em Binos, Máquina 5, Tuca e Deto,
a idéia de doi·s jovE)ns ilhéus;de divulgação. Os promotores,! Eliana Taulois e dois grupos
realizar na'. prala"da joaq�ina, cujos cartazes já estão ser.1do do Rio farão o rock do festival.
dias 17 e 18 de' jiJlhq, u'hl' fest� distribuídos, pretendem que Para os surfistas o prêmio ao

vai de surf, cujo h'ome' é no mí- os estados do Sul e o eixo vencedor é passagem de
nimo, bastante suge$tivo: Rio-São Paulo "cheguem no avião, [da e volta ao Rio de Ja- �

-Rock, súrf e brotos. pedaço". neifo, além do direito de parti-
Cacau Menezes e Ricardo AG mesmo tempo que pro- cipar da equipe catarinense

Machado elaboraram um car- metem que haverá infra- que representará o Estado no

taz e "venderam" a idéia ao Di- estrutura no local para recep-' campeonato nacional de surf.
retur e a outros órgãos e con- ção dos visitantes, os promo- Para quem quer ser fera ou já
seguiram oficializar um festi- tores não-escondem sua 'in- . é, as inscrições para o festival
vai de surf nas férias de julho. tenção de quebrar a hegemo- de 5urf estão abertas: Twist, na

Se depender do patrocínio nia de Imbitub.a no esporte Beira Mar e no Colégio Catari-
(Besc Financeira, Coca-Cola, atual da moda, o importado ne�se, ao módico preço ae 30
Tobaao, Emedaux, Caixa Eco- surt, cruzeiros e uma camiseta,

A saúde é tão delicada como a flor.
Descuidada. Entregue a

sua própria sorte, fica à mercê da ruína. Não regada,
a flor definha, murcha e morre. Enquanto que poucas
gotas d' água poderiam remediar sua triste existência

'." 'ft/,.� "abandonada. Quando a saúde é afetada e

��'i;�":$rejüdjcada,'tudo muda de figura, as conseqüências
são mais graves, e as cicatrizes remanescentes
;' : demoram mais· a sumir. .

_

Evite a pres�nça do mal.
", .'.

Nao espere que a doença chegue.
;_;fJD? fech,a a porta para' o visitante trágico.
,:te," Não abandone os seus filhos à

tristeza de remediar.

IDADE VACINA

-

1 mês B.C.G.Oral
3meses Tríplice+Sabin+Antivariólica
5meses 2� dose de Tríplice+Sabin
7meses 3ª dose de lriplice+Sabin+

Anti-sarampo
De 1 a 2 anos após a Terceira Dose

Reforço de Tríplice
5anos Reforço de Vacina Dupla
De5em

5anos Revacinação Antivariólica
De10em

10anos Reforço de Antitetãnica
Existem vacinas contra a Rubéola e a

Cáxumba que podem ser aplicadas a partir
de 1 ano de idade,
A partir de 1 mês de idade o tipo de BCG
recomendado é o Intradérmico,

OBSERVAÇÕES
Vacina Tríplice - Difteria coqueluche

tétano
Vacina Duola - Difteria e tétano
Vacina Sabin - Paralisia infantil

Governo do Estado de Santa Catarina
. Secretaria da Saúde .' ii 11111111'

O
COMPANHIA DE DIVULGACÃO E COMUNICAçÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

Encurtando distância� I

III

--�--------------�------�-----------------------------
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s novos preços a carne
\

A incidência da
meningite é 90% meno...

que no ano "passado, diz
o Secretário da Saúde.

Os mof:or;stas de táxi
apontam seus prejuízos

é pedem (I'Ulmento .

(UCr$ 25,00 por dia")
A Cr$ :3,:30 a bandeirada e o km
rodado a Cr$ 1,:30 e Cr$ 1,50, esses
preços "não satisfazem".

Depois da urbanização do aterro, onde arrumar estacionamento v_ara tantos carrffi? (Pergunta coronel Ruthes).
-i

E a-Festa' da Tainha,
na Barra da Lagoa

cont;nu�'até ,dolningo
"

u'lo
II!!IIIII

t., am I,
..... -

'no CI-

_J

V,ENHA PASSAR AS FÉRIASNO LIRA.
Competições variadas para ocupar as férias de inverno.
Dias 'lO e 11/07 - Gincana infantil.

.

Dias 17 e 18/07 - Gincana infanto-juvenil. Colaboracáo
, Cader,netad�Poupança •

-------------------------------------------------��


